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Бенуа Гру назначен главным тренером ХК "Трактор" 

 

Бенуа Гру возглавил "Трактор" (Спорт-экспресс (sport-express.ru)) 
По информации "СЭ", канадский специалист Бенуа Гру назначен главным 
тренером челябинского "Трактора".  

перейти к статье 

Терещенко - о новом главном тренере "Трактора": нужно к этому 
нормально относиться (Чемпионат.com) 
Трехкратный чемпион мира по хоккею, обладатель Кубка Гагарина Алексей 
Терещенко заявил, что удивлен решением руководства "Трактора" не 
продлевать контракт с Алексеем Заварухиным и назначить на должность 
главного тренера канадского специалиста Бенуа Гру. 

перейти к статье 

Терещенко - о канадском тренере "Трактора": а кто еще? Своих вариантов 
особо нет (Советский спорт) 
Вместо Алексея Заварухина в команду пришел канадец Бенуа Гру.  

перейти к статье 

"Трактор" пошел на очень рискованный шаг. Если что‑то пойдет не так, на 

руководство всех собак повесят" - Вайсфельд (Матч ТВ (matchtv.ru)) 
Челябинский "Трактор" пошел на большой риск, назначив канадца Бенуа Гру на 
пост главного тренера команды, в случае неудач ответственными назначат 
руководство клуба, сказал "Матч ТВ" хоккейный функционер и эксперт Леонид 
Вайсфельд. 

перейти к статье 

"Федоров не пошел бы в "Трактор". Ему надо перезагрузиться, сходить в 
лес" - Кожевников (Матч ТВ (matchtv.ru)) 
Российский хоккейный тренер Сергей Федоров не согласился бы возглавить 
челябинский "Трактор", ему нужно перезагрузиться после тяжелых сезонов в 
ЦСКА и отдохнуть на природе, заявил "Матч ТВ" двукратный олимпийский 
чемпион Александр Кожевников. 

перейти к статье 

"Надо растить российских тренеров, а не в чужой огород смотреть" - 
Кожевников о канадском тренере "Трактора" (Матч ТВ (matchtv.ru)) 
Нужно растить российских тренеров и давать им шанс в командах КХЛ, а не 
приглашать иностранных специалистов, заявил "Матч ТВ" двукратный 
олимпийский чемпион Александр Кожевников. 

перейти к статье 



 

 

"Приглашение Гру - плюс для нашего хоккея. Игроки под его руководством 
получат новые навыки" - Щитов (Матч ТВ (matchtv.ru)) 
Бывший защитник ряда клубов КХЛ Никита Щитов сказал "Матч ТВ", что 
назначение Бенуа Гру на пост главного тренера " Трактора " является плюсом 
для российского хоккея. 

перейти к статье 

Дементьев - о назначении канадского тренера в "Трактор": на карту 
поставлено многое (Чемпионат.com) 
Известный агент и эксперт Алексей Дементьев высказался о назначении 
главным тренером "Трактора" канадского специалиста Бенуа Гру. 

перейти к статье 

Известный агент назвал вероятные причины кардинальных тренерских 
изменений в "Тракторе" (Чемпионат.com) 
Известный агент и эксперт Алексей Дементьев прокомментировал изменения в 
тренерском штабе "Трактора". 

перейти к статье 

Канарейкин - о назначении Гру: "Трактору" очень рискованно идти в сезон 
с таким тренером (Советский спорт) 
Алексея Заварухина на посту наставника челябинской команды сменил канадец.  

перейти к статье 

Сушинский - о канадском тренере "Трактора": к таким назначениям 
отношусь положительно (Советский спорт) 
Сегодня было объявлено, что челябинцев возглавил Бенуа Гру.  

перейти к статье 

Скаут Федотов: Гру ставит атакующий хоккей, мне нравится идея 
"Трактора" (Meta Ratings (metaratings.ru)) 
Экс-скаут национальной и молодежной сборной России Сергей Федотов в 
разговоре с Metaratings.ru оценил назначение канадского специалиста Бенуа Гру 
на пост главного тренера "Трактора".  

перейти к статье 

"Надеюсь, Заварухин останется в "Тракторе" и мы вновь увидим его на 
посту главного тренера" - Владимир Антипов (Матч ТВ (matchtv.ru)) 
Бывший нападающий " Трактора " Владимир Антипов в разговоре с "Матч ТВ" 
выразил надежду, что Алексей Заварухин останется в системе челябинского 
клуба после назначения на пост главного тренера канадца Бенуа Гру. 

перейти к статье 

Ситуация с Заварухиным не красит "Трактор". И дело не в новом тренере 

(Allhockey (allhockey.ru)) 
Хотя и понять челябинцев можно. 

перейти к статье 

"Трактор" встал на канадские гусеницы (Коммерсантъ) 
Челябинский клуб назначил тренером Бенуа Гру 

перейти к статье 



 

 

"Это хоккейный гений". "Трактор" удивил КХЛ назначением канадского 
тренера (Чемпионат.com) 
Бенуа Гру приезжает в Россию с реноме чемпиона МЧМ и человека, который 
готовил кадры для чемпионской "Тампы". 

перейти к статье 

Почему "Трактор" резко убрал тренера - замену нашли в фарм-клубе 
"Тампы" (Sports.ru/tribuna) 
Заварухина не спасла даже бронза.  

перейти к статье 

Челябинск выбрал канадца. Хоккейный "Трактор" сменил тренера 

(Аргументы и Факты (aif.ru)) 
В отечественном хоккее ввиду отсутствия в календаре чемпионата мира для 
большинства наступило межсезонье, в ходе которого делаются выводы и 
строятся планы на будущее. 

перейти к статье 

КХЛ как организация 
 

Канцеров, Набоков и Силаев номинированы на приз лучшему новичку 

сезона‑2023/2024 в КХЛ (Матч ТВ (matchtv.ru)) 

Канцеров, Набоков и Силаев номинированы на приз лучшему новичку сезона‑
2023/2024 в КХЛ  

перейти к статье 

Агент Князев о лучших новичках сезона КХЛ: я бы Силантьева выделил 
(Allhockey (allhockey.ru)) 
Бывший форвард "Спартака" и хоккейный агент Кирилл Князев порассуждал, 
кого еще из игроков можно было бы включить в список претендентов за звание 
"Лучший новичок" сезона-2023/2024 в КХЛ. 

перейти к статье 

Обладатели Кубка Гагарина и защитник-гренадер. Кто станет лучшим 
новичком сезона? (Континентальная хоккейная лига (khl.ru)) 
Комментатор КХЛ ТВ и эксперт KHL.ru Антон Васятин подробно рассказывает о 
номинантах на приз им. Алексея Черепанова, вручаемый лучшему новичку 
сезона.  

перейти к статье 

В КХЛ раскрыли статистику тренерских запросов прошедшего сезона-
2023/2024 (Чемпионат.com) 
В КХЛ раскрыли статистику тренерских запросов прошедшего сезона-2023/2024.  

перейти к статье 

20 игроков из клубов КХЛ вызваны в сборную Казахстана на чемпионат 
мира-2024 (Sport24.ru) 
Сборная Казахстана огласила состав на чемпионат мира по хоккею, который 
пройдет в Чехии с 10 по 26 мая.  

перейти к статье 

КХЛ: новости клубов 
 



 

 

"Не считаю, что у меня был провальный сезон". Толчинский - об игре за 
сборную и СКА (Спорт-экспресс (sport-express.ru)) 
Нападающий СКА и сборной "России 25" Сергей Толчинский - о выступлении в 
КХЛ, отпуске, теннисе и журналистах. 

перейти к статье 

"Авангард" лучшие места в КХЛ еще займет" - губернатор Омской области 
(Матч ТВ (matchtv.ru)) 
Губернатор Омской области Виталий Хоценко заявил, что " Авангард " в 
следующем сезоне будет выступать лучше, чем в предыдущем. 

перейти к статье 

Точечные усиления или полное обновление состава? Начало 
трансферного сезона для Хабаровска (Sports.ru/tribuna) 
Спасибо, что ступили на тигриную тропу! Буду рад комментариям, репостам и 
мнениям!  

перейти к статье 

В "Металлурге" объяснили, почему расстались с Мухаметовым (Спорт-
экспресс (sport-express.ru)) 
Спортивный директор "Металлурга" Сергей Гомоляко объяснил причину 
расставания с нападающим Максимом Мухаметовым. 4 мая в пресс-службе 
команды сообщили об уходе 25-летнего форварда.  

перейти к статье 

Свободные от хоккейных обязательств: у восьми игроков СКА 
завершились контракты (Санкт-Петербургские ведомости 
(spbvedomosti.ru)) 
Сразу у восьми игроков СКА в конце апреля завершились контракты.   

перейти к статье 

Гончаров заявил, что был уверен в победе "Локомотива" в Кубке Гагарина 
(Матч ТВ (matchtv.ru)) 
Гончаров заявил, что был уверен в победе "Локомотива" в Кубке Гагарина  

перейти к статье 

Зачем СКА столько сильных вратарей? Хоккей. Между клюшками (Спорт 
уик-энд (sport-weekend.com)) 
В этой рубрике "Спорт уик-энд" еженедельно выделяет самые заметные и 
резонирующие хоккейные события минувших семи дней - в России и мире. 

перейти к статье 

Трансферы клубов 
 

"Ак Барс" укрепляет атаку, "Авангард" - оборону, "Нефтехимик" 
возвращает своих (Континентальная хоккейная лига (khl.ru)) 
1 мая открылся трансферный рынок; в пяти командах назначены новые главные 
тренеры. Обзор наиболее ярких событий прошедшей недели.  

перейти к статье 

Новый главный тренер "Трактора", перестройка в "Ак Барсе". Таблица 
трансферов КХЛ (Чемпионат.com) 
Рассказываем о главных обменах, назначениях и подписаниях контрактов. 



 

 

перейти к статье 

"Автомобилист" заключил новый контракт с нападающим Кертисом 
Валком (Чемпионат.com) 
"Автомобилист" заключил новый контракт с нападающим Кертисом Валком  

перейти к статье 

"Адмирал" и "Спартак" произвели обмен хоккеистами (Спорт-экспресс 
(sport-express.ru)) 
"Адмирал" и "Спартак" произвели обмен игроками. 

перейти к статье 

"Сибирь" подписала контракт с нападающим Валентином Пьяновым 
(Чемпионат.com) 
"Сибирь" подписала контракт с нападающим Валентином Пьяновым  

перейти к статье 

Защитник Егор Мартынов перешел в "Сибирь" (Чемпионат.com) 
Хоккейный клуб "Сибирь" подписал соглашение с защитником Егором 
Мартыновым. Об этом сообщила пресс-служба в телеграм-канале клуба. 

перейти к статье 

"Нефтехимик" расторг контракт с защитником Петрищевым 
(Чемпионат.com) 
Хоккейный клуб "Нефтехиимк" и защитник Руслан Петрищев расторгли контракт 
по соглашению сторон.  

перейти к статье 

Женская хоккейная Лига 
(основные новости) 

 
Символическая сборная ЖХЛ 2023/2024. Вратари (Женская хоккейная лига 
(whl.khl.ru)) 
Официальный сайт ЖХЛ представляет серию материалов, посвященных 
символической сборной сезона 2023/2024 по версии комментатора КХЛ ТВ и 
эксперта WHL.KHL.ru Антона Васятина.  

перейти к статье 

Федерация хоккея России 
 

Третьяк высказался об игре вратаря Плешкова в матчах за команду 
"Россия 25" (ТАСС) 
Голкипер не пропустил ни одной шайбы в матчах со сборными Казахстана и 
Белоруссии в Астане 

перейти к статье 

Третьяк сравнил атмосферу на хоккее в Омске с канадскими аренами 
(Матч ТВ (matchtv.ru)) 
Третьяк сравнил атмосферу на хоккее в Омске с канадскими аренами  

перейти к статье 

Третьяк назвал Плешкова уникальным вратарем (Р-Спорт) 



 

 

Третьяк о рекордах Плешкова: Артемий - уникальный вратарь, его игра 
впечатляет 

перейти к статье 

Третьяк назвал репетицией Матча звезд КХЛ встречу сборных России и 
Белоруссии в Омске (Матч ТВ (matchtv.ru)) 
Третьяк назвал репетицией Матча звезд КХЛ встречу сборных России и 
Белоруссии в Омске  

перейти к статье  

ФХР может рассмотреть возможность проведения Кубка Первого канала в 
Омске (ТАСС) 
Турнир проводится в декабре, в прошлом году он состоялся в Санкт-Петербурге 

перейти к статье  

Третьяк оценил идею провести Кубок Первого канала по хоккею в Омске 
(Р-Спорт) 
Третьяк: было бы здорово провести Кубок Первого канала по хоккею в Омске  

перейти к статье  

Молодежная сборная России по хоккею 
 

Хоккеист Грицюк заявил, что надеется услышать теплые слова в свой 
адрес с трибун в Омске (Матч ТВ (matchtv.ru)) 
Хоккеист Грицюк заявил, что надеется услышать теплые слова в свой адрес с 
трибун в Омске  

перейти к статье 

"В Астане с белорусами было нелегко, недонастроя не будет" - Грицюк о 
матче в Омске (Матч ТВ (matchtv.ru)) 
Нападающий СКА и сборной "Россия 25" Арсений Грицюк заявил, что российские 
хоккеисты ответственно подойдут к новому матчу с командой Белоруссии, 
несмотря на разгромный счет первой встречи в Астане. 

перейти к статье 

"Без Овечкина плей-офф НХЛ не хватает перчинки". Назаров - о 
розыгрыше Кубка Стэнли (Чемпионат.com) 
Известный тренер Андрей Назаров заявил, что следит за игрой российских 
игроков в НХЛ и наблюдает за матчами сборной "Россия 25". 

перейти к статье 

Ротенберг: "Наши матчи смотрят наши друзья в кавычках, которые не 
пускают нас на Олимпиады и чемпионаты мира" (Спорт-экспресс (sport-
express.ru)) 
Главный тренер сборной "России-25" Роман Ротенберг прокомментировал 
внимание из-за рубежа к матчам национальной команды. 

перейти к статье 

Роман Ротенберг отметил важность победы команды "Россия 25" перед 
инаугурацией президента (ТАСС) 
Национальной хоккейной команде "Россия 25" было важно победить сборную 
Белоруссии в преддверии инаугурации президента РФ. Об этом журналистам 
рассказал главный тренер российской команды Роман Ротенберг.  



 

 

перейти к статье 

Ротенберг о матче с Белоруссией: "Было важно победить перед 
инаугурацией президента России" (Спорт-экспресс (sport-express.ru)) 
Главный тренер "России-25" Роман Ротенберг подвел итоги матча с Белоруссией 
(4:0) в рамках Лига Ставок Большой тур сборной.  

перейти к статье 

"До слез как люди болеют, непередаваемое ощущение" - Ротенберг о матче 
сборной "Россия 25" в Омске (Матч ТВ (matchtv.ru)) 
"До слез как люди болеют, непередаваемое ощущение" - Ротенберг о матче 
сборной "Россия 25" в Омске  

перейти к статье 

Ротенберг: "друзья", которые не пускают нас на ЧМ и ОИ, смотрят наши 
матчи. Поверьте мне! (Чемпионат.com) 
Главный тренер сборной "России 25" Роман Ротенберг высказался о высоком 
уровне игры команды после крупной победы над сборной Беларуси (4:0). 

перейти к статье 

Ротенберг: сборной "Россия 25" было важно победить перед 
инаугурацией (Р-Спорт) 
Ротенберг: сборной "Россия 25" было важно победить накануне инаугурации 7 
мая 

перейти к статье 

Ротенберг: сегодня в Омске атмосфера лучше, чем на МЧМ, чем на Кубке 
мира. Я там был (Чемпионат.com) 
Главный тренер сборной "России 25" Роман Ротенберг после крупной победы 
над сборной Беларуси (4:0) сравнил атмосферу на матчах команды с 
атмосферой на Кубке мира. 

перейти к статье 

"Наша задача - превзойти достижения сборной СССР". Ротенберг - о трех 
"сухарях" Плешкова (Чемпионат.com) 
Главный тренер сборной "России 25" Роман Ротенберг после крупной победы 
над сборной Беларуси (4:0) прокомментировал игру голкипера Артемия 
Плешкова. 

перейти к статье 

"Плешков играет на пределе. Он именно играет в воротах, а не стоит" - 
Ротенберг (Матч ТВ (matchtv.ru)) 
Главный тренер сборной "Россия 25" Роман Ротенберг заявил, что вратарь 
Артемий Плешков заслуженно отыграл три первых матча в составе команды "на 
ноль". 

перейти к статье 

Плешков заявил, что не ставит себе в пример других вратарей (Р-Спорт) 
Плешков счел неправильным повторять стиль игры других вратарей 

перейти к статье 

Вратарь России-25, сыгравший три "сухих" матча подряд, ответил на 
вопрос о мировом рекорде (Чемпионат.com) 



 

 

Вратарь сборной "России 25" Артемий Плешков после крупной победы над 
сборной Беларуси (4:0) в Омске прокомментировал свою "сухую" серию из трех 
матчей. 

перейти к статье 

"Во время матча питался от этой энергии". Толчинский - о поддержке 
зрителей на матче "России 25" в Омске (Матч ТВ (matchtv.ru)) 
Нападающий сборной " Россия 25 " Сергей Толчинский заявил, что получил 
удовольствие от игры за национальную команду на арене в Омске. 

перейти к статье 

"Понимал, что придут знакомые и те, кто когда-то осуждал". Грицюк - о 
матче России в Омске (Чемпионат.com) 
Нападающий сборной "России 25" Арсений Грицюк после крупной победы над 
сборной Беларуси (4:0) высказался об игре на родной арене в Омске. 

перейти к статье 

Крикунов: приглашение Ротенберга на инаугурацию говорит о высоком 
статусе хоккея (Allhockey (allhockey.ru)) 
Бывший главный тренер сборной России Владимир Крикунов высказал мнение о 
приглашении нынешнего главного тренера Романа Ротенберга на церемонию 
инаугурации президента РФ Владимира Путина, которая пройдет завтра в 
Москве. 

перейти к статье 

Александр Пашков: "Ориентиры для Плешкова - Набоков и Исаев, Пучков 
и Коноваленко" (Russia-hockey.ru) 
Об удивительном рекорде голкипера сборной России 25 Артемия Плешкова 
(дебютные три матча на ноль в Большом туре) - олимпийский чемпион, тренер и 
вратарь сборной СССР, для Russia-Hockey.ru  

перейти к статье 

Сборная "Россия 25" повторно обыграла белорусов в матче майского 
турне (Р-Спорт) 
Сборная "Россия 25" по хоккею повторно обыграла белорусов в матче майского 
турне 

перейти к статье 

В Омске впервые болели за Ротенберга. Наши вновь всухую переиграли 
белорусов (Спорт-экспресс (sport-express.ru)) 
Плешков опять не пропустил.  

перейти к статье 

Чудеса от вратаря и дубль Грицюка! Сборная России выиграла 
исторический матч в Омске (Чемпионат.com) 
Артемий Плешков сыграл уже третий матч подряд "на ноль" в рамках Большого 
тура сборной. 

перейти к статье 

Дубль Грицюка и сухарь Плешкова: сборная России по хоккею разгромила 
команду Белоруссии в Омске (RT (russian.rt.com)) 
Хоккейная сборная "Россия 25" в Омске одержала уверенную победу над 
национальной командой Белоруссии в рамках Большого тура.  



 

 

перейти к статье 

Плешков заходит на рекорд! Вратарь сборной России в третий раз подряд 
не пропустил ни одной шайбы (Allhockey (allhockey.ru)) 
В сборной "Россия 25" зреет исторический рекорд. Третий матч Большого тура 
подарил победу над белорусами со счетом 4:0. 

перейти к статье 

Сборная "Россия 25" одержала третью сухую победу в рамках "Большого 
тура" (Российская газета (rg.ru)) 
Сборная "Россия 25" в Омске переиграла команду Беларуси - 4:0. Вратарь 
Артемий Плешков третью игру подряд оставляет свои ворота в 
неприкосновенности. 

перейти к статье 

"Атмосфера лучше, чем в Канаде". В Омске Ротенберга растрогали до 
слез (Sports.ru/tribuna) 
Репортаж Егора Бульчука.  

перейти к статье 

Другие Лиги 
(основные новости) 

 
Заварухину предложили возглавить "Челмет" из ВХЛ. Команда заняла 18-
е место в этом сезоне (Sports.ru) 
Алексею Заварухину предложили возглавить фарм-клуб "Трактора" в ВХЛ.  

перейти к статье 

Панарин - 16-й россиянин в истории НХЛ с 50+ очками в плей-офф 
(Allhockey (allhockey.ru)) 
Артемий Панарин - 16-й россиянин в истории НХЛ с 50+ очками в плей-офф. 

перейти к статье 

Панарин повторил рекорд Ягра в "Рейнджерс" по очкам за сезон (Forbes 
(forbes.ru)) 
Нападающий "Нью-Йорк Рейнджерс" Артемий Панарин набрал 124 (52+72) очка 
в 87 играх сезона в Национальной хоккейной лиге (НХЛ).   

перейти к статье 

16 россиян продолжают борьбу за Кубок Стэнли! А Ничушкин - лучший 
снайпер этого плей-офф (Чемпионат.com) 
Только в двух клубах из оставшихся восьми нет представителей России. 

перейти к статье 

Хоккейный тренер Брылин: ситуация с секс-скандалом шокировала "Нью-
Джерси" - Интервью ТАСС (ТАСС) 
Ассистент главного тренера клуба НХЛ подвел итоги выступления команды в 
регулярном чемпионате и рассказал об ожиданиях на следующий сезон 

перейти к статье 

"Югра" подписала контракт с главным тренером финалиста Кубка Петрова 

(ТАСС) 



 

 

Сергей Решетников сменил Вадима Епанчинцева, который 1 мая возглавил клуб 
КХЛ "Сибирь" 

перейти к статье 

Вратарь "Сан-Хосе" Романов: в "Автомобилисте" Питерс отправлял видео 
моих тренировок в НХЛ (Чемпионат.com) 
Вратарь "Сан-Хосе" Георгий Романов рассказал как попал в Национальную 
хоккейную лигу (НХЛ). 

перейти к статье 

Демидов на втором месте в рейтинге драфта НХЛ-2024 по версии TSN, 
Силаев - третий (Спорт-экспресс (sport-express.ru)) 
Два российских хоккеиста вошли в топ-3 рейтинга драфта НХЛ-2024 по версии 
эксперта TSN Боба Маккензи. 

перейти к статье 

Разное 
 

Внутри ледовой арены УГМК в центре Екатеринбурга залили каток: 
эксклюзивное видео - 6 мая 2024 - Е1.ру (Екатеринбург Он-лайн (e1.ru)) 
Внутри главной стройки в центре Екатеринбурга кипит жизнь: на ледовой арене 
УГМК уже залили хоккейный каток для будущих хоккеистов. 

перейти к статье 



 

 

ТЕКСТЫ СООБЩЕНИЙ 
 

Бенуа Гру назначен главным тренером ХК "Трактор" 

 

Бенуа Гру возглавил "Трактор" (Спорт-экспресс (sport-express.ru), Москва, 
6 мая 2024) 
По информации "СЭ", канадский специалист Бенуа Гру назначен главным 
тренером челябинского "Трактора".  
Контракт рассчитан на два года.  
До этого тренер работал в канадских юниорских лигах, работал с молодежной 
сборной Канады (с 2007 по 2013 и был главным тренером в 2015-м). В прошлом 
сезоне возглавлял команду АХЛ "Сиракьюз Кранч".  

https://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/benua-gru-vozglavil-traktor-2208617/ 

Похожие сообщения (81): 

• Губерния (gubernia74.ru), Челябинск, 6 мая 2024 

• Матч ТВ (matchtv.ru), Москва, 6 мая 2024 

• Чемпионат.com (championat.com), Москва, 6 мая 2024 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 6 мая 2024 

• Матч ТВ (matchtv.ru), Москва, 6 мая 2024 

• Business FM (bfm.ru), Москва, 6 мая 2024 

• Sports.ru, Москва, 6 мая 2024 

• УралПрессИнформ, Челябинск, 6 мая 2024 

• Аргументы и Факты (aif.ru), Москва, 6 мая 2024 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 6 мая 2024 

• ФедералПресс (fedpress.ru), Москва, 6 мая 2024 

• ИА УралИнформБюро, Екатеринбург, 6 мая 2024 

• Губерния (gubernia74.ru), Челябинск, 6 мая 2024 

• Российский Стадион (stadium.ru), Москва, 6 мая 2024 

• Чемпионат.com (championat.com), Москва, 6 мая 2024 

• Спорт-экспресс (sport-express.ru), Москва, 6 мая 2024 

• Forbes (forbes.ru), Москва, 6 мая 2024 

• Sport24.ru, Москва, 6 мая 2024 

• Мир24 (mir24.tv), Москва, 6 мая 2024 

• Матч ТВ (matchtv.ru), Москва, 6 мая 2024 

• Вечерний Магнитогорск (vecherka74.ru), Магнитогорск, 6 мая 2024 

• Московский Комсомолец (chel.mk.ru), Челябинск, 6 мая 2024 

• Новый День (newdaynews.ru), Екатеринбург, 6 мая 2024 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 6 мая 2024 

• Вечерний Челябинск (vecherka.su), Челябинск, 6 мая 2024 

• Национальная Служба Новостей, Москва, 6 мая 2024 

• Южноуральская панорама (up74.ru), Челябинск, 6 мая 2024 

• ИА Ura.ru, Екатеринбург, 6 мая 2024 

• Чемпионат.com (championat.com), Москва, 6 мая 2024 

• Gorobzor.ru, Уфа, 6 мая 2024 

• Sports.ru, Москва, 6 мая 2024 

• Спорт. Бизнес Online (sport.business-gazeta.ru), Казань, 6 мая 2024 

• Вести.ru, Москва, 6 мая 2024 

• Аргументы и Факты (chel.aif.ru), Челябинск, 6 мая 2024 

• Российская газета (rg.ru), Москва, 6 мая 2024 

https://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/benua-gru-vozglavil-traktor-2208617/
https://gubernia74.ru/news/1125390/
https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI2052963_Priglashenije_Gru__plus_dla_nashego_khokkeja_Igroki_pod_jego_rukovodstvom_poluchat_novyje_navyki__Shhitov
https://www.championat.com/hockey/news-5540698-dementev-o-naznachenii-kanadskogo-trenera-v-traktor-na-kartu-postavleno-mnogoe.html
https://allhockey.ru/news/show/517052-Antipov_nadejus_chto_Zavaruhin_prodolzhit_rabotu_v_Traktore
https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI2052924_Nadejus_Zavaruhin_ostanetsa_v_Traktore_i_my_vnov_uvidim_jego_na_postu_glavnogo_trenera__Vladimir_Antipov
https://www.bfm.ru/news/549672
https://www.sports.ru/hockey/1116048052-vajsfeld-o-gru-v-traktore-ot-dobra-dobro-ne-ishhut-rukovodstvo-poshlo-.html
https://uralpress.ru/news/khokkeistov-chelyabinskogo-traktora-budet-trenirovat-kanadec
https://aif.ru/sport/eks-trener-molodezhnoy-sbornoy-kanady-benua-gru-vozglavil-hk-traktor
https://allhockey.ru/article/show/517041-Situaciya_s_Zavaruhinym_ne_krasit_Traktor_I_delo_ne_v_novom_trenere
https://fedpress.ru/news/74/society/3315159
https://www.uralinform.ru/news/sport/368709-novym-glavnym-trenerom-chelyabinskogo-traktora-stal-kanadec/
https://gubernia74.ru/news/1125380/
https://www.stadium.ru/news/06-05-2024-chelyabinskii-traktor-podpisal-kontrakt-s-kanadskim-trenerom-benua-gru
https://www.championat.com/hockey/article-5540478-kto-takoj-benua-gru-biografiya-novogo-trenera-traktora-novyj-trener-traktora.html
https://www.sport-express.ru/hockey/khl/reviews/benua-gru-novyy-glavnyy-trener-traktora-kto-eto-takoy-i-gde-rabotal-2208657/
https://www.forbes.ru/sport/511830-kanadec-benua-gru-stal-novym-glavnym-trenerom-traktora
https://sport24.ru/hockey/news-644857-traktor-pokazal-kak-novyy-trener-benua-gru-uprazhnyayetsya-v-russkom-yazyke-v-nyu-yorke
https://mir24.tv/news/16589363/chelyabinskii-hk-traktor-vozglavil-kanadskii-trener
https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI2052835_Traktor_poshel_na_ochen_riskovannyj_shag_Jesli_chtoto_pojdet_ne_tak_na_rukovodstvo_vseh_sobak_povesat__Vajsfeld
https://vecherka74.ru/news/34086-traktor-neozhidanno-smenil-glavnogo-trenera.html
https://chel.mk.ru/sport/2024/05/06/kanadec-benua-gru-stal-novym-glavnym-trenerom-traktora.html
https://newdaynews.ru/chelyabinsk/826476.html
https://allhockey.ru/news/show/517028-Kozhevnikov_o_neprodlenii_kontrakta_s_Zavaruhinym_schitajut_chto_kanadcy_sil_nee
https://vecherka.su/articles/news/201723/
https://nsn.fm/sport/chelyabinskii-hk-traktor-vozglavil-kanadskii-trener-benua-gru
https://up74.ru/articles/news/156682/
https://ura.news/news/1052765321
https://www.championat.com/hockey/news-5540398-kozhevnikov-o-neprodlenii-kontrakta-s-zavaruhinym-schitayut-chto-kanadcy-silnee-nashih.html
https://gorobzor.ru/novosti-sporta/hokkey/193310-glavnym-trenerom-traktora-stal-benua-gru-zavaruhinu-predlozhili-vozglavit-farm-klub
https://www.sports.ru/hockey/1116047618-traktor-predlozhil-zavaruxinu-vozglavit-chelmet-iz-vxl.html
https://sport.business-gazeta.ru/article/294228
https://www.vesti.ru/article/3937389
https://chel.aif.ru/sport/glavnym-trenerom-traktora-naznachili-benua-gru
https://rg.ru/2024/05/06/traktor-naznachil-benua-gru-na-post-glavnogo-trenera.html


 

 

• Московский Комсомолец. Спорт (sportmk.ru), Москва, 6 мая 2024 

• РБК Спорт (sportrbc.ru), Москва, 6 мая 2024 

• РБК (rbc.ru), Москва, 6 мая 2024 

• Татар-Информ. Спорт (sport.tatar-inform.ru), Казань, 6 мая 2024 

• Известия (iz.ru), Москва, 6 мая 2024 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 6 мая 2024 

• Комсомольская правда (kp.ru), Москва, 6 мая 2024 

• Комсомольская правда (chel.kp.ru), Челябинск, 6 мая 2024 

• Чемпионат.com (championat.com), Москва, 6 мая 2024 

• ИА Европейско-Азиатские новости (ЕАН), Екатеринбург, 6 мая 2024 

• Интерфакс, Москва, 6 мая 2024 

• Реальное время (realnoevremya.ru), Казань, 6 мая 2024 

• Матч ТВ (matchtv.ru), Москва, 6 мая 2024 

• Первое областное (1obl.ru), Челябинск, 6 мая 2024 

• Коммерсантъ # Челябинск (Южный Урал).ru, Челябинск, 6 мая 2024 

• Sports.ru, Москва, 6 мая 2024 

• Meta Ratings (metaratings.ru), Москва, 6 мая 2024 

• Lenta.Ru, Москва, 6 мая 2024 

• Belarushockey (belarushockey.com), Минск, 6 мая 2024 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 6 мая 2024 

• Р-Спорт, Москва, 6 мая 2024 

• Матч ТВ (matchtv.ru), Москва, 6 мая 2024 

• News.sportbox.ru, Москва, 6 мая 2024 

• Челябинск Сегодня (cheltoday.ru), Челябинск, 6 мая 2024 

• ТАСС, Москва, 6 мая 2024 

• Шайба.kz (shaiba.kz), Астана, 6 мая 2024 

К заголовкам сообщений 

Терещенко - о новом главном тренере "Трактора": нужно к этому 
нормально относиться (Чемпионат.com, Москва, 6 мая 2024) 
Трехкратный чемпион мира по хоккею, обладатель Кубка Гагарина Алексей 
Терещенко заявил, что удивлен решением руководства "Трактора" не 
продлевать контракт с Алексеем Заварухиным и назначить на должность 
главного тренера канадского специалиста Бенуа Гру. 
"Я даже не знаю такого специалиста, сложно мне что-то говорить. Думаю, это 
была инициатива Алексея Волкова. Посмотрим, что он сделает с "Трактором". 
Удивило, что не продлили контракт с Заварухиным, все шло к этому. Но 
руководству виднее, они же знают ситуацию. Многие игроки не хотели 
оставаться, насколько я знаю. Сложно говорить, как складывалась ситуация. 
Нужно к этому нормально и правильно относиться", - сказал Терещенко в беседе 
с корреспондентом "Чемпионата" Максимом Макаровым.  

https://www.championat.com/hockey/news-5540388-tereschenko-o-novom-glavnom-
trenere-traktora-nuzhno-k-etomu-normalno-otnositsya.html 

К заголовкам сообщений 

Терещенко - о канадском тренере "Трактора": а кто еще? Своих вариантов 
особо нет (Советский спорт, Москва, 6 мая 2024) 
Вместо Алексея Заварухина в команду пришел канадец Бенуа Гру.  
Бывший нападающий московского "Динамо" Алексей Терещенко высказался по 
поводу назначения канадского специалиста Бенуа Гру главным тренером 

https://www.sportmk.ru/sports/2024/05/06/kanadskiy-trener-benua-gru-vozglavil-traktor.html
https://sportrbc.ru/news/6638a67b9a79472018ef1b79
https://www.rbc.ru/sport/06/05/2024/6638a1819a79474838622e38
https://sport.tatar-inform.ru/news/traktor-obyavil-imya-novogo-glavnogo-trenera-komandy-5890312
https://iz.ru/1692397/2024-05-06/kanadetc-benua-gru-vozglavil-khokkeinyi-klub-traktor
https://allhockey.ru/news/show/517024-Zavaruhinu_predlozheno_ostat_sya_v_sisteme_Traktora_i_vozglavit_Chelmet
https://www.kp.ru/sports/hokkej/ne-pomogli-medali-traktor-ne-ostavil-alekseya-zavaruhina-glavnym-trenerom-i-naznachil-benua-gru/
https://www.chel.kp.ru/online/news/5795630/
https://www.championat.com/hockey/news-5540368-generalnyj-menedzher-traktora-obyasnil-vybor-glavnogo-trenera-komandy.html
https://eanews.ru/news/chelyabinskiy-khk-traktor-naznachil-novogo-glavnogo-trenera_06-05-2024
https://www.sport-interfax.ru/959156
https://realnoevremya.ru/news/308459-benua-gru-naznachen-glavnym-trenerom-traktora
https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI2052801_V_Traktore_rasskazali_chto_pered_naznachenijem_Benua_Gru_poluchili_rekomendacii_iz_zaokeanskih_klubov
https://www.1obl.ru/news/sport/glavnym-trenerom-chelyabinskogo-traktora-naznachen-kanadets-benua-gru/
https://www.kommersant.ru/doc/6687785
https://www.sports.ru/hockey/1116047546-gru-vozglavil-traktor-56-letnij-trener-rabotal-v-farm-klube-tampy-i-br.html
https://metaratings.ru/news/kanadec-ben-gru-zamenit-alekseya-zavarukhina-na-postu-glavnogo-trenera-traktora-360411/
https://lenta.ru/news/2024/05/06/hokkeynyy-klub-traktor-vozglavil-kanadskiy-trener/
https://belarushockey.com/khl/news/2024/05/06/56-letnij-kanadskij-specialist-vozglavil-cheljabinskij-traktor/
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"Трактора". Черно-белые решили не продлевать трудовое соглашение с 
Алексеем Заварухиным.  
Это решение руководства. Заварухин отработал всего два месяца, может, чуть 
больше. Да, есть неясности с игроками: кто-то хотел уйти и просто не хотел с 
Заварухиным работать, например. Руководство приняло такое решение, с этим 
нужно согласиться. Правильный выбор или неправильный - это только время 
покажет. Мы не знаем, что это за специалист, какого уровня.  
Почему берут оттуда специалистов? Да особо и вариантов своих нет. А кто еще? 
Нет специалистов, с этим есть проблемы в нашем хоккее. Хорошо, что сейчас 
хоть Анвар Гатиятулин поехал на стажировку. Поэтому и привлекают оттуда. 
Наверняка новый тренер обозначил руководству, что он хочет видеть и в какой 
хоккей играть, - заявил Терещенко корреспонденту "Советского спорта" Ивану 
Копенкину.  

https://www.sovsport.ru/hockey/news/tereshhenko-o-kanadskom-trenere-traktora-a-
kto-eshhyo-svoih-variantov-osobo-net 

К заголовкам сообщений 

"Трактор" пошел на очень рискованный шаг. Если что‑то пойдет не так, на 
руководство всех собак повесят" - Вайсфельд (Матч ТВ (matchtv.ru), 
Москва, 6 мая 2024) 
Челябинский "Трактор" пошел на большой риск, назначив канадца Бенуа Гру на 
пост главного тренера команды, в случае неудач ответственными назначат 
руководство клуба, сказал "Матч ТВ" хоккейный функционер и эксперт Леонид 
Вайсфельд. 
В понедельник "Трактор" объявил о назначении Бенуа Гру на пост главного 
тренера, контракт с 56‑летним канадским специалистом рассчитан на два сезона. 
На своем посту он сменил россиянина Алексея Заварухина. 
 - Как оцените выбор "Трактора" на должность главного тренера?  
 - В принципе генменеджер "Трактора" Алексей Волков объяснил это назначение. 
Но в связи с этой новостью приходит на ум поговорка - от добра добро не ищут. 
Например, "Сибирь" в позапрошлом году попала в плей‑офф, неплохо сыграла и 
им не понравился стиль игры. Они решили поменять стиль. Что из этого вышло, 
мы все прекрасно видим. 
На мой взгляд, руководство "Трактора" пошло на очень рискованный шаг. 
Конечно, хочется пожелать Бенуа Гру успеха, чтобы все было хорошо у них. Но 
если что‑то пойдет не так, всех собак повесят на [руководство клуба]. Им скажут, 
что был удачный сезон, и взяли поменяли тренера. 
Есть еще один аргумент в пользу такого решения - будет пять иностранцев. Я так 
понимаю, они планируют взять пять североамериканцев, и в связи с этим 
пригласили тренера из Северной Америки. Я так это вижу. 
 - Логичнее было бы дать поработать Алексею Заварухину после успешного 
сезона?  
 - Если абстрагироваться от всего остального и посмотреть только на результат, 
то да. Но, может быть, они считают, что этот результат был достигнут не 
благодаря работе тренера, а по каким‑то другим причинам, - сказал Вайсфельд 
"Матч ТВ". 

https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI2052835_Traktor_poshel_na_ochen_risko
vannyj_shag_Jesli_chtoto_pojdet_ne_tak_na_rukovodstvo_vseh_sobak_povesat__V
ajsfeld 

К заголовкам сообщений 
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https://www.sovsport.ru/hockey/news/tereshhenko-o-kanadskom-trenere-traktora-a-kto-eshhyo-svoih-variantov-osobo-net
https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI2052835_Traktor_poshel_na_ochen_riskovannyj_shag_Jesli_chtoto_pojdet_ne_tak_na_rukovodstvo_vseh_sobak_povesat__Vajsfeld
https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI2052835_Traktor_poshel_na_ochen_riskovannyj_shag_Jesli_chtoto_pojdet_ne_tak_na_rukovodstvo_vseh_sobak_povesat__Vajsfeld
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"Федоров не пошел бы в "Трактор". Ему надо перезагрузиться, сходить в 
лес" - Кожевников (Матч ТВ (matchtv.ru), Москва, 6 мая 2024) 
Российский хоккейный тренер Сергей Федоров не согласился бы возглавить 
челябинский "Трактор", ему нужно перезагрузиться после тяжелых сезонов в 
ЦСКА и отдохнуть на природе, заявил "Матч ТВ" двукратный олимпийский 
чемпион Александр Кожевников. 
Под руководством Федорова ЦСКА выиграл два Кубка Гагарина - в 
сезонах‑2021/22 и 2022/23. В завершившемся розыгрыше плей‑офф КХЛ 
армейцы вылетели в первом раунде от ярославского "Локомотива" (1-4). 
Федоров был уволен с поста главного тренера ЦСКА, в этой должности есть 
сменил Илья Воробьев. 
В понедельник "Трактор" объявил о назначении канадца Бенуа Гру на пост 
главного тренера, на котором он сменил россиянина Алексея Заварухина. 
 - Кто из свободных российских тренеров мог бы возглавить "Трактор"?  
 - У нас есть Назаров, Светлов. Федоров, конечно, не пойдет в Челябинск. 
 - Почему?  
 - Думаю, Федорову нужно отдохнуть после таких тяжелых сезонов, чемпионства. 
Надо перезагрузиться, сходить в лес, побольше гулять, чтобы мысли 
нормальные пришли. Тренерская работа тяжелая, она очень выматывает. Всем 
кажется, что тренер просто встал перед командой, сказа пару слов, а ему 
помогли нарисовать игровой план. Нет, это тяжелая ежедневная 
энергозатратная работа, - сказал Кожевников "Матч ТВ". 

https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI2052840_Fedorov_ne_poshel_by_v_Trakt
or_Jemu_nado_perezagruzitsa_skhodit_v_les__Kozhevnikov 

Похожие сообщения (1): 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 6 мая 2024 

К заголовкам сообщений 

"Надо растить российских тренеров, а не в чужой огород смотреть" - 
Кожевников о канадском тренере "Трактора" (Матч ТВ (matchtv.ru), Москва, 
6 мая 2024) 
Нужно растить российских тренеров и давать им шанс в командах КХЛ, а не 
приглашать иностранных специалистов, заявил "Матч ТВ" двукратный 
олимпийский чемпион Александр Кожевников. 
В понедельник "Трактор" объявил о назначении Бенуа Гру на пост главного 
тренера, контракт с 56‑летним канадским специалистом рассчитан на два сезона. 
На своем посту он сменил россиянина Алексея Заварухина. 
 - Для болельщиков "Трактора" окончание сезона с Заварухиным удачное, а для 
руководства клуба, видимо, нет. Я не сторонник приглашения иностранных 
тренеров. Российских тренеров достаточно, которые недооценены и сидят без 
работы сейчас. Дело‑то не в тренере "Трактора", а в решениях менеджеров клуба 
по составу. Почему не нашли нормального второго вратаря? Надо понимать, что 
одним вратарем плей‑офф и финалы не выигрываются. В этом проблема. Надо 
заканчивать ерунду, когда во всем виноват тренер. У "Трактора" же команда 
играющая. Если бы Фукале не сломался, они бы и до финала дошли. Давайте 
тогда не будем воспитывать своих тренеров, а будем растить иностранцев. 
Надо давать шанс российским специалистам. У нас 3-4 хороших тренера сидят 
год без работы. Вот, например, в НХЛ: команде не подошел тренер, его забирает 
другая команда тут же, и много претендентов на него. Не надо смотреть в чужой 
огород, надо свои огороды взращивать, - сказал Кожевников "Матч ТВ". 

https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI2052840_Fedorov_ne_poshel_by_v_Traktor_Jemu_nado_perezagruzitsa_skhodit_v_les__Kozhevnikov
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https://allhockey.ru/news/show/517054-Kozhevnikov_Fedorov_ne_poshel_by_v_Traktor_emu_nado_perezagruzit_sya


 

 

https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI2052837_Nado_rastit_rossijskih_trenerov
_a_ne_v_chuzhoj_ogorod_smotret__Kozhevnikov_o_kanadskom_trenere_Traktora 

К заголовкам сообщений 

"Приглашение Гру - плюс для нашего хоккея. Игроки под его руководством 
получат новые навыки" - Щитов (Матч ТВ (matchtv.ru), Москва, 6 мая 2024) 
Бывший защитник ряда клубов КХЛ Никита Щитов сказал "Матч ТВ", что 
назначение Бенуа Гру на пост главного тренера " Трактора " является плюсом 
для российского хоккея. 
В понедельник "Трактор" объявил о назначении Гру на пост главного тренера, 
контракт с 56‑летним канадским специалистом рассчитан на два сезона. На 
этому посту он сменил Алексея Заварухина, который в минувшем сезоне вывел 
команду в полуфинал Кубка Гагарина. 
 - Решение заменить Заварухина может быть непонятным для людей, которые 
не находятся в клубе. Все привыкли мыслить так: "Если вывел команду в 
полуфинал, значит, все нормально, все получится". У руководства "Трактора" 
наверняка есть причины, по которым было принято такое решение. Они видят 
работу команды в течение сезона, понимают все нюансы. Видимо, причины не 
продлевать контракт с Заварухиным были. В руководстве "Трактора" собраны 
профессионалы. Генеральный директор Иван Савин играл в хоккей, в том числе 
в КХЛ. Генеральный менеджер Алексей Волков - профессионал высокого уровня. 
Думаю, что это решение они приняли неспроста. 
Назначение Бенуа Гру будет полезно в целом для нашей лиги. Мы сейчас 
отстранены от международных соревнований. Приезд новых иностранных 
специалистов - это новый опыт, общение. Гру работал в системе "Тампа‑Бэй", у 
него хороший бэкграунд, есть амбиции. Игроки под его руководством получат 
новые навыки, наши специалисты смогут что‑то подмечать для себя из его 
работы. Система "Трактора" будет развиваться. В целом, приезд такого тренера 
- плюс для нашего хоккея. Ну, а результаты мы сможем оценивать уже в 
середине сезона. Посмотрим, кого Гру возьмет в свой штаб. 
Что касается Заварухина, то он получил очень хороший опыт - поработал 
главным тренером в КХЛ, провел практически полноценный сезон. Его никуда не 
выгнали, а предложили работать в "Челмете" - продолжать набираться опыта и 
делиться тем, что он приобрел за время работы в КХЛ. Не исключаю, что в 
будущем у Заварухина появится возможность вновь возглавить "Трактор". 
Ничего плохого не произошло. Думаю, ему предложили неплохие условия, - 
сказал Щитов "Матч ТВ". 

https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI2052963_Priglashenije_Gru__plus_dla_na
shego_khokkeja_Igroki_pod_jego_rukovodstvom_poluchat_novyje_navyki__Shhitov 

К заголовкам сообщений 

Дементьев - о назначении канадского тренера в "Трактор": на карту 
поставлено многое (Чемпионат.com, Москва, 6 мая 2024) 
Известный агент и эксперт Алексей Дементьев высказался о назначении 
главным тренером "Трактора" канадского специалиста Бенуа Гру. 
"Не находясь внутри организации, я не могу объективно судить, что именно 
пошло не так для Заварухина в "Тракторе". Возможно, руководство захотело 
сменить вектор движения, может, [случилось] что-то иное, но в любом случае 
Алексей Заварухин добился результата, который вызывает уважение. На 
текущий момент с такой рокировкой на карту поставлено многое. Как сложится в 
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России работа Бенуа Гру, мы начнем узнавать только осенью", - сказал 
Дементьев в беседе с корреспондентом "Чемпионата" Павлом Панышевым. 

https://www.championat.com/hockey/news-5540698-dementev-o-naznachenii-
kanadskogo-trenera-v-traktor-na-kartu-postavleno-mnogoe.html 

К заголовкам сообщений 

Известный агент назвал вероятные причины кардинальных тренерских 
изменений в "Тракторе" (Чемпионат.com, Москва, 6 мая 2024) 
Известный агент и эксперт Алексей Дементьев прокомментировал изменения в 
тренерском штабе "Трактора". 
"Алексей Заварухин проделал великолепную работу в этом сезоне, а 
приглашение канадца на пост главного тренера "Трактора", я думаю, в первую 
очередь обусловлено принципиальной разницей в подходе к управлению 
командой у наших и зарубежных специалистов. На сегодняшний день у нас в 
тренерских кругах не так много специалистов, которые по-настоящему обучают 
хоккеистов - даже в детском хоккее. У нас по большей части именно мотиваторы. 
Алексей Волков (г енменеджер "Трактора". - Прим. "Чемпионата" ) работал с 
Хартли в "Авангарде", так там Боба после его фанатичного и фантастического 
обучения всех и всему до сих пор забыть не могут. 
Я помню, как Тарасов говорил - чтобы быть тренером, нужно учить, учить и учить, 
и самому надо учиться, учиться и учиться. Отсутствие фундаментальных знаний 
в биомеханике, физиологии, психологии, иных науках не позволяют потенциалам 
наших игроков полностью раскрыться. Я не умаляю чьих-либо достоинств, а 
больше говорю о том, что крайне необходимо нашему тренерскому корпусу", - 
сказал Дементьев в беседе с корреспондентом "Чемпионата" Павлом 
Панышевым.  

https://www.championat.com/hockey/news-5540608-izvestnyj-agent-nazval-
veroyatnye-prichiny-kardinalnyh-trenerskih-izmenenij-v-traktore.html 

Похожие сообщения (2): 

• Live Sport (livesport.ru), Москва, 6 мая 2024 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 6 мая 2024 

К заголовкам сообщений 

Канарейкин - о назначении Гру: "Трактору" очень рискованно идти в сезон 
с таким тренером (Советский спорт, Москва, 6 мая 2024) 
Алексея Заварухина на посту наставника челябинской команды сменил канадец.  
Заслуженный тренер России Федор Канарейкин прокомментировал изменения в 
тренерском штабе "Трактора". Наставником челябинцев назначен Бенуа Гру. 
Контракт с североамериканским специалистом рассчитан сроком на два года.  
У нас в стране, в принципе, ситуация с хоккеем крайне непредсказуемая. Не 
знаешь, что завтра будет. Заварухин добыл определенный результат в 
прошедшем сезоне. Но в плане перспектив команды на следующие годы 
руководство уже не верит в сотрудничество с ним в качестве наставника. Они 
уже давно ставят планку в виде выхода в финал Кубка Гагарина и завоевания 
трофея. Челябинцы имеют неплохой бюджет. Но вопрос: когда это будет? 
Хочется видеть прогресс команды.  
Что касается фигуры канадца, то затрудняюсь ответить. Не знаю, кто это и что 
за тренер. Очень рискованно идти в сезон с таким специалистом. Если "Трактор" 
ставит перед собой высокие цели, то логично, что наставника следует брать с 
именем. Как бы мы ни дискутировали про качество усредненных по мастерству 
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легионеров в лиге, такой же мостик можно перекинуть в отношении иностранных 
наставников команд. Мы берем такого канадского специалиста, а российских 
тренеров оставляем, получается, за бортом, - заявил Канарейкин 
корреспонденту "Советского спорта" Николаю Кандышеву.  

https://www.sovsport.ru/hockey/news/kanarejkin-o-naznachenii-gru-traktoru-ochen-
riskovanno-idti-v-sezon-s-takim-trenerom 

К заголовкам сообщений 

Сушинский - о канадском тренере "Трактора": к таким назначениям 
отношусь положительно (Советский спорт, Москва, 6 мая 2024) 
Сегодня было объявлено, что челябинцев возглавил Бенуа Гру.  
Чемпион мира Максим Сушинский высказался по поводу назначения канадского 
специалиста Бенуа Гру главным тренером "Трактора". Черно-белые решили не 
продлевать трудовое соглашение с Алексеем Заварухиным.  
Мы не знаем, выиграет ли от перестановки "Трактор", об этом и в самом клубе 
не знают. Если достойный специалист, то почему бы и нет. Я про него первый 
раз слышу. Однако я сам под руководством Хартли играл, поэтому к таким 
назначениям положительно отношусь. Если бы у нас было много хороших 
свободных российских специалистов, то Челябинск вряд ли бы принял такое 
решение, - заявил Сушинский корреспонденту "Советского спорта" Ивану 
Копенкину.  

https://www.sovsport.ru/hockey/news/sushinskij-o-kanadskom-trenere-traktora-k-
takim-naznacheniyam-otnoshus-polozhitelno 

К заголовкам сообщений 

Скаут Федотов: Гру ставит атакующий хоккей, мне нравится идея 
"Трактора" (Meta Ratings (metaratings.ru), Москва, 6 мая 2024) 
Экс-скаут национальной и молодежной сборной России Сергей Федотов в 
разговоре с Metaratings.ru оценил назначение канадского специалиста Бенуа Гру 
на пост главного тренера "Трактора".  
"С одной стороны, трудно представить, отталкиваясь только от тренерского 
досье, на что способен Бенуа Гру в России, в КХЛ, в Челябинске, в "Тракторе". С 
другой стороны, это досье достаточно яркое. Акцент сделан на то, что он много 
лет работал с молодыми игроками в тренерском штабе юниорской и молодежной 
сборной Канады. В фарм-клубе "Тампы" через него прошло очень много игроков.  
У меня есть свои личные впечатления, учитывая, что для меня как скаута 
сборной, молодежный чемпионат мира-2014/15 был первый. Та молодежная 
сборная Канады под руководством Гру в финале тогда выиграла у нашей 
команды. Было видно, что он ставит атакующий хоккей. Также было и в фарме 
"Тампы" - "Сиракьюз Кранч". Я думаю, что это главное.  
А вот дальше, конечно, вопросы, потому что, на мой взгляд, главная проблема 
для любого североамериканского тренера - это понять менталитет российских 
игроков. С одной стороны, хоккей везде одинаковый. Но есть примеры, которые 
достаточно показательны. Например, Пол Морис в Магнитогорске так и не 
проникся, что называется, особенностями, ментальностью наших игроков. А 
Майк Кинен очень даже правильно понял. В итоге Пол Морис особо ничего не 
добился, а Майк Кинен выиграл с "Металлургом" Кубок Гагарина.  
Отдельный вопрос - судьба Алексея Заварухина, но это не хочу обсуждать 
потому что оставлю это на усмотрение менеджмента "Трактора". По моим 
личным впечатлениям, в Челябинске явно сделан акцент на то, чтобы команда 
играла в следующем году в яркий, атакующий, созидательный хоккей. Эта идея 
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мне очень нравится. Специалист интересный, акцент на то, что он умеет 
работать с молодыми игроками, раскрывать их - это хороший вектор. Дальше 
будем смотреть", - сказал Федотов. 
6 мая "Трактор" объявил о назначении Гру на пост главного тренера. Контракт с 
североамериканским специалистом рассчитан на два года. В прошлом сезоне 
челябинский клуб дошел до полуфинала Кубка Гагарина. 

https://metaratings.ru/news/skaut-fedotov-gru-stavit-atakuyushii-khokkei-mne-
nravitsya-ideya-traktora-360451/ 

Похожие сообщения (1): 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 6 мая 2024 

К заголовкам сообщений 

"Надеюсь, Заварухин останется в "Тракторе" и мы вновь увидим его на 
посту главного тренера" - Владимир Антипов (Матч ТВ (matchtv.ru), 
Москва, 6 мая 2024) 
Бывший нападающий " Трактора " Владимир Антипов в разговоре с "Матч ТВ" 
выразил надежду, что Алексей Заварухин останется в системе челябинского 
клуба после назначения на пост главного тренера канадца Бенуа Гру. 
В понедельник "Трактор" объявил о назначении Гру на пост главного тренера, 
контракт с 56‑летним канадским специалистом рассчитан на два сезона. На 
этому посту он сменил Заварухина, который в минувшем сезоне вывел команду 
в полуфинал Кубка Гагарина. 
 - Руководство приняло такое решение. Наверняка в Челябинске все взвесили. 
Посмотрим, что из этого выйдет - сезон покажет. Алексей вроде бы справился с 
задачей, причем в кратчайшие сроки. У него не было времени на раскачку. 
Возможно, он станет помощником, а через сезон‑два наберется опыта и снова 
возглавит команду, а потом выиграет с ней Кубок Гагарина. Возможно, такой 
план. 
 - То есть Заварухина не оставили главным тренером из‑за недостатка опыта?  
 - Думаю, что любому специалисту нужно время, чтобы выйти на такой уровень. 
Здесь, возможно, на эмоциях так здорово получилось. Классно, что "Трактор" так 
сыграл в плей‑офф. Опыт, безусловно, нужен. Надеюсь, что Алексей останется 
в клубе, продолжит работу и в скором будущем мы вновь увидим его на посту 
главного тренера, - сказал Антипов "Матч ТВ". 
Челябинский клуб в полуфинале плей‑офф КХЛ уступил ярославскому 
"Локомотиву" в серии со счетом 0-4. 
Гру в качестве главного тренера трижды становился победителем Главной 
юниорской хоккейной лиги Квебека (QMJHL) вместе с клубом "Гатино Олимпикс". 
С 2016 по 2023 год он возглавлял фарм‑клуб "Тампа‑Бэй Лайтнинг" в 
Американской хоккейной лиге (AHL) - "Сиракьюс Кранч". В 2015 году он привел 
молодежную сборную Канады к победе в чемпионате мира, в финальном матче 
победив сборную России со счетом 5:4. 

https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI2052924_Nadejus_Zavaruhin_ostanetsa_
v_Traktore_i_my_vnov_uvidim_jego_na_postu_glavnogo_trenera__Vladimir_Antipov 

К заголовкам сообщений 

Ситуация с Заварухиным не красит "Трактор". И дело не в новом тренере 
(Allhockey (allhockey.ru), Москва, 6 мая 2024) 
Хотя и понять челябинцев можно. 
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"Трактор" решил ворваться в новостные ленты назначением нового главного 
тренера. Алексей Заварухин, который довел клуб из Челябинска до полуфинала 
Кубка Гагарина-2024, не останется в основной команде, как минимум.  
"Трактор" решился на подписание нового главного тренера. Им станет 
североамериканский специалист Бенуа Гру. Последние семь лет Гру работал в 
системе "Тампы", готовя игроков к НХЛ. Нет сомнений, что клуб из Челябинска 
собрал всю информацию максимально, решаясь на такой шаг. Однако это не 
повод задаться вопросом: а стоило ли расставаться с Заварухиным? 
 Бенуа Гру стал главным тренером "Трактора" 
"Трактор" предпочел опыт 
В этой истории понятна позиция генерального менеджера Алексея Волкова. Он 
считает, что у Челябинска больше шансов с опытным тренером, который 
тактически, возможно, сильнее Заварухина. Главное для функционера - чтобы 
команда выигрывала трофеи. 
Не сказать, что с Заварухиным это не делалось и не получилось бы. В топ-4 
команда попала, но "Трактор", видимо, решил пойти по минимизации шансов на 
провал. С одной стороны, опытный тренер с большим послужным списком. С 
другой стороны, отличный человек Заварухин, который умеет в психологию и 
коммуникацию, но с меньшим опытом. 
Не факт, что ставка на Гру сыграет. Но логика здесь понятна. Бенуа в скором 
времени начнет формировать свой тренерский штаб, где, по словам 
руководителей, имеет полный карт-бланш. 
Вопрос не к отставке Заварухина, а в посыле 
Уже бывшему главному тренеру Заварухину предложили остаться в системе 
клуба и возглавить "Челмет". История один в один напоминает "Авангард". 
Рябыкину в свое время предложили возглавить "Омские Крылья", но после 
неудачного старта главной команды.  
Уход Заварухина из первой команды еще напоминает историю с Кравецом. 
Михаила Григорьевича предложили как пожарный вариант, который исправил 
ситуацию, и тоже вылетел в полуфинале Кубка Гагарина, но в 2023 году. И 
задачи были похожие - пройти до финала Востока (полуфинала плей-офф). 
Однако в межсезонье Кравецу начали искать замену и, не найдя альтернатив, 
заключили с ним новое соглашение на чемпионат-2023/2024. Заварухин тоже 
выполнил цель, но, как мы видим, это не помешало найти нового кандидата. 
Руководитель "Трактора" Иван Савин в одном из интервью сказал: "Даже 
прохождение первого раунда будет недостаточно для того, чтобы твердо 
сказать, что Алексей Заварухин останется главным тренером. Он об этом знает. 
Его задача - пройти два раунда плей-офф". 
 Гендиректор "Трактора": задача Заварухина - пройти два раунда Кубка Гагарина 
Тренер выполнил задачу, но с ним соглашение не продлили. И вот это 
настораживает. Получается, руководитель установил рамки, но в итоге 
совершенно другое решение. Однако нужно отметить, что Савин, по нашей 
информации, был за продление Заварухина, но выбрали в итоге другой вариант.  
И вся ответственность, в случае неудачи, будет лежать теперь на Волкове. Хотя 
генеральный менеджер должен принимать решения, взяв на себя все риски. Так 
что и действия функционера понятны. 
Заварухина рассматривали как пожарный вариант на один сезон. А далее отдали 
предпочтение более опытному наставнику. Однако у Заварухина была цель - 
пройти два раунда. И он это сделал. Но в итоге не остался в своей должности. 
По-человечески уже бывшего главного челябинцев жаль, но с достижением в 
виде прохода в топ-4 Кубка Гагарина он должен найти себе работу. А каким будет 
"Трактор" при Гру - увидим. 



 

 

https://allhockey.ru/article/show/517041-
Situaciya_s_Zavaruhinym_ne_krasit_Traktor_I_delo_ne_v_novom_trenere 

К заголовкам сообщений 

"Трактор" встал на канадские гусеницы (Коммерсантъ, Москва, 7 мая 2024) 
Челябинский клуб назначил тренером Бенуа Гру 
Челябинский "Трактор", который в завершившемся сезоне Континентальной 
хоккейной лиги совершил очень неожиданный и яркий прорыв в полуфинал Кубка 
Гагарина, совершил не менее неожиданную кадровую перестановку. Вместо 
Алексея Заварухи на его наставником стал канадец Бенуа Гру, чья долгая 
тренерская карьера прошла в молодежном хоккее, а затем - в фарм-клубе 
"Тампа-Бей Лайтнинг" "Сиракьюз Кранч". 
"Трактор" объявил о назначении на пост главного тренера канадца Бенуа Гру. 
Пока он единственный североамериканец, занимающий такую должность в 
Континентальной хоккейной лиге. Генеральный менеджер челябинского клуба 
Алексей Волков уточнил, что с Гру заключен договор сроком на два года. По 
словам Волкова, на должность претендовали несколько специалистов, а выбор 
в пользу канадца был сделан "по совокупности факторов". Менеджер отметил, 
что руководители "Трактора" "получили множество положительных 
рекомендаций от действующих игроков, работавших с Гру, функционеров 
Федерации хоккея Канады и генеральных менеджеров заокеанских клубов", 
утверждавших, что кандидат "является большим специалистом в области 
развития игроков, внимателен к деталям, силен тактически и умеет 
мотивировать хоккеистов". "Кроме того, нам импонируют его человеческие 
качества и желание попробовать свои силы в КХЛ. Перед назначением Бенуа 
презентовал нам свое видение игровой модели "Трактора", и стало понятно, что 
с ним команда будет еще конкурентнее в борьбе за главный трофей лиги", - 
добавил Алексей Волков. 
Довольно неожиданным принятое челябинцами кадровое решение выглядит по 
двум причинам. Первая заключается в том, что для него в принципе не было 
очевидных предпосылок. В разгар минувшего сезона "Трактор", который в 2023 
году не попал в play-off, поменял тренера - Анвара Гатиятулина на Алексея 
Заварухина - и с новым наставником совершил прорыв. Он проник в кубковую 
часть чемпионата, в стартовом раунде play-off обыграл мощный "Салават 
Юлаев", а в четвертьфинале "всухую", в четырех матчах благодаря очень 
сбалансированному хоккею разгромил победителя регулярного первенства 
московское "Динамо". Срезался "Трактор" в полуфинале, с таким же счетом 
проиграв ярославскому "Локомотиву", хотя эта осечка, казалось, не слишком 
больно ударила по репутации Заварухина. 
Вторая причина - бэкграунд самого 56-летнего Бенуа Гру. Он весьма 
специфический. Тренерская карьера Гру началась еще в нулевые. Но очень 
долго он работал исключительно с молодежными канадскими командами. А 
пиком этого отрезка в его биографии было золото молодежного чемпионата мира 
2015 года у руля сборной Канады. Имея в составе ряд будущих звезд НХЛ, 
включая звезду ярчайшую - Коннора Макдэвида, канадцы в финале в упорной 
борьбе справились с россиянами. 
Во взрослом хоккее Бенуа Гру трудился с 2008 года. Но - только в Американской 
хоккейной лиге, следующей в Северной Америке по статусу после НХЛ. В ней он 
с 2016 года возглавлял "Сиракьюз Кранч", фарм-клуб "Тампа-Бей Лайтнинг". 
С Гру "Сиракьюз", как правило, неплохо выступал в регулярном чемпионате и 
неудачно в play-off. До его финальной серии он добрался лишь однажды - как раз 
в дебютном для канадца сезоне в клубе. В НХЛ Бенуа Гру пытался пробиться, 
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но, участвуя в 2021 году в конкурсе на замещение вакантной должности главного 
тренера "Аризона Койотис", проиграл Андре Туриньи. 
Впрочем, с одной из важнейших своих задач в "Сиракьюз" - по подготовке и 
доводке игроков для "Тампы" - он справлялся неплохо. Клуб из Флориды в 2019 
году победил в регулярном чемпионате лиги, затем дважды подряд взял Кубок 
Стэнли, а в 2022-м сыграл в финале play-off. Достаточно большая группа 
хоккеистов, внесших солидный вклад в эти достижения - таких как Энтони 
Сирелли, Янни Гурд, Эрик Чернак, Росс Колтон, Картер Верхэги, - прошла через 
"Сиракьюз" Бенуа Гру. 

https://www.kommersant.ru/doc/6688094 

К заголовкам сообщений 

"Это хоккейный гений". "Трактор" удивил КХЛ назначением канадского 
тренера (Чемпионат.com, Москва, 6 мая 2024) 
Бенуа Гру приезжает в Россию с реноме чемпиона МЧМ и человека, который 
готовил кадры для чемпионской "Тампы". 
"Трактор" умеет хранить тайны. Несмотря на новости о трениях между главным 
тренером Алексеем Заварухиным и генеральным менеджером Алексеем 
Волковым, после итоговой пресс-конференции клуба никакой новой информации 
не поступало. Говорилось, что судьбу тренера решат попечительский совет и 
лично губернатор области - и вчера в телеграм-каналах появились новости, что 
заседание совета состоялось, а никаких решений принято не было. 
И вот абсолютно внезапно "Трактор" объявил нам имя нового тренера - и это не 
Заварухин. Челябинск ставит на Бенуа Гру - человека, чье имя многие в России 
услышали впервые именно сегодня. Еще после увольнения Анвара Гатиятулина 
говорилось, что Волков хотел бы назначить в команду североамериканского 
специалиста, и можно легко представить, чья рука есть в этом трансфере. 
"В числе кандидатов на пост было несколько специалистов, но по совокупности 
факторов выбор был сделан в пользу Бенуа. Алексею Заварухину предложено 
остаться в системе клуба и возглавить "Челмет". Мы получили множество 
положительных рекомендаций от действующих игроков, работавших с Гру, 
функционеров Федерации хоккея Канады и генеральных менеджеров 
заокеанских клубов. Они говорили о том, что он является большим специалистом 
в области развития игроков, внимателен к деталям, силен тактически и умеет 
мотивировать хоккеистов. Кроме того, нам импонируют его человеческие 
качества и желание попробовать свои силы в КХЛ", - заявил сам Волков после 
объявления нового босса "Трактора". Кто вы такой, мистер Гру? 
Если кто-то из наших болельщиков помнит имя франкоканадского тренера, то 
это связано с МЧМ-2015. Тогда Гру возглавлял сборную Канады, которая в 
финале турнира вела 5:1 против сборной России, но буквально за несколько 
минут счет превратился в 5:4. В третьем периоде канадцы играли максимально 
строго в обороне, включив почти классический откат, не позволив нашей сборной 
повторить успех Баффало-2011. Сразу после титула канадские медиа называли 
эту канадскую команду лучшей со времен "локаутного" титула-2005, однако 
далеко не все лидеры той команды смогли достичь успеха и на взрослом уровне. 
Один из них, Мэдисон Боуи, который не успел пересечься в Челябинске со своим 
тренером по молодежке, рассказывал в интервью "Чемпионату": "В перерыве 
[при 5:4] он просто сказал нам: "Tic-Tac-Toe". Эти же слова он повторял с самого 
начала тренировочного лагеря - и вот представьте, что в раздевалке мы сидим, 
вцепившись в клюшки, и он заходит и снова повторяет эти слова. Мы немного 
посмеялись, но это напомнило нам, почему мы находимся здесь и ради чего это 
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делаем. Это позволило нам остаться спокойными и довести игру до победы. Гру 
был очень спокоен, если бы этого не было, то мы бы тоже нервничали сильнее". 
13 лет с двухлетним перерывом на "Рочестер" Гру возглавлял "Гатино" из 
молодежной лиги Квебека, где выиграл три титула QMJHL. За это время через 
руки тренера прошли Клод Жиру, Давид Крейчи, Макс Тальбо, Жан-Габриэль 
Пажо, Пол Байрон, Александр Каррье и еще несколько известных игроков НХЛ. 
Работал Гру и с нашими хоккеистами, в числе которых были Яков Тренин, 
Виталий Абрамов и Валентин Зыков. 
После успешной работы в "Гатино" Гру перешел на взрослый уровень - и его 
позвала "Тампа-Бэй", которой нужен был новый босс фарм-клуба. Система 
"молний" уже тогда была известна в НХЛ тем, что вдумчиво доводила до основы 
не самых очевидных игроков или людей, которых списали в других местах. Джон 
Купер до своего перехода в основу работал именно в "Сиракьюзе". Кучерова Гру 
в фарме уже не застал, но довел до ума парней, которые стали важной частью 
чемпионского дубля "молний" или заявивших о себе в НХЛ уже в других местах - 
Картера Вераге, Энтони Чирелли, Янни Гурда, Эрика Чернака, Росса Колтона и 
других. Например, в прогрессе бывшего игрока ECHL Гурда Гру сыграл ключевую 
роль тем, что перевел его в центр, где Янни смог раскрыться. 
В тот период Гру попадал в шорт-листы будущих главных тренеров НХЛ, которые 
составляли ESPN, The Athletic и другие крупные сайты. Нынешний генменеджер 
"Тампы" Жюльен БрисБуа уверял прессу, что Гру однажды обязательно будет 
главным тренером в НХЛ, и называл его "хоккейным гением" - сам менеджер 
признавался, что не раз и не два обращался к Гру за информацией о 
потенциальных приобретениях. "Гру - невероятный хоккейный разум. Он 
великолепно понимает игру, он очень требователен к игрокам, которые имеют 
больше потенциала, чем думают сами. Он никогда не снимает педаль с газа", - 
говорил БрисБуа. 
В прошлом году Гру покинул "Сиракьюз" по семейным обстоятельствам и год 
пропустил. При этом у него были шансы в НХЛ. В 2021-м Бенуа проходил 
собеседование в "Аризоне", но клуб выбрал другого триумфатора МЧМ Андре 
Туриньи - за несколько лет до этого Гру интересовалась "Оттава". Уже в январе 
этого года, когда у "сенаторов" сменились и менеджмент, и владелец, 
руководство клуба внезапно стало упоминать имя Гру, когда в клубе работал 
временный тренер - и некоторые восприняли это как интерес со стороны 
"сенаторов". 
В общем, назвать Гру случайным человеком никак нельзя - у него есть и опыт, и 
превосходные рекомендации. Но вопросов не меньше. "Трактор" явно ищет 
человека, который должен побеждать здесь и сейчас, а Гру бо́льшую часть своей 
карьеры провел как "тренер для развития", который нацелен скорее не на кубки, 
а на индивидуальный прогресс игроков. Например, схожий профиль есть у Грега 
Кронина, который в 60 лет впервые получил работу в "Анахайме", где речь стоит 
не о попадании в плей-офф, а о развитии Мактавиша, Карлссона и другой 
классной молодежи "уток". 
Даже сложно подобрать аналогию Гру среди тренеров, которые раньше 
приезжали в КХЛ. Это однозначно не Хартли номер два, но даже и не 
провалившиеся Билл Питерс или Крэйг Мактавиш. Сможет ли Гру сработаться в 
лиге с абсолютно другой ментальностью и рабочей этикой? Сможет ли он 
подобрать правильных ассистентов, которые станут для него мостиком с 
командой? Сможет ли он работать в условиях повышенного давления, которое 
он имел лишь раз в карьере на посту главного тренера канадской молодежки? 
Слишком много здесь вопросов.  
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К заголовкам сообщений 

Почему "Трактор" резко убрал тренера - замену нашли в фарм-клубе 
"Тампы" (Sports.ru/tribuna, Москва, 6 мая 2024) 
Заварухина не спасла даже бронза.  
Розыгрыш Кубка Гагарина в сезоне-2023/24 стал сенсационным для "Трактора". 
Под руководством Алексея Заварухина команда завершила регулярку на шестом 
месте, но в итоге дошла до полуфинала. Там проиграла "Локомотиву" (0-4). Зато 
перед этим случилась яркая победа над московским "Динамо", когда "Трактор" 
расправился с обладателем Кубка Континента всего за четыре игры.  
На фоне сезона-2022/23, когда "Трактор" вовсе не вышел в плей-офф, такой 
прорыв выглядит невероятным. На такой прогресс явно повлияла работа 
Заварухина, который впервые оказался на посту главного тренера клуба КХЛ. 
Казалось, бронзовые медали подразумевают продление сотрудничества. У 
"Трактора" оказались другие планы.  
Челябинский клуб уже объявил о назначении нового главного тренера. Им стал 
Бенуа Гру - североамериканский специалист, который последние семь сезонов 
отработал в фарм-клубе "Тампы". Контракт с этим тренером рассчитан на два 
года.  
Генеральный менеджер Алексей Волков прокомментировал это назначение так: 
"В числе кандидатов на пост было несколько специалистов, но по совокупности 
факторов выбор был сделан в пользу Бенуа. Перед назначением Бенуа 
презентовал нам свое видение игровой модели "Трактора", и стало понятно, что 
с ним команда будет еще конкурентнее в борьбе за главный трофей КХЛ ".  
Главное достижение Гру - золото МЧМ. Там он уже пересекался с Заком Фукале 
Большая часть тренерской карьеры Бенуа Гру ассоциируется с молодежью. 
Начинал канадский тренер в юниорской лиге Квебека (QMJHL), где провел 14 
сезонов. За это время вместе с "Гатино" Гру брал три чемпионских титула. Там 
же он тренировал нескольких известных хоккеистов из НХЛ: Клода Жиру, Давида 
Крейчи, Макса Тальбо.  
Из россиян 56-летний Гру поработал с Яковом Трениным, Виталием Абрамовым 
и Валентином Зыковым.  
Гру завоевал еще один важный титул. В 2015 году он возил сборную Канады на 
МЧМ, где команда выиграла золото. Финал турнира Канада проводила против 
сборной России. Тот молодежный чемпионат запомнился многим: проигрывая 
1:5, Россия за три минуты отыгралась до 4:5. Окончательно спасти матч все 
равно не получилось.  
Примечательно, что на том чемпионате мира основным вратарем сборной 
Канады был Зак Фукале. Он же сыграл немаловажную роль для "Трактора" в 
прошедшем плей-офф, пока не травмировался в первом матче серии против 
"Локомотива" (2:5). Контракт Фукале действует еще год, поэтому тренер и 
вратарь точно пересекутся на уровне КХЛ.  
Затем в клубной карьере Гру все-таки случился переход на взрослый уровень. С 
2016 года на протяжении семи сезонов тренер работал в фрам-клубе "Тампы" в 
АХЛ. В первый же сезон в "Сиракьюз" на посту главного тренера он привел 
"Кранч" к финалу Кубка Колдера. С чемпионством тогда не сложилось - команда 
проиграла "Гриффинс" в шести матчах.  
В прошлом году Гру покинул "Сиракьюз" по семейным обстоятельствам, поэтому 
последний сезон пропустил. Ранее у него были шансы попробовать себя на 
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уровне НХЛ. В 2021-м Бенуа проходил собеседование в "Аризоне", но клуб 
выбрал Андре Туриньи в качестве главного тренера.  
Генменеджер "Тампы" Жюльен Брисбуа не раз отмечал способности Гру: 
советовался с ним о приобретениях в основу и уверял, что когда-нибудь тренер 
обязательно окажется в НХЛ. Пока с главной американской лигой не 
складывается, Гру попробует себя в КХЛ.  
Бенуа выстраивает строгую систему и больше играет от обороны, но при этом 
дает свободу ярким игрокам. Опыт работы на юниорском уровне говорит о том, 
что Гру умеет развивать молодежь. Для "Трактора", в составе которого 
достаточно воспитанников и молодых игроков, это тоже важно.  
В "Тракторе" уже ждут нового тренера и подогревают интерес болельщиков. В 
клубных социальных сетях появилось видео, где Гру ходит по русскому району 
Нью-Йорка Брайтон Бич и практикуется в русском языке.  
Заслужил ли Заварухин отправку в ВХЛ? 
После октябрьского увольнения Анвара Гатиятулина говорилось, что "Трактор" 
по примеру Боба Хартли в "Авангарде" присматривается к североамериканским 
специалистам. По ходу сезона найти такого сложно, поэтому главным тренером 
был назначен Алексей Заварухин.  
Его уход после яркого плей-офф нельзя считать сенсацией. Влияют желание 
"Трактора" добраться до Кубка Гагарина уже в следующем году и отдельные 
ситуации из прошедшего сезона.  
"Трактор" пока окончательно не попрощался с Заварухиным. Тренеру поступило 
предложение тренировать "Челмет", который выступает в ВХЛ. Этот клуб в 
прошедшем сезоне занял 18-е место и не вышел в плей-офф ВХЛ. Для 
Заварухина, который принес "Трактору" бронзу чемпионата КХЛ, развитие 
истории выглядит понижением в должности. Примет ли он это предложение?  
Еще до отставки Заварухина возникали слухи о конфликте с руководством, а 
теперь это мнение лишь укореняется. Хотя генеральный менеджер подобные 
слухи отрицает.  
Перед плей-офф гендиректор "Трактора" Иван Савин говорил, что Заварухину 
необходимо пройти два раунда, чтобы сохранить пост главного тренера. Этого 
оказалось мало. Теперь "Трактор" нацелился на Кубок Гагарина - такую задачу 
клубу поставил даже губернатор Челябинской области.  
Сам Заварухин сезон в "Тракторе" оценил высоко. Вот его слова на пресс-
конфренции: "Сезон для нас сложился позитивно, хотя он не был легким. Слова 
благодарности [губернатору] Алексею Текслеру, что он утвердил меня в роли 
исполняющего обязанности главного тренера и главным в дальнейшем. Спасибо 
ребятам, которые сплотились и приняли мои идеи. У нас был именно коллектив 
и команда, которая прошла два раунда".  
Теперь команду поведет новый тренер, о котором в КХЛ практически ничего не 
известно. Оценивать это назначение пока еще очень рано, а для Заварухина 
сейчас открыты все пути. Если он откажется от работы ВХЛ, то вполне возможно, 
что получит предложения от других клубов КХЛ.  
Может, нас всех ждет тандем братьев Заварухиных в "Автомобилисте"?  
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К заголовкам сообщений 

Челябинск выбрал канадца. Хоккейный "Трактор" сменил тренера 
(Аргументы и Факты (aif.ru), Москва, 6 мая 2024) 
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В отечественном хоккее ввиду отсутствия в календаре чемпионата мира для 
большинства наступило межсезонье, в ходе которого делаются выводы и 
строятся планы на будущее. 
К нам едет Бенуа 
Настоящий сюрприз преподнес челябинский "Трактор", объявивший о приходе 
на пост нового наставника. 
Двухлетний контракт с одним из старейших отечественных клубов подписал 
канадец Бенуа Гру. 
56-летний специалист на протяжении семи лет возглавлял фарм-клуб "Тампы" 
"Сиракьюз Кранч", выступающий в АХЛ. 
За это время Гру с командой один раз доходил до финала Кубка Колдера, 
дважды был приглашен на Матч звезд и стал самым побеждающим наставником 
в истории команды с 221 победой. Кроме того, Гру приводил в 2015 году 
молодежную сборную Канады к победе на чемпионате мира. 
Гру не раз фигурировал в числе кандидатов на пост главного тренера одного из 
клубов НХЛ, но пока приглашения так и не дождался. А вот в КХЛ проявили 
реальный интерес. 
Обращает на себя внимание то, что на родине Гру особых волнений по этому 
поводу нет. В отличие от европейцев, канадцы не пытаются устраивать бойкот 
всего русского в хоккее, и не подвергают санкциям соотечественников, 
выбирающих спортивную или тренерскую карьеру в России. 
"Бронза" от Заварухина 
Работа канадца, конечно, вызовет большой интерес, но в данной ситуации есть 
еще один весьма чувствительный момент. 
Челябинский "Трактор" в сезоне-2023/24 добрался до бронзовых медалей, 
уступив в полуфинале Кубка Гагарина ярославскому "Локомотиву". На фоне 
предыдущего сезона, когда команда вообще не попала в плей-офф, это 
несомненный успех. 
К бронзовым медалям привел 43-летний Алексей Заварухин, назначенный на 
пост главного тренера уже по ходу сезона. 
Алексея и его двоюродного брата Николая, возглавляющего "Автомобилист", 
отмечали эксперты, однако если в Екатеринбурге контракт с наставником 
продлили до 2026 года, то в Челябинске приняли иное решение. 
Месяц тому назад генеральный менеджер "Трактора" Алексей Волков заявил 
относительно тренерского вопроса: "У нас есть совет директоров, который 
принимает такие решения. Нам еще нужно сесть всем вместе, поговорить, 
отчитаться".  
Пусть постоит в запасе 
Итогом разговоров и стало назначение Гру. Что до Заварухина, то официальный 
сайт "Трактора" приводит слова Алексея Волкова: " Алексею Заварухину 
предложено остаться в системе клуба и возглавить "Челмет".  
ХК "Челмет" - это фактически фарм-клуб "Трактора" в Высшей хоккейной лиге. 
Как ни крути, но в данной ситуации такое предложение выглядит понижением в 
должности. Заварухина вроде как оставляют на всякий случай, если у канадца 
что-то не пойдет. 
Получается следующая картина - у боссов челябинского "Трактора" 
максимальные амбиции (что похвально), но реализацию они готовы доверить 
канадскому "варягу", а не своему самородку. Разумеется, хозяин барин, и 
владельцы команды сами решают, как им идти к цели. 
Но за молодого наставника, ярко проявившего себя, в последние месяцы, 
обидно. Хочется верить, что тренерская карьера Заварухина будет еще полна 
ярких взлетов и побед.  



 

 

https://aif.ru/sport/hockey/chelyabinsk-vybral-kanadca-hokkeynyy-traktor-smenil-
trenera 

К заголовкам сообщений 

КХЛ как организация 
 

Канцеров, Набоков и Силаев номинированы на приз лучшему новичку 

сезона‑2023/2024 в КХЛ (Матч ТВ (matchtv.ru), Москва, 6 мая 2024) 

Канцеров, Набоков и Силаев номинированы на приз лучшему новичку сезона‑
2023/2024 в КХЛ  
Континентальная хоккейная лига на официальном сайте объявила номинантов 

на приз имени Алексея Черепанова - лучшему новичку сезона‑2023/2024, 

сообщает пресс‑служба лиги. 

В тройку претендентов попали нападающий Роман Канцеров и голкипер Илья 
Набоков из магнитогорского "Металлурга", а также защитник нижегородского 
"Торпедо" Антон Силаев. 

19‑летний Канцеров в 78 матчах сезона набрал 28 (12+16) очков. Он стал 

седьмым бомбардиром о плей‑офф, набрав 13 очков. 

21‑летний Набоков вместе с "Металлургом" заработал выиграл Кубок Гагарина 

и был признан самым ценным игроком плей‑офф. 

18‑летний Силаев за сезон набрал 13 (3+10) очков в 68 встречах. 

Обладателями этой награды ранее становились Илья Проскуряков, Анатолий 
Никонцев, Павел Здунов, Дмитрий Лугин, Валерий Ничушкин, Андрей 
Василевский, Максим Мамин, Артем Аляев, Владимир Ткачев, Виталий Кравцов, 
Илья Коновалов, Артем Галимов, Егор Чинахов, Арсений Грицюк и Никита 
Гребенкин. 
Церемония закрытия сезона КХЛ состоится 13 мая 2024 года. 

https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI2052768_Kancerov_Nabokov_i_Silajev_n
ominirovany_na_priz_luchshemu_novichku_sezona2023_2024_v_KKhL 

Похожие сообщения (29): 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 6 мая 2024 

• Первое областное (1obl.ru), Челябинск, 6 мая 2024 

• Чемпионат.com (championat.com), Москва, 6 мая 2024 

• Аргументы и Факты (chel.aif.ru), Челябинск, 6 мая 2024 

• Московский Комсомолец. Спорт (sportmk.ru), Москва, 6 мая 2024 

• Советский спорт (sovsport.ru), Москва, 6 мая 2024 

• Московский Комсомолец (chel.mk.ru), Челябинск, 6 мая 2024 

• Реальное время (realnoevremya.ru), Казань, 6 мая 2024 

• Верстов.Инфо (verstov.info), Магнитогорск, 6 мая 2024 

• Молодежная хоккейная лига (mhl.khl.ru), Москва, 6 мая 2024 

• Belarushockey (belarushockey.com), Минск, 6 мая 2024 

• Вести.ru, Москва, 6 мая 2024 

• Нижегородская правда (pravda-nn.ru), Нижний Новгород, 6 мая 2024 

• Спорт. Бизнес Online (sport.business-gazeta.ru), Казань, 6 мая 2024 

• Татар-Информ. Спорт (sport.tatar-inform.ru), Казань, 6 мая 2024 

• Спорт-экспресс (sport-express.ru), Москва, 6 мая 2024 

• Московский Комсомолец. Спорт (sportmk.ru), Москва, 6 мая 2024 

• Р-Спорт, Москва, 6 мая 2024 

• Шайба.kz (shaiba.kz), Астана, 6 мая 2024 
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• Sport24.ru, Москва, 6 мая 2024 

• News.sportbox.ru, Москва, 6 мая 2024 

• ТАСС, Москва, 6 мая 2024 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 6 мая 2024 

• Континентальная хоккейная лига (khl.ru), Москва, 6 мая 2024 

• Sports.ru, Москва, 6 мая 2024 

К заголовкам сообщений 

Агент Князев о лучших новичках сезона КХЛ: я бы Силантьева выделил 
(Allhockey (allhockey.ru), Москва, 6 мая 2024) 
Бывший форвард "Спартака" и хоккейный агент Кирилл Князев порассуждал, 
кого еще из игроков можно было бы включить в список претендентов за звание 
"Лучший новичок" сезона-2023/2024 в КХЛ. 
Нападающий магнитогорского "Металлурга" Роман Канцеров, голкипер 
"Магнитки" Илья Набоков и защитник нижегородского "Торпедо" Антон Силаев по 
итогам сезона попали в число номинантов на приз имени Алексея Черепанова, 
вручаемый лучшему новичку КХЛ. Победитель определяется по итогам 
голосования тренеров команд лиги. 
"Можно было бы Артамонова из "Торпедо" включить. Если не брать регулярку, 
то я бы еще Силантьева выделил. Он ярко провел плей-офф, сделал большой 
шаг в своем росте. Он показал характер, неуступчивость. Я считаю, он сполна 
оправдал доверие к нему", - сказал Князев. 

https://allhockey.ru/news/show/517056-
Agent_Knyazev_o_luchshih_novichkah_sezona_KHL_ya_by_Silant_eva_vydelil 

К заголовкам сообщений 

Обладатели Кубка Гагарина и защитник-гренадер. Кто станет лучшим 
новичком сезона? (Континентальная хоккейная лига (khl.ru), Москва, 6 мая 
2024) 
Комментатор КХЛ ТВ и эксперт KHL.ru Антон Васятин подробно рассказывает о 
номинантах на приз им. Алексея Черепанова, вручаемый лучшему новичку 
сезона. По итогам чемпионата 2023/2024 на награду претендуют вратарь Илья 
Набоков, защитник Антон Силаев и нападающий Роман Канцеров.  
Роман Канцеров ("Металлург") 
78 матчей, 28 (12+16) очков, "+6"  
В последние годы мы видели немало ярких нападающих в молодежной команде 
"Стальные Лисы". Роман Канцеров - один из таких. После трех сезонов в МХЛ 
(два последних получились по-настоящему успешными - в обоих случаях 
форвард набрал более 50 очков в регулярном чемпионате) Канцеров попал в 
обойму команды Андрея Разина. Однако, даже несмотря на статус одного из 
лучших молодых игроков магнитогорской системы, к чемпионату 2023/2024 он 
подходил, скорее, в роли "лимитчика" 2004 года рождения. В его возрасте многие 
молодые ребята не попадают в состав команд КХЛ на постоянной основе. Но 
еще на предсезонке нападающий убедил своей активностью, чтобы достоин 
получить игровое время и в "Металлурге".  
Впрочем, нельзя сказать, что старт карьеры во взрослом хоккее моментально 
получился успешным. На адаптацию в более серьезной лиге потребовалось 
немало времени - для первого гола в КХЛ Канцеров провел 15 матчей. Дебютная 
шайба пришлась на игру с "Салаватом Юлаевым" 6 октября, когда магнитогорцы 
одержали домашнюю победу со счетом 6:3. На тот момент место в составе и 
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роль в команде, вероятно, еще не были у Канцерова стабильными, но все же гол 
стал важной отправной точкой, в том числе? в отношении уверенности в себе.  
Во второй половине регулярного чемпионата нападающий проводил на льду в 
отдельных матчах уже более 15 минут, а в плей-офф его присутствие в заявке 
на каждую встречу не подвергалось сомнениям. Именно в кубковых играх 
Канцеров раскрылся еще больше. И хотя на протяжении сезона его партнеры по 
тройке постоянно менялись, в весенней части чемпионата молодой игрок 
обосновался в сочетании с Денисом Зерновым и Дмитрием Силантьевым. 
Пожалуй, результативная это игра этого звена стала одним из важнейших 
аспектов в погоне "Металлурга" за Кубком Гагарина. Интересно, что именно с 
этими партнерами Канцеров в итоге провел больше всего времени на льду за 
сезон. В результате в плей-офф нападающий набрал почти столько же очков, 
сколько за регулярный чемпионат, где провел на 30 игр больше (13 против 15). 3 
гола из 4 стали победными.  
Илья Набоков ("Металлург") 
66 матчей, 39 побед, 93,4%, КН 2,03, 7 матчей на ноль  
Игра Ильи Набокова - одно из главных, а возможно и главное открытие сезона 
2023/2024. Как и Канцеров, к старту чемпионата Набоков не подходил в роли 
бесспорного игрока основного состава "Металлурга" и уж тем более явного 
лидера. До осени 2023 года оба хоккеиста сыграли в КХЛ всего несколько минут. 
В сентябре вратарь отыграл три полноценных матча, одержав одну победу над 
"Витязем". Правда, при этом ни разу не добравшись хотя бы до отметки 91% 
отраженных бросков.  
Лишь с середины октября молодой голкипер получил роль, которая была 
привычна ему 3 года подряд в "Стальных Лисах" - стал первым номером команды 
на постоянной основе. Интересно, что именно тот период в конце октября был, 
возможно, самым тяжелым и неудачным у команды Разина за весь сезон. 
Магнитогорцы потерпели 5 поражений подряд, все были от конкурентов по 
конференции, причем сразу 3 из них - в крайне принципиальных матчах против 
"Трактора", который на тот момент играл очень нестабильно. Но руководство 
клуба поверило в Разина, а сам тренер - в Набокова.  
В итоге он сыграл в регулярном чемпионате 43 матча. И пусть, конечно, не все 
были полноценными, ему удалось войти в историю. Среди вратарей до 20 лет 
включительно в "регулярках" КХЛ больше отыграл только один человек - Илья 
Коновалов (45 матчей за "Локомотив" в сезоне 2018/2019). Кстати, именно 
ярославца тогда признали лучшим новичком чемпионата.  
В плей-офф Набоков был лучшим вратарем. Об этом говорят как практически 
все ключевые статистические показатели (23 игры, 16 побед, 4 игры "на ноль", 
94,2% отраженных бросков), так и награда самому ценному игроку, что вообще 
стало уникальным случаем по причине возраста хоккеиста.  
Антон Силаев ("Торпедо") 
68 матчей, 13 (3+10) очков, "-8"  
В межсезонье-2023 нижегородское "Торпедо" потеряло своего ключевого 
атакующего защитника Максима Федотова. В результате его позицию занял 17-
летний Антон Силаев, который весной того же года выиграл Кубок Харламова в 
составе "Чайки". Доверить постоянное место в составе команды КХЛ столь 
юному хоккеисту, сыгравшему всего один сезон на уровне МХЛ, это в 
определенной степени риск. Но в Нижнем Новгороде оказались к нему готовы, а 
сам Силаев не подвел.  
Именно стартовый отрезок чемпионата получился у защитника наиболее 
результативным - в 6 играх он заработал 6 очков, включая дебютный гол в ворота 
"Ак Барса", который пришелся на численное преимущество нижегородцев. Уже 



 

 

тогда Силаев проводил на льду не менее 17 минут за матч. В итоге по "регулярке" 
его среднее игровое время чуть снизилось, но даже 15 минут для такого возраста 
- впечатляющий результат.  
К концу сентября стало ясно, что защитник установит несколько рекордов 
регулярных чемпионатов, на деле так и получилось. Среди 17-летних игроков за 
всю историю КХЛ теперь именно он лидирует по сыгранным матчам - 63 (прежний 
рекорд - Антон Слепышев, 39 игр), набранным очкам - 11 ( Владимир Тарасенко, 
10) и голевым передачам - 8 ( Евгений Кузнецов, 6). По такому списку несложно 
догадаться, что непосредственно среди защитников разрыв получился еще 
более внушительным .  
В Силаеве впечатляет, прежде всего, то, какие возможности для хоккейного 
роста защитник имеет. Его потенциал - как атакующий, так и оборонительный - 
еще будет заметно раскрываться в ближайшие годы. Можно считать, что 
потенциал в случае Силаева прямо пропорционален его антропометрии - а по 
росту это уже один из самых высоких игроков всей КХЛ.  

https://www.khl.ru/news/2024/05/06/531738.html 

К заголовкам сообщений 

В КХЛ раскрыли статистику тренерских запросов прошедшего сезона-
2023/2024 (Чемпионат.com, Москва, 6 мая 2024) 
В КХЛ раскрыли статистику тренерских запросов прошедшего сезона-2023/2024. 
Всего за сезон тренерские штабы команд взяли 127 запросов, 75 их которых 
оказались верными - это 59% в среднем по лиге. 
Один клуб - "Ак Барс" - вообще обошелся без тренерских запросов, чаще всего 
этим инструментом пользовались "Трактор" (12), "Локомотив" (11), "Сибирь" и 
"Адмирал" (оба - по 8). 
Первое место по успешности тренерских запросов занимает "Куньлунь Ред Стар" 
- 86% правильных челленджей (6 из 7). Следом идут ЦСКА (80%, 4 из 5), "Барыс" 
и "Автомобилист" (75%, 3 из 4). 
Самые "популярные" запросы тренеров в сезоне-2023/2024 - блокировка вратаря 
и положение вне игры перед взятием ворот: 66 и 53 случая соответственно.  

https://www.championat.com/hockey/news-5540476-v-khl-raskryli-statistiku-
trenerskih-zaprosov-proshedshego-sezona-2023-2024.html 

Похожие сообщения (2): 

• Спорт. Бизнес Online (sport.business-gazeta.ru), Казань, 6 мая 2024 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 6 мая 2024 

К заголовкам сообщений 

20 игроков из клубов КХЛ вызваны в сборную Казахстана на чемпионат 
мира-2024 (Sport24.ru, Москва, 6 мая 2024) 
Сборная Казахстана огласила состав на чемпионат мира по хоккею, который 
пройдет в Чехии с 10 по 26 мая.  
В команду попали 20 хоккеистов из 5 команд КХЛ.  
Вратари: Никита Бояркин, Андрей Шутов (оба - "Барыс"), Сергей Кудрявцев 
("Арлан").  
Защитники: Дмитрий Бреус ("Торпедо"), Самат Данияр, Адиль Бекетаев, 
Тамирлан Гайтамиров (все - "Барыс") Артем Королев, Мади Диханбек (оба - 
"Номад"), Леонид Метальников ("Адмирал"), Валерий Орехов ("Металлург").  
Нападающие: Алихан Асетов, Батырлан Муратов, Максим Мусоров, Алихан 
Омирбеков, Роман Старченко, Михаил Рахманов, Евгений Рымарев, Кирилл 

https://www.khl.ru/news/2024/05/06/531738.html
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Савицкий, Аркадий Шестаков (все - "Барыс"), Олег Бойко ("Номад"), Дмитрий 
Гренц ("Арлан"), Никита Михайлис, Максим Мухаметов (оба - "Металлург"), 
Кирилл Панюков ("Амур").  
Казахстан выступит в группе "В" и поборется за выход в плей-офф с командами 
Франции, Германии, США, Латвии, Польши, Швеции и Словакии.  

https://sport24.ru/hockey/news-644940-20-igrokov-iz-klubov-kkhl-vyzvany-v-
sbornuyu-kazakhstana-na-chempionat-mira-2024 

К заголовкам сообщений 

КХЛ: новости клубов 
 

"Не считаю, что у меня был провальный сезон". Толчинский - об игре за 
сборную и СКА (Спорт-экспресс (sport-express.ru), Москва, 6 мая 2024) 
Нападающий СКА и сборной "России 25" Сергей Толчинский - о выступлении в 
КХЛ, отпуске, теннисе и журналистах. 
Интересно сыграть в Омске в составе сборной 
 - Насколько тяжело было готовиться к матчам сборной? Все-таки отпуск...  
 - Не сказал бы, что тяжело. Была трехнедельная пауза, в это время можно 
восстановить эмоциональный фон. С одной стороны, перерыв больше недели - 
это много, а с другой - пять тренировок, и ты уже готов играть. 
 - Нет проблемы в том, что посреди отпуска вызывают играть?  
 - Конечно, нет, спортом же надо заниматься, привести себя в физическую 
форму. Ждем в Омске полные трибуны! 
 - Хорошо, когда сборная путешествует по городам России, а не только в Москве 
играет?  
 - Для меня такой опыт впервые, потому что в прошлом году я не ездил. Жду игры 
в Омске, мне будет интересно там сыграть. Да и в Туле тоже. 
 - Нет ощущения, что на вас смотрят косо и ждут чего-то большего?  
 - Как и в любой команде, если у одного из лидеров спад, не идут очки в 
определенный период времени - в любом случае он оказывается под давлением. 
Но я не считаю, что у меня был провальный сезон. 
- Он был синусоидный. Иногда вы были великолепны, в какой-то момент резко 
пропадали со льда. Играли много, но эффекта не было.  
 - Такое бывает, да. Все равно тяжело весь чемпионат провести на одном уровне. 
Даже у ребят, которые провели очень результативный сезон, бывали спады. 
 - Как СКА сумел проиграть "Автомобилисту"?  
 - Они играли собранно, дисциплинированно, хорошо действовали на 
контратаках. Где-то им везло, многие голы, пропущенные нами, были обидными. 
 - Если бы вы решали, кто будет MVP чемпионата, то на ком остановили бы свой 
выбор? Гусев, Буше, Ткачев?  
 - Голдобина нет? 
 - Голдобин только до Нового года играл хорошо.  
 - Ну вот я про эти спады и говорил ранее. Что касается MVP, то я считаю, что 
Ткачев. 
 - Почему не Гусев?  
 - Гусь провел шикарный сезон, побил рекорд по очкам. Но показалось, что 
Ткачев, когда у его команды были игры с серьезными соперниками, больше 
приносил своими действиями пользы, а не только набирал очки, был более 
заметен. У Гусева мастерство, конечно, невероятное, его может быть не видно 
на площадке всю игру, а в статистику заглянешь - четыре очка за матч. А Ткача 
на льду всегда видно. 
 - С точки зрения лучшего вратаря интриги, наверное, нет?  
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 - Я не очень во вратарях разбираюсь, но то, что Набоков всего три шайбы 
пропустил в финальной серии, - это, конечно, невероятно. 
 - Вы не следите за вратарями? Забивали в этом году Набокову?  
 - Нет, ему еще не забивал. 
 - А Исаеву?  
 - Исаеву забивал. 
 - А Заку Фукале?  
 - Да. Но с Набоковым меньше игр было, в отличие от того же "Локомотива". 
- В регулярном чемпионате счет в противостоянии СКА с "Локомотивом" был 3-
3. Все говорят, что если бы вы попали в плей-офф на ярославцев, то смогли бы 
его обыграть, несмотря на их тактику.  
 - Я и предполагал, что в финале будем играть либо с "Авангардом", либо с 
"Локомотивом". 
 - Вы поедете в отпуск после сборной, а когда начнете тренироваться? 
Подготовили уже график?  
 - Три недели я отдохнул, сейчас две недели тренировки и игры. Думаю, в таком 
же графике и буду работать: три недели отдыха, а дальше за работу. 
 - Слышал, что начнете командные тренировки в августе с теста Купера. Зачем 
он вам?  
 - Ну как зачем? Просто кому-то тяжело делать беговую часть, мне вот легко. 
 - Пробегаете всегда?  
 - Первый раз в жизни бежал, но он мне не показался тяжелым. У меня летом 
теннис, футбол, я много бегаю, ну и я легкий. Понятно, что тем, кто весит под 110 
килограммов, будет трудно, быть может, им нужны какие-то другие тесты. 
 - Как успехи в теннисе?  
 - Поднимаюсь в рейтинге, скажем так. 
 - Поедете на "Ролан Гаррос"?  
 - У меня планы в Рим поехать сначала, потом, думаю, на "Ролан Гаррос". 
 - Сложно смотреть вживую теннис?  
 - Наоборот, намного интереснее, чем смотреть по телевизору. Мне интересно 
наблюдать за техникой спортсмена во время игры. 
 - Вы кричите с трибун?  
 - Да, был один момент, когда я одно очко запорол российскому теннисисту, 
потому что раньше времени закричал. 
 - Вы всегда даете в микст-зонах хорошие интервью. Пересматриваете потом 
свои шутки?  
 - Ну иногда бывает, если шутка зайдет. Шаблонно не всегда интересно отвечать, 
в чем смысл тогда идти на интервью? 
 - Иногда вас в тупик журналисты ставят.  
 - Просто складывается впечатление, что некоторые журналисты ради галочки 
что-то спрашивают. На такие вопросы ничего интересного не ответишь, да и 
зритель ничего не получит толком. От нас хотят каких-то ответов, а сами задают 
вопросы, на которые кроме "да" или "нет" больше ничего не придумаешь.  

https://www.sport-express.ru/hockey/khl/reviews/sergey-tolchinskiy-intervyu-
hokkeista-ob-itogah-sezona-2023-24-dlya-ska-i-igre-za-sbornuyu-rossii-25-2208391/ 

Похожие сообщения (1): 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 6 мая 2024 

К заголовкам сообщений 

"Авангард" лучшие места в КХЛ еще займет" - губернатор Омской области 
(Матч ТВ (matchtv.ru), Москва, 6 мая 2024) 
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Губернатор Омской области Виталий Хоценко заявил, что " Авангард " в 
следующем сезоне будет выступать лучше, чем в предыдущем. 
В понедельник сборная "Россия 25" проводит игру в рамках турнира "Лига Ставок 
Большой тур сборной" в Омске. По ходу второго периода счет 4:0 в пользу 
россиян. В минувшем сезоне "Авангард" дошел до второго раунда Кубка 
Гагарина, где вылетел в серии с "Локомотивом" (1-4). 
 - У нас одна из лучших команд России. У нас точно самые лучшие болельщики 
в России, а может и не только в России. У нас одна из лучших арен в стране, а 
может и во всем мире. Никогда сборная на омском льду не играла, поэтому я 
благодарен ФХР и Владиславу Александровичу (Третьяку) за то, что сборная 
приехала сюда. Мы думали, что хоккейный сезон уже закончен, но оказалось, что 
он еще продолжается. У нас есть возможность еще раз насладиться хоккеем, а 
потом уже уйти на лето, чтобы выступить в следующем сезоне еще сильнее. 
Уверен, что "Авангард" свои самые лучшие места в КХЛ еще займет, - передает 
слова Хоценко корреспондент "Матч ТВ". 

https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI2052967_Avangard_luchshije_mesta_v_K
KhL_jeshhe_zajmet__gubernator_Omskoj_oblasti 

К заголовкам сообщений 

Точечные усиления или полное обновление состава? Начало 
трансферного сезона для Хабаровска (Sports.ru/tribuna, Москва, 6 мая 
2024) 
Спасибо, что ступили на тигриную тропу! Буду рад комментариям, репостам и 
мнениям!  
Возможно, стоило написать про "настоящий" седьмой матч Бостона и Торонто, 
про удивительную дуэль Вегаса и Далласа, но болельщиков Амура волнует 
немного другое, когда же клуб подпишет Стэмкоса хоть кого-нибудь в этом 
межсезонье? Многие клубы договорились с игроками еще в апреле и сейчас 
лишь улаживают нюансы по подписанию, а в Хабаровске снова нет новостей ? 
Зачем тогда повышение бюджета клуба до максимально возможного и заявления 
про кубок Гагарина к 2026 году?  
Давайте поговорим о том, как клуб существует в текущих условиях лиги и как 
меняется подход к формированию команды в Хабаровске в последние годы 
(осторожно, впереди много неймдроппинга!)  
Вопрос: лидеров Амура "растаскивают" каждый год и никто не остается в 
команде? 
Ответ: да, даже не смотря на потолок зарплат, лидеры уходят из клуба 
На протяжении многих сезонов болельщики просили оставить любимых игроков 
и дать поработать тренеру, потому что постоянные изменения не приводят к 
успешному результату. Даже я писал об этом 3(!) года назад (кстати, моя первая 
статья, заметка, колонка, как кому угодно). Любой игрок или тренер, проявивший 
себя с лучшей стороны немедленно оказывался в более именитых, 
мастеровитых и успешных клубах: Алексей Бывальцев и Олег Ли, Никита Гусев, 
Юха Метсола, Артем Зуб, Егор Коршков, Андрей Мартемьянов, Константин 
Шафранов, Алексей Жигарев.  
За 7 последних сезонов (назовем это "Междумартемьяновщина", или "от одного 
плей-офф до другого", как самые важные временные рамки клуба за последние 
годы) главный тренер в Хабаровске менялся 8 раз, 3 раза дважды за сезон.  
Процент сохранения игроков состава команды, сыгравших хотя бы один матч в 
сезоне, навевает еще больше тревоги.  
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Среди всего выделяется сезон 20/21, но тогда была ситуация полностью 
повторяющая минувший сезон. Многие игроки продолжили играть в Хабаровске 
(братья Ушенины, братья Зогорна, Аликин, Йордан, Рассказов, Корягин), потому 
что на свой третий сезон в Амуре (!) остался главный тренер Александр 
Гулявцев. Однако в межсезонье он неожиданно для многих покинул команду, а у 
всех игроков уже были действующие контракты. Мне кажется, что если бы 
Гулявцев покинул команду раньше, то процент оставшихся игроков был на 
уровне 40-50%.  
Для успешной игры необходим коллектив знакомых друг другу игроков и 
тренеров, тогда результат будет выше, чем просто "попасть в восьмерку". 
Необходимо сохранить лидеров, которые показали, что они могут выступать на 
высоком уровне даже в Хабаровске, но для этого помимо желания клуба нужны 
ресурсы.  
Вопрос: высокий бюджет - это повод для завышенных ожиданий болельщиков 
или реальная помощь клубу? 
Ответ: бюджет помогает оставить проверенных игроков, увеличив им зарплату, 
но подписать звезд все еще очень трудно 
Последние годы у клуба есть тот самый ресурс в виде бюджета, но многие 
фанаты считают, что состав не очень удачный для серьезных задач в ПО, надо 
брать звезд и заполучить всех возможных НСА на рынке. Теперь мало лишь 
сохранить костяк команды ( чего практически никогда не было ), а так же тренера 
( что было крайне редко ), а надо еще и усилить реальными звездами лиги ( чего 
вообще никогда не было за исключением, пожалуй, Хохлачева ).Можно 
допустить, что Амур упрется в потолок зарплат с большим бюджетом, но с 
дальневосточной надбавкой хватит максимум на 1-2 топовых игрока (не 
забываем про бонусную часть).  
Как правило, клуб всегда формировался по остаточному принципу, хватая 
оставшиеся товары словно на распродаже. Кого не взяли в топ-клубы, и не особо 
хотел играть в ВХЛ, тот ехал в Хабаровск. Если посмотреть список НСА топ-
нападающих этого сезона, то большая часть уже подписана другими клубами и 
Амуру снова остается ждать и следить за ситуацией на трансферном рынке. В 
прошлом году первые крупные подписания клуба были ближе ко второй 
половине мая, когда самые горячие лоты на рынке были уже разобраны топ-
клубами. Контракты Броадхерста и Коршкова выглядели тяжелыми для многих 
клубов, Бобков, Никонцев и Хохряков для многих были бы риском с крупным 
контрактом.  
В нынешниих условиях Амура очень важно уметь управлять финансами и не 
хватать любого свободного игрока на рынке. Я очень хочу верить, что клуб все 
же работает на качество, а не звездность состава, которая не всегда нужна, и 
которую зачем-то требует болельщик из-за повышения бюджета. Стоит лишь 
вспомнить, что Владислав Барулин с зарплатой в 6 миллионов выбивает 31 
(17+14) в 62 матчах, а Сергей Плотников с зарплатой в 10 раз больше набрал 26 
(13+13) в 66 матчах, и в такой ситуации в первую очередь, конечно, было важно 
сохранить игрока, который уже показал результат, хоть и кратковременный.  
Безусловно, у топ-клубов все еще есть огромное преимущество, но Амур может 
предложить контрактные условия не хуже, а иногда даже и лучше. Вопрос лишь 
в том, нужен ли Гусев или Григоренко или лучше найти пару тройку игроков для 
большей конкуренции и длины скамейки, которой часто не хватало 
Мартемьянову в прошлом сезоне?  
Высокий бюджет со стороны болельщика - это возможность подписать Радулова, 
Шипачева, Кагарлицкого, Прохоркина, Войнова и многих других топовых игроков. 
Высокий бюджет со стороны клуба - это возможность исправить ошибки 



 

 

прошлого сезона и дать тренеру игроков, которых не хватало для более 
успешной игры, и это не обязательно звезды лиги.  
Вопрос: как клуб меняет свою стратегию? 
Ответ: последние два сезона клуб тщательно прорабатывает состав команды, 
хоть и ошибается. 
В сезоне 22/23 такими игроками были Кэмерон Ли, Янис Калныньш, Ян Дрозг, 
Станислав Бочаров. Клуб заинтересован в сохранении игроков и в долгосрочном 
построении коллектива, но иногда все же не хватает для этого возможностей, к 
тому же некоторые игроки могут не показать результат два сезона подряд. 
Впервые за последние несколько лет Хабаровск оставляет настоящих лидеров ( 
Бобков, Барулин, Шевченко, Мищенко ) и подписывает игроков на несколько 
сезонов. Клуб делает так, чтобы команда не начинала сезон с нуля. Хочется 
отметить, что Андрей Мартемьянов не один раз в своих пресс-конференциях 
говорил о сплоченности команды и отсутствии сыгранности, потому что все 
игроки новые (для него как для тренера) и тренер новый (он как тренер для 
игроков).  
В текущем сезоне из 34 человек основного состава ушли лишь 6 игроков, трое из 
которых в топ-5 зарплат клуба. С остальными игроками либо подписаны новые 
контракты (Рылов, Мищенко, Шевченко, Броадхерст и др.), либо ведутся 
переговоры (остался лишь Бочаров), либо сделаны квалификационные 
предложения (Дрозг, Коротких, Лапин, Колесников, Ляхов). В таком случае, если 
все ОСА останутся в клубе, то процент сохранения игроков будет 80%, как и 
планировал Андрей Алексеевич.  
На данный момент в клубе возможно останутся рабочие связки Хохлачев-
Броадхерст, Шевченко-Дрозг (если примет предложение) и, надеюсь, Бочаров-
Барулин. Есть игроки, кто показал себя в новом свете и нашел связь с ТШ - 
Слепец, Гиздатуллин, Грецкий (все провели лучший сезон в КХЛ). У 
Мартемьянова есть огромный выбор игроков в нижние звенья, как чеккеров, так 
и просто работяг, кто выполнит тренерскую установку на 100%. ТШ в лице 
Атюшова и Мартемьянова полностью сохранил обронительную линию команды, 
а если в штаб войдет Виктор Костюченок, то можно многого ожидать от 
защитников Амура. В сезоне 22/23 Виктор Павлович поставил 4-ое меньшинство 
лиги и многие игроки, играющие тогда, ему знакомы.  
В Хабаровске теперь есть условия, чтобы приглашать игроков разного уровня, 
но клубу в первую очередь важно правильно распределить финансы и не 
раскидываться зарплатами на рискованных игроков, какими были Хохряков и 
Никонцев в прошедшем сезоне. На данный момент клуб сделал то, чего ни разу 
не было в последние годы: главный тренер и лидеры команды остаются в 
Хабаровске. Теперь необходимо точечно укрепить уже проявившую себя 
команду. Возможно, это потребует времени, переговоров, уступков, но даст 
больший результат, чем подписание звездных лидеров на много лет (привет, 
Торонто). Конечно, болельщику сложно угодить, но те шаги, которые 
предпринимает Амур, выглядят очень обоснованными и продуманными, даже 
несмотря на отсуствие трансферов в первые шесть дней межсезонья. Ах, 
негодяи!  

https://www.sports.ru/tribuna/blogs/tropami/3239849.html 

К заголовкам сообщений 

В "Металлурге" объяснили, почему расстались с Мухаметовым (Спорт-
экспресс (sport-express.ru), Москва, 6 мая 2024) 

https://www.sports.ru/tribuna/blogs/tropami/3239849.html


 

 

Спортивный директор "Металлурга" Сергей Гомоляко объяснил причину 
расставания с нападающим Максимом Мухаметовым. 4 мая в пресс-службе 
команды сообщили об уходе 25-летнего форварда.  
"Почему расстались с Мухаметовым? Не видим перспективы в нем. Это стало 
очевидным в середине сезона". 

https://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/v-metallurge-obyasnili-pochemu-
rasstalis-s-muhametovym-2208673/ 

Похожие сообщения (1): 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 6 мая 2024 

К заголовкам сообщений 

Свободные от хоккейных обязательств: у восьми игроков СКА 
завершились контракты (Санкт-Петербургские ведомости 
(spbvedomosti.ru), Санкт-Петербург, 6 мая 2024) 
Сразу у восьми игроков СКА в конце апреля завершились контракты. Кто‑то из 
них уже определился с дальнейшими планами, с кем‑то ведутся переговоры, 
некоторые уже пакуют чемоданы для переезда. Официальной информации на 
этот счет пока немного, но в хоккейных кругах судьба этих игроков активно 
обсуждается.  
Юхан Маттссон. Шведский голкипер провел в прошлом сезоне лишь 12 матчей, 
хотя летом приобретался на позицию первого номера. Маттссона подвело 
здоровье. После двух недель чемпионата он слег на месяц, потом еще на месяц. 
Затем были двухнедельные паузы. За шведом, как выяснилось, со времен КХЛ 
тянется слава ипохондрика.  
Такой голкипер, разумеется, оказался не особо нужен СКА. Еще по ходу сезона, 
когда в команде появился Никита Серебряков, Маттссона пытались пристроить 
в другую команду, однако желающих заполучить вратаря не нашлось, и теперь с 
ним распрощались в первый же день истечения контракта - 30 апреля. 
Следующий сезон Маттссон, скорее всего, проведет в одном из европейских 
чемпионатов.  
Сергей Иванов. По своему возрасту 20‑летний вратарь считается одним из 
сильнейших в стране. В системе СКА он провел четыре сезона, но за главную 
команду сыграл лишь восемь (не всегда полноценных) матчей. Прошлый сезон 
Сергей впервые полноценно отыграл в КХЛ благодаря аренде в "Адмирал", где 
стал первым номером и показал отличные цифры надежности. Весной 
завершился не только срок аренды, но и срок его договора со СКА, и теперь 
Сергей на перепутье: ждать шанса в Петербурге или ехать в Северную Америку. 
За океаном его второй год дожидается "Коламбус", и, кажется, закрепиться в 
"рамке" одной из худших команд НХЛ ему будет значительно проще, чем в СКА, 
где всегда есть не один голкипер в запасе.  
Сейчас Иванов в составе сборной "Россия 25" участвует в так называемом 
большом туре, а после, по сообщениям СМИ, СКА продлит с ним договор, но 
отправит на арендных правах в "Витязь", чтобы при необходимости вернуть.  
Арсений Коромыслов. Еще один молодой участник "Большого тура сборной" в 
прошлом сезоне играл за все три команды вертикали - СКА-1946, "СКА-Неву" и 
СКА. В общей сложности у защитника 71 матч, но лишь два из них - в основе. В 
сентябре он вышел против "Спартака", в кубковом марте против 
"Автомобилиста". Кстати, именно после ошибки Коромыслова на последних 
минутах соперник установил итоговые 3:1 в свою пользу. Больше 20‑летний 
защитник в основе не появлялся. Сезон тем не менее Арсений завершил 
чемпионом - со СКА-1946 в МХЛ.  

https://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/v-metallurge-obyasnili-pochemu-rasstalis-s-muhametovym-2208673/
https://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/v-metallurge-obyasnili-pochemu-rasstalis-s-muhametovym-2208673/
https://allhockey.ru/news/show/517046-V_Metallurge_obyasnili_pochemu_rasstalis_s_Muhametovym


 

 

Поскольку конкуренция в линии защиты у СКА традиционно высокая, молодым, 
не обладая талантом Александра Никишина, закрепиться в ней тяжело. В этой 
связи Арсений не первый год поглядывает за океан, где его с 2022 года 
дожидается "Сент-Луис".  
Захар Бардаков. Моторный форвард к третьему году выступлений за СКА 
добавил не только в массе, но и в лидерских качествах. Очков Бардаков 
по‑прежнему набирает немного, но в цифрах сложно оценить колоссальный 
набор полезных действий в его исполнении, а самопожертвование Захара порой 
граничит с безумием.  
Бардакова, между прочим, тоже ждут в НХЛ. Причем в рядах "Колорадо", 
позапрошлогоднего обладателя Кубка Стэнли, но 23‑летний нападающий решил 
повременить и на днях продлил свои отношения со СКА на год.  
Святослав Гребенщиков. В родном клубе отношение к нападающему 
своеобразное. Год назад он удивил добротным плей-офф, однако новое 
соглашение получил уже после старта сборов - в конце июля. При этом 
Святослава оценили очень скромно по хоккейным меркам - 5 млн за сезон. За 
всю регулярку он отыграл лишь 12 матчей, выходя на лед порой буквально на 
несколько минут. Лишь одна заброшенная шайба при таком раскладе не 
удивляет. В дочерней "СКА-Неве" Святослав тоже играл нечасто - те же 12 
матчей (включая плей-офф).  
СКА, конечно, несложно подписать его еще раз. Котировки Святослава за сезон 
не выросли, а для клуба это имиджевая история - возможность козырнуть 
упоминанием своих воспитанников. Другой вопрос, нужна ли ему команда, где к 
нему нет доверия? В 30 лет ждать очереди в резерве или фарм-клубе уже как‑то 
несолидно.  
Борна Рендулич. Раритетный для хоккея хорват начал в СКА за здравие, а 
завершил сезон на больничном после неудачного стыка с защитником "Торпедо" 
Богданом Конюшковым в первом же матче плей-офф. В Петербург Борна 
приехал из "Сочи", где шел по графику одно очко за матч. В СКА тоже начал лихо: 
в 15 матчах 12 очков. Но чем дальше, тем реже подтверждал свое прозвище 
Боря-гол.  
В прошлом сезоне хорват был обладателем неплохого оклада 32 млн рублей, и 
если он запросит повышения, то переговоры с клубом, находящимся у грани 
потолка зарплат, быстрыми не будут.  
Артем Швец-Роговой. Проблемы этого форварда начались, как ни странно, 
после дебютного для него чемпионата мира. Он то ли поехал в 2021‑м в Ригу уже 
нездоровым, то ли там заработал настолько серьезное повреждение, что 
пришлось делать сначала одну операцию, затем - другую.  
Свой первый за полтора года матч Артем провел в начале декабря в ВХЛ, когда 
был отправлен в "СКА-Неву" набирать кондиции. За дочерний клуб провел 
(включая плей-офф) десять матчей, но и там не блистал. Перерождения за пять 
матчей в основе тоже не случилось. Поняв, что Швец-Роговой уже не тот, СКА с 
ним попрощался, но без работы форвард находился недолго. Со дня на день его 
ждет соглашение с московским "Динамо". "Он много пропустил, но в конце сезона 
полностью восстановился, играл", - уверен в новичке спортивный директор 
столичного клуба Алексей Сопин.  
Андрей Чивилев. В Петербург форвард переехал в начале октября из 
"Нефтехимика", пик его выступлений за основу пришелся на ноябрь. В линии 
атаки как раз пошли травмы, и появившийся весьма кстати новобранец играл 
нон-стоп. Собственно, все свои 4 (2+2) очка за СКА он и набрал на этом отрезке, 
но, видимо, не впечатлил. В общей сложности на питерском этапе карьеры у 
Андрея набралось 17 матчей (включая два в плей-офф).  



 

 

Текущие игры за "Сборную 25", судя по всему, последний шанс Чивилева 
настолько впечатлить боссов СКА, что они предложат ему новый контракт.  

https://spbvedomosti.ru/news/sport/svobodnye-ot-khokkeynykh-obyazatelstv-u-
vosmi-igrokov-ska-zavershilis-kontrakty-/ 

К заголовкам сообщений 

Гончаров заявил, что был уверен в победе "Локомотива" в Кубке Гагарина 
(Матч ТВ (matchtv.ru), Москва, 6 мая 2024) 
Гончаров заявил, что был уверен в победе "Локомотива" в Кубке Гагарина  
Бывший российский хоккеист Максим Гончаров в эфире "Матч ТВ" рассказала, 
что был уверен в победе ярославского "Локомотива" в Кубке Гагарина перед 

стартом плей‑офф КХЛ. 

"Локомотив" уступил в финальной серии магнитогорскому "Металлургу" со 
счетом 0-4. 

 - Почему финал плей‑офф КХЛ получился таким скоротечным, почему 4-0 в 

пользу "Магнитки"?  
 - Я посмотрел все матчи финала, мне очень понравилась игра "Металлурга" во 
всех зонах площадки, насколько это было быстро и уверенно, насколько они 
доминировали. 

Но как только начинался плей‑офф, я был сразу уверен, что "Локомотив" 

выиграет. Не было сомнений, что они победят. Потом мы видим такое в финале. 
"Локомотив" физически просаживался жестко, не знаю, с чем связано, - сказал 
Гончаров в эфире программы "Громко!". 

https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI2053043_Goncharov_zajavil_chto_byl_uv
eren_v_pobede_Lokomotiva_v_Kubke_Gagarina 

Похожие сообщения (2): 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 6 мая 2024 

• Sports.ru, Москва, 6 мая 2024 

К заголовкам сообщений 

Зачем СКА столько сильных вратарей? Хоккей. Между клюшками (Спорт 
уик-энд (sport-weekend.com), Санкт-Петербург, 6 мая 2024) 
В этой рубрике "Спорт уик-энд" еженедельно выделяет самые заметные и 
резонирующие хоккейные события минувших семи дней - в России и мире. 
Плешков начал в сборной с двух "сухарей" 
Не все еще хоккеисты КХЛ ушли в отпуск, а менеджменту СКА уже приходится 
ломать голову над вопросом: зачем команде столько сильных вратарей и куда их 
деть? 
Об Артемии Плешкове все заговорили, когда он установил феноменальный 
рекорд в ВХЛ, отразив в одном из матчей за "СКА-Неву" 124 броска в серии плей-
офф против тульского "АКМ".  
Но еще больше впечатление 21-летний уроженец Москвы оставил после 
недавнего выступления за сборную "России 25" на турнире в Казахстане. 
Дебютант в двух матчах против хозяев и белорусов не пропустил ни одного гола. 
Даже с учетом уровня соперников - не самых сильных - достижение серьезное. 
Никто в нынешнем столетии за национальную команду так не дебютировал. 
Наверное, любой другой клуб в КХЛ будет рассматривать такого вратарь как 
основного. Но в СКА опять переизбыток классных молодых голкиперов, и всем 
им нет места в составе.  
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Принадлежавший армейцам и сейчас вызванный в сборную Сергей Иванов 
прошлый сезон провел в аренде в "Адмирале", а сейчас будет отправлен в 
"Сочи". Там же, скорее всего, предстоит выступать недавно приобретенному у 
"Югры" 18-летнему Егору Заврагину - тоже на правах аренды.  
Предстоит теперь решать, что делать с Плешковым, который уже перерос 
уровень ВХЛ, если тренерский штаб СКА сделает ставку на тандем Серебряков-
Мойсевич, заканчивающий прошлый сезон. А ведь еще стоит вопрос о 
приобретении опытного голкипера из-за границы. 
В чем смысл выдергивать талантливого вратаря из одного клуба и тут же 
отправлять в другой, - понять трудно. Ведь уверенности в том, что хоккеист "не 
потеряется в пути" и не растеряет свой класс в постоянных командировках, 
никакой.  
Казалось бы, намного проще приобрести голкипера, который тебе действительно 
нужен, и работать с ним в своей "системе". Но армейцы продолжают идти своим 
путем, а стабильности в их воротах не прибавляется. 
Опасный зять Билялетдинова 
Агенты - люди опасные. Могут тебя озолотить, а могут и пустить по миру. В этом 
убедился экс-игрок "Ак Барса", "Авангарда" и сборной России Евгений Медведев, 
который проиграл суд своему бывшему агенту Станиславу Романову - зятю 
Зинэтулы Билялетдинова.  
Гражданский иск со стороны Романова был подан еще 28 сентября 2023 года и 
рассматривался одним из районных судов Казани в начале 2024 года. Недавно 
было вынесено решение, обязывающее Медведева выплатить агенту около 16 
миллионов рублей.  
Как указано в материалах дела, Романову положены 2 процента от контракта 
хоккеиста. Эту сумму бывший игрок не выплачивал с 2016-го по 2019 год, когда 
выступал за "Авангард". Кроме того, Медведев должен 4,35 миллиона рублей в 
качестве процентов за использование чужих денежных средств.  
Впрочем, даже такие суммы для бывшего хоккеиста не станут критичными. Тот 
же Романов его в свое время обогатил.  
В сезоне 2017/18, например, исходя из различных источников, Медведев 
зарабатывал около 120 миллионов рублей в год и был самым 
высокооплачиваемым игроком омского клуба. А в "Ак Барсе", предыдущем клубе, 
с помощью того же Романова в среднем зарабатывал около 3 миллионов 
долларов за сезон (почти 300 миллионов рублей по нынешним временам). 
Теперь пришло время расплачиваться. 
"Локомотив" опять проиграл  
В минувшем сезоне ярославскому "Локомотиву" тотально не везло в финалах. 
Проиграны финал Кубка Гагарина и молодежный Кубок Харламова. Поэтому 
очередной оскал судьбы, наверное, уже никого не удивил.  
Ярославский областной суд обязал волжский клуб выплатить 80 тысяч рублей 
девушке, которой в лицо попала шайба во время матча с участием 
"железнодорожников".  
В январе 2023 года болельщица посетила игру между "Локомотивом" и 
"Трактором". Во время третьего периода после броска хоккеиста хозяев шайба 
попала ей в лицо.  
В результате дама получила травму челюсти, не могла говорить, питалась 
жидкой пищей через трубочку. Ей сделали операцию, но челюсть до сих пор не 
срослась.  
Страховая компания выплатила девушке 40 тысяч рублей на лечение. Но 
пострадавшая просила клуб выплатить ей 98 тысяч рублей в качестве 



 

 

компенсации морального вреда, однако ей отказали, после чего она обратилась 
в суд, который и встал на ее сторону. 
Но вообще-то удивляет, конечно, скупость клуба, который позволяет себе 
тратить десятки миллионов рублей на зарплаты хоккеистов и тренеров, но ради 
40-50 тысяч готов судиться с болельщицей. 
Вечно невезучее "Торонто" 
Все течет и меняется в нашей жизни, но только "Торонто" не собирается 
прогибаться под изменчивый мир.  
В минувшее воскресенье канадский клуб в очередной раз завершил борьбу в 
плей-офф, так и не успев начать. Проиграли по традиции в седьмом матче. 
Причем все тому же "Бостону". Раньше это проходило в 2013, 2018 и 2019 годах.  
Теперь в активе "кленовых листьев" семь вылетов в первом раунде Кубка Стэнли 
за последние 8 лет. И шесть поражений подряд в решающих матчах серии.  
При этом в семи играх против "Брюинз" хоккеисты "Торонто" забили только 12 
голов (1,71 шайбы за игру) - наименьший средний показатель в первом раунде 
текущего плей-офф. А вся звездная четверка форвардов-мультимиллионеров - 
Мэттьюз, Нюландер, Таварес и Марнер - набрала меньше очков, чем один 
Макдэвид за "Эдмонтон". 
Других нападающих, способных что-то решить, у "Мэйпл Лифс" нет, а оборона и 
вратари - слабое звено.  
Но, несмотря на такие результаты, никто не мешает "Торонто" оставаться самым 
богатым клубом НХЛ (2,8 миллиардов долларов). Об этом стоит призадуматься 
руководителям СКА, которые когда-то очень хотели походить на "Мэйпл Лифс". 
У Кучерова отобрали вечный рекорд 
Последняя неделя не приносила хороших известий Никите Кучерову. Его 
команда - "Тампа-Бэй"" - уже в первом раунде Кубка Стэнли в дерби пляжного 
штата уступила в пяти матчах "Флориде".  
Сам Никита в этом противостоянии пусть и не забил ни одного гола, но набрал 
вполне приличные семь очков. Впрочем, особой помощи от партнеров не 
ощущал, а один в поле не воин, даже если ты лучший бомбардир регулярного 
чемпионата и вообще один из лучших форвардов последней семилетки.  
Не добавили настроения Кучу и сообщения из юниорского (до 18 лет) 
чемпионата мира, который завершился на прошлой неделе в Финляндии. У 
россиянина отобрали бомбардирский рекорд, казавшийся вечным, - еще на 
ЮЧМ-2011 в Германии Кучеров набрал 21 очко в семи матчах. То есть в среднем 
три балла за игру.  
С тех пор много классных форвардов сыграло на этом турнире, но никто к 
впечатляющим цифрам не подбирался. А вот в нынешнем году 17-летний 
американский нападающий бостонского университета Джеймс Хагенс это 
достижение обновил. На его счету 22 очка за турнир.  
Откуда взялись такие цифры? Американцы просто уничтожали всех своих 
соперников по ходу чемпионата: со Словакией - 9:0, с Норвегией - 8:2, Латвией - 
7:1, Финляндией - 9:4, потом в плей-офф с Швейцарией - 4:0 и опять со 
Словакией - 7:2.  
Споткнулись янки только в финале, уступив сопернику, равному себе по классу - 
Канаде. Причем выигрывали по ходу матча 3:1, но в третьем периоде 
рассыпались, попустив за четыре минуты три шайбы. Итоговая победа 
"кленовых" 6:4. Кстати, в этой встрече Хагенс ни одного балла не набрал. 
По иронии судьбы, сборная Россия с Кучеровым в 2011-м тоже не смогла 
добраться до золота, ограничившись бронзой. К сожалению, в современном 
хоккее даже суперфорвард в одиночку турниры не выигрывает. 
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К заголовкам сообщений 

Трансферы клубов 
 

"Ак Барс" укрепляет атаку, "Авангард" - оборону, "Нефтехимик" 
возвращает своих (Континентальная хоккейная лига (khl.ru), Москва, 6 мая 
2024) 
1 мая открылся трансферный рынок; в пяти командах назначены новые главные 
тренеры. Обзор наиболее ярких событий прошедшей недели.  
Открытие рынка  
Наиболее активной командой в первую неделю открытия трансферного рынка 
стал "Авангард". Омичи пригласили нападающего Линдена Вея, последний сезон 
проведшего в Германии, а также глобально перестраивают оборону, 
пополнившуюся Дарреном Дицем, Павлом Коледовым и Алексеем Соловьевым.  
Еще больше трансакций произвели "Автомобилист" и СКА, но в отличие от 
внешней деятельности "Авангарда", в этих двух командах пока почти вся 
активность - внутренняя. Екатеринбуржцы переподписали Анатолия Голышева 
(на пять лет), Стефана Да Коста, Алекся Бывальцева, Брукса Мэйсека, Кертиса 
Волка и пригласили Евгения Кашникова ; питерцы - переподписали Андрея 
Педана, Павла Дедунова, Артема Земченка, Валентина Зыкова и выменяли 
Егора Заврагина .  
Нижнекамцы продлили соглашение с Жан-Себастьеном Ди, а также вернули 
хорошо знакомых Владислава Леонтьева, Вячеслава Лещенко и Тимура 
Шарифьянова .  
Наиболее громкие переходы произвели "Ак Барс" и "Спартак". Казанцы - которые 
обладали самой внушительной "по именам" атакой - пополнились Егором 
Коршковым, успешно перезагрузившимся в "Амуре". А спартаковцы подписали в 
качестве свободного агента капитана московского "Динамо" Андрея Миронова . 
Торжественная церемония закрытия сезона пройдет 13 мая, и постепенно 
становятся известны претенденты на индивидуальные нестатистические 
награды. На титул самого ценного игрока регулярного чемпионата 
номинированы Рид Буше, Никита Гусев и Владимир Э. Ткачев . Строго говоря, 
присутствие в тройке двух представителей "Авангарда" не очень сочетается с 
классическим определением самого ценного хоккеиста - потому что 
подразумевается "для своей команды". То есть, речь идет об игроке, который в 
наибольшей степени определяет результат той или иной команды - о первой 
скрипке. Ну и если первых скрипок две, то это уже дуэт (в котором, к тому же, 
либо оба хоккеиста, либо один из них в той или иной степени зависимы друг от 
друга), а не самый-самый.  
На приз лучшему вратарю претендуют Даниил Исаев ("Локомотив"), Илья 
Набоков ("Металлург") и Зак Фукале ("Трактор"). В этой номинации очевидно 
очень большое влияние результатов плей-офф и частичное игнорирование 
регулярки. Хорошо это или плохо - не нам судить, это просто факт. За океаном, 
например, лучший вратарь определяется по итогам только регулярного 
чемпионата, вне какой-либо зависимости от кубковых подвигов; но кто сказал, 
что мы должны копировать североамериканский подход. У нас свой путь.  
И номинанты на титул лучшего новичка - магнитогорцы Роман Канцеров с Ильей 
Набоковым и нижегородец Антон Силаев . Победитель этой награды - как и обеих 
предыдущих - определяется голосованием главных тренеров всех команд.  
Новые тренеры  
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Четыре команды уже обзавелись новыми главными тренерами. Новосибирцы, 
ранее поторопившиеся с анонсом о договоренности с Анваром Гатиятулиным, 
объявили новым рулевым Вадима Епанчинцева . Епанчинцев в 2017 и 2018 годах 
возглавлял "Спартак", а в позапрошлом сезоне - "Амур"; в общей сложности 
провел в КХЛ 147 матчей, из которых выиграл 67, что весьма прилично, учитывая 
не самый высокий уровень его подопечных. А в ВХЛ с "Югрой" вообще 
завоевывал и чемпионство, и титул лучшего тренера.  
Сергей Зубов вернулся в "Сочи", где уже работал с 2017 года по 2019. Два сезона 
подряд он выводил команду в плей-офф; в начале третьего был скоропостижно 
уволен, и с тех пор южане напрочь забыли про кубковые игры. Также Сергей 
Александрович трудился в ЦСКА (ассистентом), СКА и рижском "Динамо". В роли 
главного тренера провел в КХЛ 218 матчей, из которых выиграл 104.  
Михаил Кравец, возглавивший "Куньлунь Ред Стар", тоже в какой-то степени 
вернулся - в 2017 году он тренировал "Хэйлунцзян", выступавший в ВХЛ. К слову, 
в "Хэйлунцзян" Михаил Григорьевич перебрался как раз из "Сочи", где он входил 
в штаб Вячеслава Буцаева, которого сменил Зубов. Ранее Кравец много лет 
работал с питерскими командами на уровнях первой, второй и третьей лиг 
чемпионата России, затем - МХЛ и КХЛ; после "Хэйлунцзяна" на год вернулся в 
Санкт-Петербург, затем были "Витязь", "Амур" (где его сменил Епанчинцев) и 
"Авангард". В общей сложности на его счету 311 матчей в роли главного тренера 
и 160 побед.  
Новым наставником "Витязя" стал Павел Десятков, который дебютирует в 
статусе главного тренера на уровне КХЛ. В ВХЛ Десятков трудился с ЦСК ВВС, 
"Рязанью", "Молотом-Прикамье" и "Соколом" (доводил его до финала Кубка 
Петрова), а прошлый сезон провел в штабе Олега Браташа в "Ладе".  
В какой-то степени неожиданно произошла смена рулевого в "Тракторе": вместо 
Алексея Заварухина, сенсационно выведшего челябинцев в полуфинал Кубка 
Гагарина, назначен канадец Бенуа Гру, который этот сезон провел вне активной 
деятельности. Ранее он семь лет работал в АХЛ с "Сиракьюс", с которым 
особенных успехов не добивался (один раз дошел до финала); впрочем, 
основной задачей там являлись не титулы, а подготовка кадров для "Тампа-Бэй". 
А в АХЛ Гру пришел из Юниорской лиги Квебека, где трижды чемпионил и один 
раз признавался лучшим тренером сезона; а в 2015 году привел сборную Канады 
к золоту молодежного чемпионата мира.  
Завершение карьеры  
Евгений Бирюко в, чей контракт с "Салаватом Юлаевым" подошел к концу, 
объявил о завершении карьеры. Началась она еще за три года до образования 
КХЛ; Евгений дебютировал в сезоне 2005/2006, в составе "Металлурга". Через 
год он выиграл чемпионат России, впоследствии еще дважды становился им, 
вкупе с титулом обладателя Кубка Гагарина. В 2020 Бирюков перешел в 
"Салават Юлаев", и в завершившемся сезоне стал первым - и пока 
единственным - хоккеистом, отыгравшим в КХЛ тысячу матчей.  
Ближайший преследователь Бирюкова - Вадим Шипачев, которому до тысячи 
осталось 13 игр. Если брать всю историю отечественного хоккея, то по 
количеству матчей в элитном эшелоне чемпионата страны Бирюков занимает 
шестое место (1 150). Здесь ближайший преследователь из действующих 
хоккеистов - Григорий Панин (1 064), который в минувшем сезоне иногда играл в 
одной паре с Евгением.  
Турне "России 25"  
Команда "Россия 25" начала пятиматчевое турне, которое пройдет по маршруту 
Астана - Омск - Тула - Минск. В Астане последовательно побеждены сборные 
Казахстана (1:0) и Белоруссии (6:0). В обеих встречах ворота защищал Артемий 



 

 

Плешков, отразивший, соответственно, 19 и 24 бросков. Единственную шайбу в 
первой игре забросил Василий Глотов, во второй по разу отличились Артур 
Тянулин, Артемий Князев, Валентин Зыков и Арсений Грицюк, а Виталий 
Абрамов сделал дубль. 
 Помимо этого белорусы в овертайме обыграли казахов 5:4. У хозяев голы 
забивали Кирилл Панюков, Адиль Бекетаев, Роман Старченко и Леонид 
Метальников, у гостей "натуральный хет-трик" на сету Александра Скоренова, и 
по одной шайбе у Игоря Мартынова и Виталия Пинчука . 
 Далее сборная Казахстана отправится на чемпионат мира, а "Россия 25" 
встретится с Белоруссией еще три раза: сегодня в Омске, 9 мая в Туле и 11 мая 
в Минске.  

https://www.khl.ru/news/2024/05/06/531736.html 

К заголовкам сообщений 

Новый главный тренер "Трактора", перестройка в "Ак Барсе". Таблица 
трансферов КХЛ (Чемпионат.com, Москва, 6 мая 2024) 
Рассказываем о главных обменах, назначениях и подписаниях контрактов. 
Неделю назад в Континентальной хоккейной лиге открылся рынок свободных 
агентов. Подводим промежуточные итоги селекционной работы клубов в нашей 
первой таблице трансферов. 
В Западной конференции глобальные перемены происходят в прежде 
консервативном ЦСКА. На протяжении долгого времени армейцы успешно 
сохраняли костяк чемпионской команды, но после провала в минувшем плей-
офф руководство столичного клуба запустило процесс перестройки. Москвичей 
возглавил Илья Воробьев который будет строить совершенно новую команду. 
Уже известно, что Григоренко Плотников Диц Слепышев и Светлаков продолжат 
карьеры в других клубах КХЛ. Будет в ЦСКА и новый первый номер, так как 
Федотов покинул столичный клуб сразу после завершения сезона. Ожидается, 
что одним из ключевых новичков армейцев должен стать форвард Дроздов. 
Григоренко и Плотников с вероятностью в 99,9% в ближайшее время 
официально будут трудоустроены в другом армейском клубе. В свою очередь, 
СКА уже успел официально попрощаться с вратарем Матссоном защитниками 
Сергеевым и Пашниным а также с форвардами Лайпсиком Швецом-Роговым и 
Кадейкиным. Одним из первых новичков СКА в межсезонье стал талантливый 
18-летний голкипер Заврагин выменянный из "Югры". Планируется, что по 
инструменту аренды Егор будет отправлен в "Сочи" для набора игровой 
практики. 
Сергеев и Швец-Роговой продолжат карьеру в московском "Динамо". Столичный 
клуб объявит о трансферах после завершения майских праздников. Также состав 
бело-голубых пополнят защитник Адамчук и форвард Михеев а вот защитника 
Миронова в "Динамо" не будет. Бывший капитан московской команды сменил 
клубную прописку и перебрался в "Спартак". Практически целиком поменяется в 
"Динамо" бригада вратарей - с Коноваловым и Волковым контракты продлены не 
будут. 
"Локомотив" привычным образом не очень активен в первые дни трансферного 
рынка. "Витязь" сменил главного тренера - в новом сезоне подмосковной 
командой будет управлять Павел Десятков. "Торпедо" произвело перестановку 
на посту генерального менеджера - Максим Гафуров перешел на работу в 
правительство, а вакантный пост занял Вадим Аверкин. Новых главных тренеров 
обрели "Сочи" и "Куньлунь Ред Стар" - "леопардов" и "драконов" возглавили 
Сергей Зубов и Михаил Кравец соответственно. 

https://www.khl.ru/news/2024/05/06/531736.html


 

 

В Восточной конференции намечаются серьезные перемены в "Ак Барсе". Агент 
Войнова и Шипачева уже заявил, что оба хоккеиста покидают Казань. Почти 
наверняка сменит команду и звездный Радулов. Осталось дождаться, когда 
официально утвердят Анвара Гатиятулина главным тренером. 
"Авангард" усилился защитниками Дицем и Коледовым плюс нападающим Веем 
а вот Киселевич, Пьянов Юрчо, Спунер Жафяров и Прохоркин покинули омский 
клуб. Посмотрим, как Сергей Звягин справится с имеющимися в его 
расположении хоккеистами. 
"Автомобилист" попрощался с Баранцевым, Макеевым и Широковым в "Сибири" 
сменился не только главный тренер, но и все руководство. В Уфе объявили о 
завершении карьеры Ежов и Бирюков но главное, что продлены контракты с Ливо 
и Хмелевски. Осталось окончательно договориться с Ремпалом и привезти его в 
Россию. 
В "Тракторе" решили идти дальше не с Алексеем Заварухиным, а с канадцем-
франкофоном Бенуа Гру из АХЛ. Спросим с Алексея Волкова за это назначение. 
Из громких трансферов ждем официального подтверждения информации по 
переходу Светлакова из ЦСКА. 
"Металлург" сделал оффершит "Салавату Юлаеву" по Башкирову а также в 
скором времени должен объявить о подписании контракта с Уилсоном из 
"Витязя". Ушли только Гребенкин отправившийся покорять НХЛ, а также 
Квартальнов и Мухаметов. Активно комплектуют свои составы дальневосточные 
клубы. Ждать ли успешного выступления от "Амура" и "Адмирала"? 

https://www.championat.com/hockey/article-5539632-tablica-transferov-khl-vse-
perehody-obmeny-novye-kontrakty-6-maya-2024-goda.html 

К заголовкам сообщений 

"Автомобилист" заключил новый контракт с нападающим Кертисом 
Валком (Чемпионат.com, Москва, 6 мая 2024) 
"Автомобилист" заключил новый контракт с нападающим Кертисом Валком 
сообщает пресс-служба КХЛ. Сообщается, что новое соглашение рассчитано 
сроком на два года. 
В прошлом сезоне 31-летний нападающий провел 60 матчей в регулярном 
чемпионате Континентальной хоккейной лиги, в которых набрал 28 очков - 
забросил восемь шайб и отдал 20 результативных передач с показателем 
полезности "+1". В плей-офф на счету форварда один гол и шесть 
результативных передач в 15 матчах. Это был второй сезон для Валка в составе 
екатеринбургского клуба. 
Всего в КХЛ Валк провел 371 матч, в которых набрал 215 очков - забросил 68 
шайб и отдал 147 результативных передач с показателем полезности "-8". 
Нападающий выступал за "Барыс" и "Автомобилист".  

https://www.championat.com/hockey/news-5540250-avtomobilist-zaklyuchil-novyj-
kontrakt-s-napadayuschim-kyortisom-valkom.html 

Похожие сообщения (12): 

• Sports.ru, Москва, 6 мая 2024 

• Коммерсантъ # Екатеринбург (Урал).ru, Екатеринбург, 6 мая 2024 

• Sports.ru, Москва, 6 мая 2024 

• Meta Ratings (metaratings.ru), Москва, 6 мая 2024 

• Sport24.ru, Москва, 6 мая 2024 

• Накануне.ру (nakanune.ru), Екатеринбург, 6 мая 2024 

• News.sportbox.ru, Москва, 6 мая 2024 

https://www.championat.com/hockey/article-5539632-tablica-transferov-khl-vse-perehody-obmeny-novye-kontrakty-6-maya-2024-goda.html
https://www.championat.com/hockey/article-5539632-tablica-transferov-khl-vse-perehody-obmeny-novye-kontrakty-6-maya-2024-goda.html
https://www.championat.com/hockey/news-5540250-avtomobilist-zaklyuchil-novyj-kontrakt-s-napadayuschim-kyortisom-valkom.html
https://www.championat.com/hockey/news-5540250-avtomobilist-zaklyuchil-novyj-kontrakt-s-napadayuschim-kyortisom-valkom.html
https://www.sports.ru/hockey/1116048416-volk-zarabotaet-143-mln-rublej-za-2-sezona-v-avtomobiliste-chempionat.html
https://www.kommersant.ru/doc/6687904
https://www.sports.ru/hockey/1116047711-volk-poluchit-okolo-100-mln-rublej-ot-avtomobilista-za-2-goda-po-novom.html
https://metaratings.ru/news/forvard-avtomobilista-volk-zarabotaet-52-mln-rublei-v-sleduyushem-sezone-po-novomu-kontraktu-360405/
https://sport24.ru/hockey/news-644817-avtomobilist-prodlil-kontrakt-s-volkom
https://www.nakanune.ru/news/2024/05/6/22769151/
https://news.sportbox.ru/Vidy_sporta/Hokkej/KHL/spbnews_NI2052793_Avtomobilist_prodlil_kontrakt_s_napadajushhim_Volkom


 

 

• Sport24.ru, Москва, 6 мая 2024 

• Р-Спорт, Москва, 6 мая 2024 

• Sports.ru, Москва, 6 мая 2024 

• Sports.kz, Караганда, 6 мая 2024 

• Шайба.kz (shaiba.kz), Астана, 6 мая 2024 

К заголовкам сообщений 

"Адмирал" и "Спартак" произвели обмен хоккеистами (Спорт-экспресс 
(sport-express.ru), Москва, 6 мая 2024) 
"Адмирал" и "Спартак" произвели обмен игроками. 
Во Владивосток перешел защитник Семен Ручкин, московский клуб получает 
права на Прохора Корбита. Также в "Спартак" переходит игрок "Тайфуна" Степан 
Тарасенко. 
27-летний Ручкин в минувшем чемпионате сыграл 55 матчей, на его счету 4 
результативные передачи. 
21-летний Корбит провел в минувшем сезоне КХЛ 44 матча, набрав 12 (7+5) 
очков. 
17-летний Тарасенко провел в сезоне МХЛ 48 матчей, имея в активе 25 (12+13) 
баллов.  

https://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/admiral-i-spartak-proizveli-obmen-
hokkeistami-2208610/ 

Похожие сообщения (6): 

• Sports.ru, Москва, 6 мая 2024 

• Sport24.ru, Москва, 6 мая 2024 

К заголовкам сообщений 

"Сибирь" подписала контракт с нападающим Валентином Пьяновым 
(Чемпионат.com, Москва, 6 мая 2024) 
"Сибирь" подписала контракт с нападающим Валентином Пьяновым сообщает 
пресс-служба новосибирского клуба. Соглашение с 32-летним форвардом 
рассчитано сроком на два года. 
Прошлый сезон Валентин провел за омский "Авангард", где набрал 29 (12+17) 
очков за 74 проведенных матча (12 из них - в плей-офф). Валентин уже выступал 
за "Сибирь" в сезонах-2021/2022 и 2022/2023, сыграв 122 матча и набрав в них 
65 (22+43) очков. 
Всего в КХЛ на счету хоккеиста 511 игр, 83 заброшенные шайбы 127 
результативных передач. 
В прошлом сезоне "Сибирь" не смогла попасть в плей-офф, завершив 
регулярный чемпионат Континентальной хоккейной лиги на 10-м месте в таблице 
Восточной конференции КХЛ. "Авангард" во втором раунде плей-офф уступил 
"Локомотиву" в семи матчах.  

https://www.championat.com/hockey/news-5540352-sibir-podpisala-kontrakt-s-
napadayuschim-valentinom-pyanovym.html 

Похожие сообщения (18): 

• Новосибирский городской сайт (ngs.ru), Новосибирск, 6 мая 2024 

• Советский спорт (sovsport.ru), Москва, 6 мая 2024 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 6 мая 2024 

• Meta Ratings (metaratings.ru), Москва, 6 мая 2024 

• Сиб.фм (sib.fm), Новосибирск, 6 мая 2024 

https://sport24.ru/hockey/news-644803-avtomobilist-prodlil-kontrakt-s-napadayushchim-kertisom-volkom
https://rsport.ria.ru/20240506/volk-1944088451.html
https://www.sports.ru/hockey/1116047415-volk-podpisal-s-avtomobilistom-novyj-kontrakt-na-2-goda.html
https://www.sports.kz/news/klub-khl-prinyal-reshenie-po-eks-forvardu-baryisa-i-sbornoy-kazahstana
https://shaiba.kz/news/771071
https://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/admiral-i-spartak-proizveli-obmen-hokkeistami-2208610/
https://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/admiral-i-spartak-proizveli-obmen-hokkeistami-2208610/
https://www.sports.ru/hockey/1116048337-spartak-vymenyal-korbita-i-stepana-tarasenko-u-admirala-na-ruchkina.html
https://sport24.ru/hockey/news-644825-admiral-i-spartak-sovershili-obmen-igrokami
https://www.championat.com/hockey/news-5540352-sibir-podpisala-kontrakt-s-napadayuschim-valentinom-pyanovym.html
https://www.championat.com/hockey/news-5540352-sibir-podpisala-kontrakt-s-napadayuschim-valentinom-pyanovym.html
https://ngs.ru/text/sport/2024/05/07/73546523/
https://www.sovsport.ru/hockey/news/napadayushhij-valentin-pyanov-pereshyol-v-sibir
https://allhockey.ru/news/show/517053-P_yanov_zarabotaet_45_mln_rublej_po_kontraktu_s_Sibir_ju_v_sezone_2024_25
https://metaratings.ru/news/pyanov-po-kontraktu-s-sibiryu-v-sezone-2024-25-zarabotaet-45-mln-rublei-360525/
https://sib.fm/news/2024/05/06/napadayuschij-pyanov-vozvraschaetsya-v-novosibirskuyu-sibir


 

 

• Спорт-экспресс (sport-express.ru), Москва, 6 мая 2024 

• Омск-Информ (omskinform.ru), Омск, 6 мая 2024 

• Город55.ру, Омск, 6 мая 2024 

• Sports.ru, Москва, 6 мая 2024 

• Sport24.ru, Москва, 6 мая 2024 

К заголовкам сообщений 

Защитник Егор Мартынов перешел в "Сибирь" (Чемпионат.com, Москва, 6 
мая 2024) 
Хоккейный клуб "Сибирь" подписал соглашение с защитником Егором 
Мартыновым. Об этом сообщила пресс-служба в телеграм-канале клуба. 
Контракт рассчитан на один сезон (до 31 мая 2025 года). 
Предыдущие два сезона 33-летний хоккеист провел в московском "Динамо". В 
регулярном чемпионате - 2023/2024 Мартынов принял участие в 33 встречах, 
забросил четыре шайбы и отдал три голевые передачи, набрав в общей 
сложности семь очков. В плей-офф сыграл в трех матчах, в которых не отметился 
результативными действиями. 

https://www.championat.com/hockey/news-5540630-zaschitnik-egor-martynova-
pereshyol-v-sibir.html 

Похожие сообщения (1): 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 6 мая 2024 

К заголовкам сообщений 

"Нефтехимик" расторг контракт с защитником Петрищевым 
(Чемпионат.com, Москва, 6 мая 2024) 
Хоккейный клуб "Нефтехиимк" и защитник Руслан Петрищев расторгли контракт 
по соглашению сторон. Об этом сообщила пресс-служба в телеграм-канале 
клуба. 
"Мы благодарим Руслана за проделанную работу и желаем успехов в 
дальнейшей карьере!" - сказано в заявлении. 
26-летний Петрищев перешел в нижнекамский клуб в сезоне-2021/2022 из 
"Салавата Юлаева". В прошедшем сезоне он провел 10 встреч в регулярном 
чемпионате Континентальной хоккейной лиги, в которых не отметился 
результативными действиями и заработал показатель полезности "-7". 
Также играл в Всероссийской хоккейной лиге (ВХЛ) за "Ижсталь". В четырех 
матчах очков не набрал. 
Всего на счету Петрищева 132 матча в КХЛ и 5 (2+3) очков при показателе 
полезности "-18".  

https://www.championat.com/hockey/news-5540824-neftehimik-rastorg-kontrakt-s-
zaschitnikom-petrischevym.html 

К заголовкам сообщений 

Женская хоккейная Лига 
(основные новости) 

 
Символическая сборная ЖХЛ 2023/2024. Вратари (Женская хоккейная лига 
(whl.khl.ru), Москва, 6 мая 2024) 
Официальный сайт ЖХЛ представляет серию материалов, посвященных 
символической сборной сезона 2023/2024 по версии комментатора КХЛ ТВ и 

https://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/sibir-podpisala-dvuhletniy-kontrakt-s-napadayuschim-pyanovym-2208665/
https://omskinform.ru/news/191642
https://gorod55.ru/news/2024-05-06/otygral-v-avangarde-8-sezonov-v-kakoy-klub-pereshel-napadayuschiy-valentin-pyanov-5075155
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эксперта WHL.KHL.ru Антона Васятина. В первом материале - тройка лучших 
вратарей.  
Диана Фархутдинова ("Динамо-Нева") 
Регулярный чемпионат: 30 игр, 19 побед, КН 1,72, 94,3% ОБ, 6 игр "на ноль"  
Плей-офф: 12 игр, 10 побед, КН 1,76, 94,7% ОБ, 3 игры "на ноль"  
Диана Фархутдинова, которую Лига признала самым ценным игроком плей-офф, 
чрезвычайно стабильно провела весь чемпионат 2023/2024. На первом этапе 
сезона она провела 30 игр, в более чем половине случаев пропустив максимум 
2 шайбы. Среди вратарей, сыгравших хотя бы 20 матчей в регулярном 
чемпионате, Фархутдинова стала лучшей по проценту отраженных бросков 
(94,3%). В ее активе также 6 "сухих" матчей (второй показатель чемпионата). 
Плей-офф вратарь "Динамо-Невы" провела с очень похожими цифрами, а 
главное - с уверенностью в себе. Особенно в финальной серии бросалось в 
глаза, насколько хорошо Диана готова к решающим играм сезона. При этом в 
плей-офф заметно выросла нагрузка, а в среднем пришлось отражать более 30 
бросков за игру. Примечательно, что ей удалось выиграть все 5 серий 
послематчевых бросков, 2 из которых были в принципиальном весеннем 
противостоянии с "Агиделью".  
Дарья Гредзен ("Бирюса") 
Регулярный чемпионат: 34 игры, 22 победы, КН 2,09, 93,6% ОБ, 7 игр "на ноль"  
Плей-офф: 12 игр, 7 побед, КН 1,99, 92,6% ОБ, 2 игры "на ноль"  
В прошедшем чемпионате Дарья Гредзен столкнулась с самой серьезной в своей 
карьере нагрузкой, проведя за целый сезон 46 матчей. В общей сложности 
вратарь "Бирюсы" отразила 1331 бросок, с отрывом заняв первую позицию в 
ЖХЛ по такому показателю. Несмотря на это, еще в регулярном чемпионате она 
стала лучшей по количеству матчей "на ноль". Гредзен не смогли пробить 7 раз 
- самым значимым, пожалуй, был "сухарь" в гостевом матче против "Динамо-
Невы" 25 декабря, когда вратарь совершила 33 спасения, а команда победила с 
минимальным перевесом, 1:0. На первом этапе сезона Гредзен стала второй в 
Лиге по количеству выигранных матчей (22). В том числе благодаря ее действиям 
красноярская команда вновь здорово провела "регулярку", после чего впервые в 
истории добралась до серебряных медалей.  
Валерия Тараканова ("Торпедо") 
Регулярный чемпионат: 25 игр, 16 побед, КН 1,63, 94,0% ОБ, 6 игр "на ноль"  
Плей-офф: 4 игры, 2 победы, КН 2,25, 92,9% ОБ, 1 игра "на ноль"  
Одним из наиболее стабильных вратарей регулярного чемпионата 2023/2024 
стала Валерия Тараканова из нижегородского "Торпедо". Среди сыгравших хотя 
бы половину встреч "гладкого" этапа сезона Тараканова вошла в топ-2 лучших 
голкиперов по проценту отраженных бросков (94,0%), коэффициенту надежности 
(1,63) и количеству "сухих" игр (6), ко всему прочему добавив еще и 2 
ассистентских балла. В начале календарного года она провела одни из самых 
ярких матчей в карьере, отразив 44 броска во встрече с "Бирюсой", а также 
совершив 45 спасений в игре против "Динамо-Невы". Оба матча выиграла 
команда из Нижнего Новгорода. Заметный отрезок сезона также пришелся на 
октябрь, когда вратарь "Торпедо" выиграла все 6 матчей, в которых принимала 
участие (4 из них удалось отыграть "на ноль"). В целом за весь сезон у 
Таракановой практически не было действительно неудачных матчей.  

https://whl.khl.ru/news/20057/1047717/ 

К заголовкам сообщений 
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Федерация хоккея России 
 

Третьяк высказался об игре вратаря Плешкова в матчах за команду 
"Россия 25" (ТАСС, Москва, 6 мая 2024) 
Вратарь системы хоккейного клуба СКА Артемий Плешков имеет хорошие 
задатки, он находится в прекрасной форме. Такое мнение журналистам высказал 
президент Федерации хоккея России Владислав Третьяк.  
Плешков провел два матча национальной команды "Россия 25" в Астане со 
сборными Казахстана (1:0) и Белоруссии (6:0). Голкипер также начал матч с 
белорусами, который проходит в Омске.  
"Прекрасно, уверенно он играет. Не хочу его сглазить, хотя я не глазливый. Два 
матча в Астане показали, что он в очень прекрасной форме, молодец. У него есть 
неплохие задатки", - сказал Третьяк.  
В середине марта Плешков установил мировой рекорд по количеству 
отраженных бросков (124) в одном из матчей плей-офф Всероссийской 
хоккейной лиги.  

https://tass.ru/sport/20724653 

К заголовкам сообщений 

Третьяк сравнил атмосферу на хоккее в Омске с канадскими аренами 
(Матч ТВ (matchtv.ru), Москва, 6 мая 2024) 
Третьяк сравнил атмосферу на хоккее в Омске с канадскими аренами  
Президент Федерации хоккея России (ФХР) Владислав Третьяк на матче 
сборной " России 25 " с командой Белоруссии заявил, что последний раз видел 
такую атмосферу на хоккее в Канаде. 
В понедельник сборная "Россия 25" проводит игру в рамках турнира "Лига Ставок 
Большой тур сборной" в Омске, после первого периода счет 2:0 в пользу россиян. 
 - Полный зал на сборной России, настоящий праздник. Хотел бы поблагодарить 
губернатора за прекрасную организацию. Сегодня настоящий праздник хоккея. 
Для меня это особый праздник. Когда решалось, где провести молодежный 
чемпионат мира, сначала был только Новосибирск. Омичи тоже хотели турнир 
себе. 
Были сложные моменты, но правительство поддержало, поддержал Дмитрий 
Анатольевич Медведев. Было важно построить такую арену. Сейчас сижу и как 
ребенок радуюсь. То, что я сегодня вижу на здесь на хоккее, последний раз видел 
только в Канаде. Там такие же большие арены, полные зрителей, такая 
атмосфера. Омичи заслужили такой праздник, - передает слова Третьяка 
корреспондент "Матч ТВ". 

https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI2052930_Tretjak_sravnil_atmosferu_na_k
hokkeje_v_Omske_s_kanadskimi_arenami 

Похожие сообщения (1): 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 6 мая 2024 

К заголовкам сообщений 

Третьяк назвал Плешкова уникальным вратарем (Р-Спорт, Москва, 7 мая 
2024) 
Президент Федерации хоккея России (ФХР) Владислав Третьяк назвал 21-
летнего голкипера петербургского СКА и сборной "Россия 25" Артемия Плешкова 
уникальным вратарем.  

https://tass.ru/sport/20724653
https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI2052930_Tretjak_sravnil_atmosferu_na_khokkeje_v_Omske_s_kanadskimi_arenami
https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI2052930_Tretjak_sravnil_atmosferu_na_khokkeje_v_Omske_s_kanadskimi_arenami
https://allhockey.ru/news/show/517055-Tret_yak_ob_atmosfere_na_matche_sbornoj_v_Omske_takoe_tol_ko_v_Kanade_videl


 

 

В понедельник сборная "Россия 25" в Омске обыграла команду Белоруссии (4:0). 
Плешков оформил шатаут. 21-летний голкипер с момента дебюта за 
национальную команду провел три матча, не пропустив ни одной шайбы.  
"Артемий - уникальный вратарь. Его игра впечатляет. По стилю игры Плешкова 
сложно сравнить с другими звездными российскими вратарями, что искренне 
радует. Это очередной показатель того, что Россия продолжает готовить 
талантливые кадры, что наша тренерская школа вратарей является одной из 
лучших в мире, если не лучшей. В Национальной хоккейной лиге главные звезды 
среди вратарей - русские. В Континентальной хоккейной лиге по ходу сезона 
сразу несколько молодых вратарей вышли на новый уровень, став настоящими 
звездами и творцами больших побед своих команд. Плешков - еще одна наша 
восходящая звезда. Желаю ему удачи в его карьере, для него все только 
начинается", - сказал Третьяк РИА Новости.  

https://rsport.ria.ru/20240507/khokkey-1944288100.html 

К заголовкам сообщений 

Третьяк назвал репетицией Матча звезд КХЛ встречу сборных России и 
Белоруссии в Омске (Матч ТВ (matchtv.ru), Москва, 6 мая 2024) 
Президент Федерации хоккея России (ФХР) Владислав Третьяк на матче 
сборной "Россия 25" с командой Белоруссии в Омске заявил, что эта встреча 
может служить репетицией Матча звезд КХЛ. 
В понедельник сборная "Россия 25" проводит игру с белорусами в рамках 
турнира "Лига Ставок Большой тур сборной" в Омске, во втором периоде счет 3:0 
в пользу россиян. 
 - 12‑тысячная арена полностью заполнена. Омск ждет Матч звезд КХЛ. Что вы 
можете посоветовать в этом направлении? Что мы должны сделать, чтобы 
получить Матч звезд?  
 - Считайте, что сегодня репетиция прошла. Действительно, полный зал, 
настоящий праздник хоккея. 
 - Как относитесь к идее проведения в Омске декабрьского турнира сборной?  
 - Мы еще не говорили на эту тему с губернатором, думаю, он будет не против. 
Уверен, что игры этого турнира пройдут здесь на высочайшем уровне. Вы же 
видите, здесь на матчи сборных ни одного лишнего билетика не найти. Это важно 
и для сборной Белоруссии, и для наших молодых ребят. Здесь настоящий 
праздник сегодня. Я как спортсмен знаю, насколько важно выходить на лед при 
полных трибунах, тебя захватывает эта энергия. Конечно, можем рассмотреть, 
почему нет, - передает слова Третьяка корреспондент "Матч ТВ". 
 - Поддерживаю, - добавил губернатор Омской области Виталий Хоценко.  

https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI2052953_Tretjak_nazval_repeticijej_Matc
ha_zvezd_KKhL_vstrechu_sbornyh_Rossii_i_Belorussii_v_Omske 

К заголовкам сообщений 

ФХР может рассмотреть возможность проведения Кубка Первого канала в 
Омске (ТАСС, Москва, 6 мая 2024) 
Федерация хоккея России (ФХР) может рассмотреть возможность проведения 
ближайшего Кубка Первого канала в Омске. Об этом журналистам рассказал 
президент ФХР Владислав Третьяк.  
Турнир проводится в декабре, в прошлом году он состоялся в Санкт-Петербурге.  
"С губернатором Омской области мы еще не поговорили, думаю, он будет не 
против. Надо посмотреть. Кубок Первого канала бы здесь здорово прошел, так 
как тут полный стадион, ни одного лишнего билета. Это важно, потому что и 

https://rsport.ria.ru/20240507/khokkey-1944288100.html
https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI2052953_Tretjak_nazval_repeticijej_Matcha_zvezd_KKhL_vstrechu_sbornyh_Rossii_i_Belorussii_v_Omske
https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI2052953_Tretjak_nazval_repeticijej_Matcha_zvezd_KKhL_vstrechu_sbornyh_Rossii_i_Belorussii_v_Omske


 

 

белорусы, и наши молодые ребята, которые сегодня вышли, видят праздник и 
полные трибуны. Это захватывает, поэтому мы можем это рассмотреть, почему 
нет", - сказал Третьяк.  
6 мая Омск впервые принимает матч национальной команды "Россия 25" против 
сборной Белоруссии.  

https://tass.ru/sport/20724605 

К заголовкам сообщений 

Третьяк оценил идею провести Кубок Первого канала по хоккею в Омске 
(Р-Спорт, Москва, 6 мая 2024) 
Президент Федерации хоккея России Владислав Третьяк заявил, что 
приветствует идею проведения в Омске Кубка Первого канала.  
"Что касается идеи провести в Омске Кубок Первого канала, то надо обсудить 
это с губернатором области. Думаю, он будет не против. Действительно, было 
бы здорово провести здесь Кубок Первого канала. В Омске нет лишнего билета 
на хоккей, это очень важно. Мы можем рассмотреть эту идею", - сказал Третьяк 
журналистам.  
"Сегодняшний матч сборной в Омске - репетиция. Здесь собран полный зал, все 
прекрасно организовано. Для меня этот матч - особый праздник. Когда решался 
вопрос о проведении молодежного чемпионата мира, то изначально был только 
один город - Новосибирск. Но губернатор Омской области выразил желание тоже 
провести турнир. Были свои сложности, но ФХР поддержала эту идею, Дмитрий 
Медведев тоже помог, выделил финансы. В Омске хоккей очень популярен. На 
арене в Омске я сижу и радуюсь как ребенок. То, что я вижу здесь, ранее я видел 
только в Канаде. Омичи заслужили этот праздник", - отметил Третьяк. 

https://rsport.ria.ru/20240506/tretyak-1944227556.html 

К заголовкам сообщений 

 
Молодежная сборная России по хоккею 

 
Хоккеист Грицюк заявил, что надеется услышать теплые слова в свой 
адрес с трибун в Омске (Матч ТВ (matchtv.ru), Москва, 6 мая 2024) 
Хоккеист Грицюк заявил, что надеется услышать теплые слова в свой адрес с 
трибун в Омске  
Нападающий СКА и сборной "Россия 25" Арсений Грицюк заявил, что надеется 
на поддержку болельщиков на арене в Омске во время матча с командой 
Белоруссии. 
Сборная "Россия 25" проведет три матча с командой Белоруссии. В рамках 
турнира "Лига Ставок Большой тур сборной" игры пройдут в Омске (6 мая), Туле 
(9 мая) и Минске (11 мая). Грицюк перед прошлым сезоном перешел из 
"Авангарда" в СКА. 
 - Надеюсь, что будет другой прием по сравнению с тем, когда приезжал на матчи 

со СКА. Все‑таки сейчас не КХЛ, а сборная, люди придут поддержать сборную 

России. Сейчас я не в СКА или "Авангарде", а в сборной, хотелось бы услышать 
теплые слова в свой адрес, - передает слова Грицюка корреспондент "Матч ТВ".  

https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI2052760_Hokkeist_Gricuk_zajavil_chto_n
adejetsa_uslyshat_teplyje_slova_v_svoj_adres_s_tribun_v_Omske 

Похожие сообщения (1): 

https://tass.ru/sport/20724605
https://rsport.ria.ru/20240506/tretyak-1944227556.html
https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI2052760_Hokkeist_Gricuk_zajavil_chto_nadejetsa_uslyshat_teplyje_slova_v_svoj_adres_s_tribun_v_Omske
https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI2052760_Hokkeist_Gricuk_zajavil_chto_nadejetsa_uslyshat_teplyje_slova_v_svoj_adres_s_tribun_v_Omske


 

 

• Sports.ru, Москва, 6 мая 2024 

К заголовкам сообщений 

"В Астане с белорусами было нелегко, недонастроя не будет" - Грицюк о 
матче в Омске (Матч ТВ (matchtv.ru), Москва, 6 мая 2024) 
Нападающий СКА и сборной "Россия 25" Арсений Грицюк заявил, что российские 
хоккеисты ответственно подойдут к новому матчу с командой Белоруссии, 
несмотря на разгромный счет первой встречи в Астане. 
Сборная "Россия 25 " проведет три матча с командой Белоруссии. В рамках 
турнира "Лига Ставок Большой тур сборной" игры пройдут в Омске (6 мая), Туле 
(9 мая) и Минске (11 мая). Ранее российские хоккеисты разгромно победили 
белорусов (6:0) в рамках турнира Qazaqstan Hockey Open в Астане. 
 - Настроение отличное, выиграли турнир в Астане, теперь вернулся в родной 
город, сыграть перед родной публикой. Конечно, хочется победить, сделаем все 
от нас зависящее. Недонастроя не будет. Не скажу, что в Астане с белорусами 
нам было легко. Да, забили свои моменты, счет разгромный. Но по игре было 

точно нелегко: все‑таки май месяц, физическая составляющая оставляет желать 

лучшего. И мы после дороги чуть подустали, они прилетели чуть пораньше. 
 - Ажиотаж будет совсем другой, нежели в Астане. Готовы?  
 - Заранее знаешь, что в Омске всегда полные трибуны. Конечно, всегда приятно 
выходить, когда на арене аншлаг, а не когда за тобой 500 человек смотрит, - 
передает слова Грицюка корреспондент "Матч ТВ". 

https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI2052767_V_Astane_s_belorusami_bylo_n
elegko_nedonastroja_ne_budet__Gricuk_o_matche_v_Omske 

К заголовкам сообщений 

"Без Овечкина плей-офф НХЛ не хватает перчинки". Назаров - о 
розыгрыше Кубка Стэнли (Чемпионат.com, Москва, 6 мая 2024) 
Известный тренер Андрей Назаров заявил, что следит за игрой российских 
игроков в НХЛ и наблюдает за матчами сборной "Россия 25". 
"Да, сезон в КХЛ завершен, но хоккейные матчи все равно есть. С удовольствием 
слежу за российскими игроками в НХЛ - топовых встреч прилично, как и 
бессонных ночей. Конечно, без Овечкина плей-офф НХЛ не хватает перчинки, 
однако все равно есть те, на кого стоит обратить внимание. Наблюдаю за 
сборной "Россия 25" и большим туром нашей команды, играть со сборными 
Беларуси и Казахстана всегда непросто, это достойные соперники. 
Кстати, не будем забывать, что завтра великий день для России. Ждем 
инаугурацию нашего лидера и президента Владимира Владимировича Путина. 
Недружественные страны со своими сателлитами готовятся создать вокруг нее 
негативный фон, но как бы они ни старались, мы никогда не сдадимся, и победа 
будет за нами", - сказал Назаров в беседе с корреспондентом "Чемпионата" 
Павлом Панышевым.  

https://www.championat.com/hockey/news-5540364-bez-ovechkina-plej-off-nhl-ne-
hvataet-perchinki-nazarov-o-rozygryshe-kubka-stenli.html 

К заголовкам сообщений 

Ротенберг: "Наши матчи смотрят наши друзья в кавычках, которые не 
пускают нас на Олимпиады и чемпионаты мира" (Спорт-экспресс (sport-
express.ru), Москва, 6 мая 2024) 

https://www.sports.ru/hockey/1116047305-griczyuk-o-matche-s-belarusyu-v-omske-nadeyus-chto-budet-drugoj-priem-.html
https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI2052767_V_Astane_s_belorusami_bylo_nelegko_nedonastroja_ne_budet__Gricuk_o_matche_v_Omske
https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI2052767_V_Astane_s_belorusami_bylo_nelegko_nedonastroja_ne_budet__Gricuk_o_matche_v_Omske
https://www.championat.com/hockey/news-5540364-bez-ovechkina-plej-off-nhl-ne-hvataet-perchinki-nazarov-o-rozygryshe-kubka-stenli.html
https://www.championat.com/hockey/news-5540364-bez-ovechkina-plej-off-nhl-ne-hvataet-perchinki-nazarov-o-rozygryshe-kubka-stenli.html


 

 

Главный тренер сборной "России-25" Роман Ротенберг прокомментировал 
внимание из-за рубежа к матчам национальной команды. 
6 мая сборная "России-25" в Омске обыграла в товарищеском матче Белоруссию 
- 4:0. 
"Мы играем не только для наших болельщиков, но и для всего мира. Наши друзья 
в кавычках, которые не пускают нас на Олимпиады и чемпионаты мира, смотрят 
наши матчи", - сказал Ротенберг. 
12 февраля совет ИИХФ заявил, что возвращение сборных России и Белоруссии 
на международные соревнования "пока небезопасно". Команды отстранены с 
февраля 2022 года. Также президент ИИХФ Люк Тардиф сообщил "СЭ", что 
решение об участии России в Олимпиаде-2026будет принято в феврале-марте 
2025 года. 

https://www.sport-express.ru/hockey/russia/news/rotenberg-zayavil-chto-v-drugih-
stranah-smotryat-matchi-sbornoy-rossii-25-2208778/ 

К заголовкам сообщений 

Роман Ротенберг отметил важность победы команды "Россия 25" перед 
инаугурацией президента (ТАСС, Москва, 6 мая 2024) 
Национальной хоккейной команде "Россия 25" было важно победить сборную 
Белоруссии в преддверии инаугурации президента РФ. Об этом журналистам 
рассказал главный тренер российской команды Роман Ротенберг.  
Россияне в Омске выиграли у белорусов со счетом 4:0. Инаугурация президента 
РФ Владимира Путина состоится 7 мая.  
"Хотел бы отметить энергетику на арене. До слез радость, как болеют за 
сборную. На клубном уровне такого не может быть. Ребята играют 
самоотверженно, бьются на пределе, проявляют свои лучшие качества", - сказал 
Ротенберг.  
"Есть над чем работать, что улучшить. Конечно, в преддверии инаугурации 
президента России важно было победить. Следующая игра самая важная - 9 
мая", - добавил он.  
Третий матч подряд в рамках тура сборной "на ноль" провел вратарь Артемий 
Плешков. "Артемий играет на пределе, он не стоит, а играет в воротах, делает 
все, чтобы не пропустить. Я бы отметил нашу игру в обороне, они помогают 
вратарю, чтобы он видел все броски", - отметил Ротенберг.  

https://tass.ru/sport/20725621 

К заголовкам сообщений 

Ротенберг о матче с Белоруссией: "Было важно победить перед 
инаугурацией президента России" (Спорт-экспресс (sport-express.ru), 
Москва, 6 мая 2024) 
Главный тренер "России-25" Роман Ротенберг подвел итоги матча с Белоруссией 
(4:0) в рамках Лига Ставок Большой тур сборной.  
 - Хотел бы отметить энергетику на арене. Честно, ощущение до слез радости. 
Такое возможно только на уровне сборных - на клубном уровне такого не 
увидишь. Сегодня было важно победить, забить яркие голы, сыграть 
самоотверженно в обороне. Особенно - в преддверии инаугурации президента 
Российской Федерации. Для нас самый важный матч - следующий. 
 - Плешков - гений?  
 - Артемий играет на пределе. Это вратарь, который не стоит, а именно играет в 
воротах. Но здесь нужно отметить нашу игру в обороне - ребята здорово 

https://www.sport-express.ru/hockey/russia/news/rotenberg-zayavil-chto-v-drugih-stranah-smotryat-matchi-sbornoy-rossii-25-2208778/
https://www.sport-express.ru/hockey/russia/news/rotenberg-zayavil-chto-v-drugih-stranah-smotryat-matchi-sbornoy-rossii-25-2208778/
https://tass.ru/sport/20725621


 

 

возвращаются и помогают вратарю, делает все, чтобы они видел все броски. 
Каждый делает свою работу. Хотим, чтобы наша команда побеждала. 
Команды проведут следующий матч в Туле. Игра пройдет 9 мая. Начало - в 17.00 
по московскому времени.  

https://www.sport-express.ru/hockey/russia/news/trener-rossii-25-roman-rotenberg-
kommentariy-o-pobede-nad-belorussiey-2208774/ 

К заголовкам сообщений 

"До слез как люди болеют, непередаваемое ощущение" - Ротенберг о 
матче сборной "Россия 25" в Омске (Матч ТВ (matchtv.ru), Москва, 6 мая 
2024) 
Главный тренер сборной " Россия 25 " Роман Ротенберг заявил, что во время 
матча в Омске против команды Белоруссии на арене царила невероятная 
атмосфера благодаря поддержке трибун. 
В понедельник сборная "Россия 25" обыграла команду Белоруссии в рамках 
турнира "Лига Ставок Большой тур сборной" в Омске со счетом 4:0. 
 - Хотел бы отметить энергетику на арене. До слез как люди болеют, 
непередаваемое ощущение. На клубном уровне такого не может быть, только на 
уровне сборной могут быть такие эмоции. Все бились на пределе, все хотели 
проявить лучшие качества. Для каждого мечта - играть за сборную. В преддверии 
инаугурации президента РФ нам важно было победить. В то же время самое 
важное - следующая игра, 9 мая. Надо обязательно побеждать в следующей 
игре, - передает слова Ротенберга корреспондент "Матч ТВ". 

https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI2053004_Do_slez_kak_ludi_bolejut_neper
edavajemoje_oshhushhenije__Rotenberg_o_matche_sbornoj_Rossija_25_v_Omske 

Похожие сообщения (1): 

• News.sportbox.ru, Москва, 6 мая 2024 

К заголовкам сообщений 

Ротенберг: "друзья", которые не пускают нас на ЧМ и ОИ, смотрят наши 
матчи. Поверьте мне! (Чемпионат.com, Москва, 6 мая 2024) 
Главный тренер сборной "России 25" Роман Ротенберг высказался о высоком 
уровне игры команды после крупной победы над сборной Беларуси (4:0). 
"Грицюк мог и пять забить сегодня. Думаю, всем понравилась игра Арсения, [как 
и] игра нашей сборной. Нам нужны герои, мы их находим, ребята выходят на 
новый уровень. Они бьются за страну, это поднимает рейтинги, приходят новые 
спонсоры, детишки идут в хоккей. Будем нашей работой доказывать и 
показывать - ведь мы играем не только для наших болельщиков, но и для всего 
мира. Поверьте мне, наши "друзья", которые нас не пускают на чемпионаты мира 
и Олимпиаду, смотрят наши матчи. И мы должны делом доказать, что достойны 
играть на этих турнирах", - передает слова Ротенберга корреспондент 
"Чемпионата" Лев Лукин.  

https://www.championat.com/hockey/news-5540896-rotenberg-druzya-kotorye-nas-
ne-puskayut-na-chm-i-oi-smotryat-nashi-matchi-poverte-mne.html 

К заголовкам сообщений 

Ротенберг: сборной "Россия 25" было важно победить перед 
инаугурацией (Р-Спорт, Москва, 6 мая 2024) 

https://www.sport-express.ru/hockey/russia/news/trener-rossii-25-roman-rotenberg-kommentariy-o-pobede-nad-belorussiey-2208774/
https://www.sport-express.ru/hockey/russia/news/trener-rossii-25-roman-rotenberg-kommentariy-o-pobede-nad-belorussiey-2208774/
https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI2053004_Do_slez_kak_ludi_bolejut_neperedavajemoje_oshhushhenije__Rotenberg_o_matche_sbornoj_Rossija_25_v_Omske
https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI2053004_Do_slez_kak_ludi_bolejut_neperedavajemoje_oshhushhenije__Rotenberg_o_matche_sbornoj_Rossija_25_v_Omske
https://news.sportbox.ru/Vidy_sporta/Hokkej/spbnews_NI2053006_Rotenberg_priznalsa_chto_omskije_bolelshhiki_doveli_jego_do_slez
https://www.championat.com/hockey/news-5540896-rotenberg-druzya-kotorye-nas-ne-puskayut-na-chm-i-oi-smotryat-nashi-matchi-poverte-mne.html
https://www.championat.com/hockey/news-5540896-rotenberg-druzya-kotorye-nas-ne-puskayut-na-chm-i-oi-smotryat-nashi-matchi-poverte-mne.html


 

 

Главный тренер хоккейной сборной "Россия 25" Роман Ротенберг заявил, что его 
команде было важно одержать победу в рамках турне сборной в преддверии 
инаугурации президента РФ Владимира Путина, которая состоится 7 мая.  
В понедельник хоккеисты "России 25" обыграли белорусов (4:0) в Омске в рамках 
"Большого тура" сборной.  
"Отмечу атмосферу на арене в Омске. Радость до слез, как люди переживают за 
сборную. На клубном уровне такого нет. У игроков мечта - играть за 
национальную команду. Ребята выполнили установку. Было очень важно 
победить в преддверии инаугурации президента РФ. В Омске сегодня лучшая 
атмосфера в мире. Лучше, чем в Канаде. Важно путешествовать по регионам. А 
закончится СВО - мы вернемся на международную арену", - сказал Ротенберг 
журналистам.  
В составе россиян дублем отметился нападающий Арсений Грицюк.  
"Арсений мог забросить и пять шайб. Всем понравилась игра Арсения, нашей 
сборной. Мы находим героев, которые борются за страну. Мы играем не только 
для наших болельщиков, но и для всего мира. Наши "друзья" смотрят за нами, 
как мы играем, я это знаю", - добавил Ротенберг.  

https://rsport.ria.ru/20240506/rotenberg-1944249452.html 

К заголовкам сообщений 

Ротенберг: сегодня в Омске атмосфера лучше, чем на МЧМ, чем на Кубке 
мира. Я там был (Чемпионат.com, Москва, 6 мая 2024) 
Главный тренер сборной "России 25" Роман Ротенберг после крупной победы 
над сборной Беларуси (4:0) сравнил атмосферу на матчах команды с 
атмосферой на Кубке мира. 
 - Насколько важно сборной России играть в регионах всегда, а не только в 
период изоляции от крупных турниров?  
 - Это очень важно. У нас строятся замечательные дворцы: в Омске, Санкт-
Петербурге, Новосибирске. Это развитие, и мы делом докажем всем. 
Сегодняшняя атмосфера лучше, чем в Канаде, потому что люди душой болеют. 
Лучше, чем на МЧМ - я там был. Лучше, чем на Кубке мира - мы были в Торонто 
в 2016-м. Сегодня в Омске атмосфера была лучше. Это я от себя могу сказать, 
я там был на местах, - передает слова Ротенберга корреспондент "Чемпионата" 
Лев Лукин.  

https://www.championat.com/hockey/news-5540904-rotenberg-segodnya-v-omske-
atmosfera-luchshe-chem-na-mchm-chem-na-kubke-mira-ya-tam-byl.html 

Похожие сообщения (1): 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 6 мая 2024 

К заголовкам сообщений 

"Наша задача - превзойти достижения сборной СССР". Ротенберг - о трех 
"сухарях" Плешкова (Чемпионат.com, Москва, 6 мая 2024) 
Главный тренер сборной "России 25" Роман Ротенберг после крупной победы 
над сборной Беларуси (4:0) прокомментировал игру голкипера Артемия 
Плешкова. 
 - Плешков - гений, уникум? 
 - Для каждого игрока выступать за сборную - мечта. Артемий не стоит, а именно 
играет в воротах, делает все возможное, чтобы вообще не пропустить. Хотя 
здесь важно отметить и игру нашей сборной в обороне. Ребята возвращаются 

https://rsport.ria.ru/20240506/rotenberg-1944249452.html
https://www.championat.com/hockey/news-5540904-rotenberg-segodnya-v-omske-atmosfera-luchshe-chem-na-mchm-chem-na-kubke-mira-ya-tam-byl.html
https://www.championat.com/hockey/news-5540904-rotenberg-segodnya-v-omske-atmosfera-luchshe-chem-na-mchm-chem-na-kubke-mira-ya-tam-byl.html
https://allhockey.ru/news/show/517075-Rotenberg_o_matche_s_Belarus_ju_atmosfera_v_Omske_byla_luchshe_chem_v_Kanade


 

 

назад, делают все, чтобы вратарь видел все броски. Когда он их видит, забить 
ему невозможно. 
 - Рекорд по сухим матчам подряд в сборных принадлежит Владиславу Третьяку 
- четыре матча подряд. Плешкову осталась одна игра.  
 - Наша задача - превзойти достижения сборной СССР. И то, что мы уже близко 
- это о многом говорит. Это серьезный вызов, и мы его принимаем. Будем 
работать всей командой, чтобы у нас была железобетонная оборона и яркая 
атака, - передает слова Ротенберга корреспондент "Чемпионата" Лев Лукин. 

https://www.championat.com/hockey/news-5540878-nasha-zadacha-prevzojti-
dostizheniya-sbornoj-sssr-rotenberg-o-tryoh-suharyah-pleshkova.html 

К заголовкам сообщений 

"Плешков играет на пределе. Он именно играет в воротах, а не стоит" - 
Ротенберг (Матч ТВ (matchtv.ru), Москва, 6 мая 2024) 
Главный тренер сборной "Россия 25" Роман Ротенберг заявил, что вратарь 
Артемий Плешков заслуженно отыграл три первых матча в составе команды "на 
ноль". 
В понедельник сборная "Россия 25" обыграла команду Белоруссии в рамках 
турнира "Лига Ставок Большой тур сборной" в Омске со счетом 4:0. Плешков, в 
мае дебютировавший в составе российской сборной, не пропустил ни одной 
шайбы в трех встречах подряд. 
 - Как и для меня лично, так и для каждого игрока играть за сборную - это мечта. 
Он (Плешков) играет в воротах, играет на пределе. Он именно играет, а не стоит. 
Делает все возможное, чтобы вообще не пропустить. Но стоит и отметить работу 
в обороне, ребята возвращаются, помогают вратарю, делают все возможное, 
чтобы вратарь видел все броски. Если он видит броски, забить ему невозможно. 
Каждый делает свою работу: и защитники, и нападающие, и вратарь. 
 - Рекорд по сухим матчам в составе сборной принадлежит Третьяку, 
сыгравшему четыре подряд матча за сборную СССР.  
 - Радует, что мы не с канадцами, финнами или американцами здесь 
соревнуемся. У нас задача - превзойти достижение Советского Союза. Это 
серьезный вызов, но мы его принимаем. Мы будем всей командой работать, 
чтобы у нас была железобетонная оборона и яркая атака. Сделаем все, чтобы 
превзойти достижение Владислава Третьяка, нашего прославленного вратаря. Я 
знаю, что наши "друзья" в кавычках, которые нас никуда не пускают, все равно 
смотрят наши матчи. И мы должны им делом доказать, что достойны играть на 
чемпионатах мира и Олимпиадах. 
 - Но и Грицюк забил два гола на глазах у омских болельщиков...  
 - Он и пять мог забить, значит, есть над чем работать. Я уже говорил, что нам 
нужны герои, и мы находим этих героев. Ребята выходят на новый уровень, 
бьются за страну, - передает слова Ротенберга корреспондент "Матч ТВ". 

https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI2053008_Pleshkov_igrajet_na_predele_O
n_imenno_igrajet_v_vorotah_a_ne_stoit__Rotenberg 

Похожие сообщения (3): 

• Tribuna (by.tribuna.com), Минск, 6 мая 2024 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 6 мая 2024 

• Sports.ru, Москва, 6 мая 2024 

К заголовкам сообщений 

https://www.championat.com/hockey/news-5540878-nasha-zadacha-prevzojti-dostizheniya-sbornoj-sssr-rotenberg-o-tryoh-suharyah-pleshkova.html
https://www.championat.com/hockey/news-5540878-nasha-zadacha-prevzojti-dostizheniya-sbornoj-sssr-rotenberg-o-tryoh-suharyah-pleshkova.html
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https://by.tribuna.com/hockey/1113000179-rotenberg-o-40-s-belarusyu-raduet-chto-myneskanadczami-finn/
https://allhockey.ru/news/show/517073-Rotenberg_o_treh_suharyah_Pleshkova_zadacha_prevzojti_dostizhenie_SSSR
https://www.sports.ru/hockey/1116048644-rotenberg-o-rekorde-tretyaka-po-shatautam-za-sbornuyu-zadacha-prevzojt.html


 

 

Плешков заявил, что не ставит себе в пример других вратарей (Р-Спорт, 
Москва, 6 мая 2024) 
Голкипер петербургского СКА и сборной "Россия 25" Артемий Плешков заявил 
РИА Новости, что не считает правильным копировать стиль игры других 
вратарей.  
В рамках большого тура сборной "Россия 25" Плешков дебютировал за 
национальную команду и в первых трех матчах оформил по сухарю.  
"Признаюсь: у меня нет конкретных вратарей, которых я ставлю себе в пример. 
Я слежу и за КХЛ, и за НХЛ, и за национальными сборными. От каждого вратаря 
беру по чуть-чуть. К тому же я невысокого роста. Мне тяжело играть как, 
например, Василий Кошечкин. Поэтому с него пример я взять не могу. У него 
другие габариты, другое видение игры. Илья Сорокин? Формально у всех плюс-
минус игра похожая. Отличие только в нюансах, в восприятии игры. Я чувствую 
игру так, а Сорокин - несколько иначе. Сложно играть, повторяя все за другими 
вратарями. Я считаю, что это неправильно", - сказал Плешков.  
Также 21-летний голкипер подчеркнул, что высокий уровень игры российских 
вратарей в КХЛ и НХЛ является результатом качественной работы 
отечественной тренерской школы.  
"У нас хорошие тренеры, ведется хорошая работа. Причем не только по 
вратарям. В России много сильных хоккеистов. У нас хоккейная страна. Слава 
богу, с позицией вратаря в России нет проблем. Значит, мы так хорошо 
работаем. Например, я не работал с иностранными специалистами, поэтому мне 
сложно сказать, какая работа ведется у них. Но наши тренеры - качественные. И 
их много. Я рад этому. С тренерами обсуждаем много нюансов, микромоментов. 
База ведь уже есть, поэтому больше внимания обращаем на детали", - добавил 
Плешков.  
"Самое тяжелое сейчас - это психологические моменты, моральная подготовка. 
У нас отличный диалог со всеми тренерами, ведется большая работа. Они 
говорят мне: "Просто выходи и играй уверенно". К каждому вратарю 
индивидуальный подход. Я стараюсь готовиться к конкретным играм 
самостоятельно, тренеры же помогают тем, что не давят, не нагружают 
дополнительно. С Никитой Серебряковым друг друга не подкалываем. только 
поддерживаем, поздравляем друг друга с победами. Я с Никитой очень хорошо 
общаюсь, у нас хорошие рабочие и дружеские отношения", - отметил вратарь.  

https://rsport.ria.ru/20240506/pleshkov-1944252945.html 

К заголовкам сообщений 

Вратарь России-25, сыгравший три "сухих" матча подряд, ответил на 
вопрос о мировом рекорде (Чемпионат.com, Москва, 6 мая 2024) 
Вратарь сборной "России 25" Артемий Плешков после крупной победы над 
сборной Беларуси (4:0) в Омске прокомментировал свою "сухую" серию из трех 
матчей. 
 - Три "сухаря" подряд за сборную России. Ожидали от себя такого?  
 - Нет, я стараюсь не думать об этом. Здорово, что так получается. 
 - Мировой рекорд за сборную - четыре "сухаря" подряд. Важно ли для вас войти 
в историю?  
 - Если не буду думать об этом, будет проще. Стараюсь не зацикливаться на 
таких вещах. 
 - Было удивительно, что вы сыграли уже три подряд матча?  
 - Старался не думать об этом. Сначала сказали на сборах, что начинаю в 
Астане, а потом еще две игры дали. 

https://rsport.ria.ru/20240506/pleshkov-1944252945.html


 

 

 - Матчи в Астане и Омске отличались?  
 - Да, здесь много народа, классная поддержка. Здесь было интереснее, 
обстановка живее. 
 - Рассматриваете эти матчи за сборную в рамках конкуренции за место в 
воротах СКА?  
 - Да, это хорошая возможность проявить себя, - передает слова Плешкова 
корреспондент "Чемпионата" Лев Лукин.  

https://www.championat.com/hockey/news-5540944-vratar-rossii-25-sygravshij-tri-
suhih-matcha-podryad-otvetil-na-vopros-o-mirovom-rekorde.html 

К заголовкам сообщений 

"Во время матча питался от этой энергии". Толчинский - о поддержке 
зрителей на матче "России 25" в Омске (Матч ТВ (matchtv.ru), Москва, 6 
мая 2024) 
Нападающий сборной " Россия 25 " Сергей Толчинский заявил, что получил 
удовольствие от игры за национальную команду на арене в Омске. 
В понедельник сборная "Россия 25" уверенно обыграла команду Белоруссии в 
рамках турнира "Лига Ставок Большой тур сборной" в Омске со счетом 4:0. 
Толчинский в прошлом году перешел из "Авангарда" в СКА. 
 - Я катался, кайфовал от атмосферы, от этой энергетики. Хотелось забить, 

отличиться. Где‑то специально пытался забить, чтобы мою фамилию на арене 

произнесли. Омск - хоккейный город, нисколько не удивился, что нас тут так 
поддерживают. Я и до игры был в предвкушении, и во время матча питался от 

этой энергии, этой атмосферы. Все‑таки три года в "Авангарде", в том числе 

чемпионский. Флешбеки были приятные, они по‑прежнему как‑то всплывают. 

Будь этот матч в июне, я бы так же кайфанул. Впрочем, в июне не стоит его 
делать, конечно, - передает слова Толчинского корреспондент "Матч ТВ". 

https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI2053042_Vo_vrema_matcha_pitalsa_ot_e
toj_energii_Tolchinskij__o_podderzhke_zritelej_na_matche_Rossii_25_v_Omske 

Похожие сообщения (4): 

• Sport24.ru, Москва, 7 мая 2024 

• Belarushockey (belarushockey.com), Минск, 6 мая 2024 

• Sports.ru, Москва, 6 мая 2024 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 6 мая 2024 

К заголовкам сообщений 

"Понимал, что придут знакомые и те, кто когда-то осуждал". Грицюк - о 
матче России в Омске (Чемпионат.com, Москва, 6 мая 2024) 
Нападающий сборной "России 25" Арсений Грицюк после крупной победы над 
сборной Беларуси (4:0) высказался об игре на родной арене в Омске. 
 - Приятно, конечно, на родной арене в родном городе отличиться, тем более 
дважды. Большое спасибо болельщикам, поддерживали нас весь матч. 
 - Как вам атмосфера на матче?  
 - Мне всегда очень приятно возвращаться домой. Я был на седьмом матче 
"Авангарда" в серии с "Локомотивом", и приятно, что много болельщиков меня 
узнало - даже в Питере не было такого ажиотажа, когда приходил на трибуну. 
Знаю, что омские болельщики всегда с уважением относятся. Приятно было 
вернуться. Немного мандражировал, когда в автобусе ехали на матч. Понимал, 
что придет много знакомых людей, и тех, кто когда-то осуждал. Хотелось сыграть 
хорошо, на своем уровне. Самая приятная атмосфера именно в Омске, да. 

https://www.championat.com/hockey/news-5540944-vratar-rossii-25-sygravshij-tri-suhih-matcha-podryad-otvetil-na-vopros-o-mirovom-rekorde.html
https://www.championat.com/hockey/news-5540944-vratar-rossii-25-sygravshij-tri-suhih-matcha-podryad-otvetil-na-vopros-o-mirovom-rekorde.html
https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI2053042_Vo_vrema_matcha_pitalsa_ot_etoj_energii_Tolchinskij__o_podderzhke_zritelej_na_matche_Rossii_25_v_Omske
https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI2053042_Vo_vrema_matcha_pitalsa_ot_etoj_energii_Tolchinskij__o_podderzhke_zritelej_na_matche_Rossii_25_v_Omske
https://sport24.ru/hockey/news-645042-tolchinskiy-o-matche-s-belorussiyey-v-omske-spetsialno-pytalsya-zabit-chtoby-moyu-familiyu-na-arene-proiznesli
https://belarushockey.com/team_belarus/news/2024/05/06/sergej-tolchinskij--o-matche-protiv-belarusi/
https://www.sports.ru/hockey/1116048613-tolchinskij-o-matche-s-belarusyu-omsk-xokkejnyj-gorod-ne-udivilsya-cht.html
https://allhockey.ru/news/show/517065-Tolchinskij_o_podderzhke_zritelej_na_matche_sbornoj_v_Omske_kajfoval_ot_atmosfery


 

 

 - Ротенберг сказал, что вам под силу было забить пять сегодня.  
 - Если он так сказал, значит, так и было. Ну три-четыре точно мог, хотелось хотя 
бы хет-трик сделать. Не получилось, но дубль - уже здорово. 
 - Многие болельщики сомневаются, что сборной России нужен Большой тур. 
Парируете?  
 - Это как раз больше для болельщиков в городах. Людям в удовольствие на 
майских праздниках прийти на хоккей. Это популяризация хоккея, каждый город 
ждет, что к ним приедет сборная, - передает слова Грицюка корреспондент 
"Чемпионата" Лев Лукин.  

https://www.championat.com/hockey/news-5540926-ponimal-chto-pridut-znakomye-i-
te-kto-kogda-to-osuzhdal-gricyuk-o-matche-rossii-v-omske.html 

К заголовкам сообщений 

Крикунов: приглашение Ротенберга на инаугурацию говорит о высоком 
статусе хоккея (Allhockey (allhockey.ru), Москва, 7 мая 2024) 
Бывший главный тренер сборной России Владимир Крикунов высказал мнение о 
приглашении нынешнего главного тренера Романа Ротенберга на церемонию 
инаугурации президента РФ Владимира Путина, которая пройдет завтра в 
Москве. 
"То, что Романа пригласили, говорит о высоком статусе как его самого, так и 
важности нашего хоккея. Очень важно, что Роман Борисович поедет на это 
важнейшее мероприятие в хорошем настроении после трех побед сборной над 
командами Казахстана и Белоруссии. Главу ФХР Владислава Третьяка недавно 
принимал президент Казахстана господин Токаев, на этой встрече обсуждалась 
тема развития хоккея в двух странах и сотрудничество. Хоккей продолжает 
развиваться и завоевывать огромный авторитет. И не важно, что в настоящий 
момент наша страна не участвует в чемпионате мира. Статус России всегда был 
высоким, и у меня нет сомнения: когда наша страна вернется на международную 
арену, мы быстро завоюем лидирующие позиции", - сказал Крикунов. 

https://allhockey.ru/news/show/517093-
Krikunov_priglashenie_Rotenberga_na_inauguraciju_govorit_o_vysokom_statuse_h
okkeya 

К заголовкам сообщений 

Александр Пашков: "Ориентиры для Плешкова - Набоков и Исаев, Пучков 
и Коноваленко" (Russia-hockey.ru, Москва, 6 мая 2024) 
Об удивительном рекорде голкипера сборной России 25 Артемия Плешкова 
(дебютные три матча на ноль в Большом туре) - олимпийский чемпион, тренер и 
вратарь сборной СССР, для Russia-Hockey.ru  
НАША ВРАТАРСКАЯ ШКОЛА - ПРЕЖДЕ ВСЕГО ЧТЕНИЕ И ОПЕРЕЖЕНИЕ  
- 1:0, 6:0, 4:0 - о таком дебюте в сборной любой вратарь может только мечтать?  
- Да, это уникальное событие. Тем более что Плешков - молодой вратарь, едва 
перешагнул 20-летний рубеж. Я его запомнил еще в прошлом сезоне по "Сочи" 
Сергея Светлова, когда Плешков получил шанс и запомнился не по годам зрелой 
игрой.  
Понятно, что нужно делать поправку на уровень турнира, на то, что сборные 
Белоруссии и Казахстана играют против нас не в оптимальных составах. Но без 
таланта и мастерства три кряду матча на ноль вратарю не выиграть даже во 
дворе.  
- Плешков - не габаритный голкипер. В России, учитывая недавний финал КХЛ 
между Набоковым и Исаевым, ренессанс маленьких вратарей?  

https://www.championat.com/hockey/news-5540926-ponimal-chto-pridut-znakomye-i-te-kto-kogda-to-osuzhdal-gricyuk-o-matche-rossii-v-omske.html
https://www.championat.com/hockey/news-5540926-ponimal-chto-pridut-znakomye-i-te-kto-kogda-to-osuzhdal-gricyuk-o-matche-rossii-v-omske.html
https://allhockey.ru/news/show/517093-Krikunov_priglashenie_Rotenberga_na_inauguraciju_govorit_o_vysokom_statuse_hokkeya
https://allhockey.ru/news/show/517093-Krikunov_priglashenie_Rotenberga_na_inauguraciju_govorit_o_vysokom_statuse_hokkeya
https://allhockey.ru/news/show/517093-Krikunov_priglashenie_Rotenberga_na_inauguraciju_govorit_o_vysokom_statuse_hokkeya


 

 

- Все-таки не спешил бы с выводами. Понятно, что для вратаря главное - техника, 
психология, функциональное состояние. Но габариты в нашем амплуа всегда 
были и всегда будут существенным бонусом.  
Другое дело, что у нашей вратарской школы - особые традиции. Как и полевые 
игроки, много внимания уделяем чтению эпизодов, умению сыграть на 
опережение и предвосхищение.  
Поэтому здесь ориентиры для Плешкова - не столько Набоков и Исаев, сколько 
Пучков и Коноваленко. Легендарные маленькие вратари, стоявшие у истоков 
нашей школы.  
12 ТЫСЯЧ ЗРИТЕЛЕЙ В ОМСКЕ ГОВОРЯТ, ЧТО МАЙ - МЕСЯЦ ХОККЕЯ  
- Плешков может переиграть Серебрякова в СКА?  
- Спорный вопрос, зависит от массы факторов. В предстоящем сезоне для 
Плешкова, как для любого растущего вратаря, самое главное - игровая практика. 
Без нее никого не переиграешь.  
- Как оцените первые три игры Большого тура?  
- В Омске получили то, чего не хватало в Астане - ажиотаж и зрителей, для 
картинки это очень важно.  
Еще один приятный момент - ответственная игра российской молодежи. Сезон 
вроде бы завершен, сейчас не самое простое - себя собрать. Но сборной России 
25 это удалось - команда играет с настроением, радует народ.  
12 тысяч зрителей в Омске говорят и о том, что май - месяц хоккея. У нас такие 
традиции, что первый пик сезона приходится на декабрь-январь, когда проходят 
московский турнир и молодежный чемпионат мира, а раньше проходили и 
североамериканские турне. А второй пик - на апрель и май, когда финиширует 
Кубок Гагарина и стартует взрослый чемпионат мира.  
К сожалению, в этом году поздняя весна у нас не удалась.  
УДАСТСЯ ЛИ РОССИИ 25 В ТУЛЕ И МИНСКЕ ЗАСУШИТЬ ВЕСЬ ТУР?  
- Почему?  
- Первые этапы плей-офф КХЛ порадовали интригой - в отличие от финальной 
серии. Не припомню такого скучного финала, хотя именно он должен быть 
кульминацией всего клубного сезона.  
Тут вопросы не только к "Локомотиву", но и к КХЛ, которая не смогла найти каких-
то интересных ходов, раскрутить финал. Для меня показательной, хотя и 
карикатурной стала обложка одной из спортивных газет, которая забыла о 
решающих матчах Кубка Гагарина и отдала первую полосу контракту вратаря 
"Федотова" с "Филадельфией". И смех, и грех!  
Хорошо, что хотя бы майские праздники хоккею удается оживить - за счет турне 
сборной. Посмотрим, что будет в Туле и Минске. Теперь есть и дополнительная 
интрига - смогут ли Плешков и его команда засушить весь тур?  

http://russia-
hockey.ru/articles/persons/pashkov_orintiry_pleshkov_nabokov_isaev_puchkov_kon
ovalenko_/ 

К заголовкам сообщений 

Сборная "Россия 25" повторно обыграла белорусов в матче майского 
турне (Р-Спорт, Москва, 6 мая 2024) 
Сборная "Россия 25" победила команду Белоруссии в своем третьем матче в 
рамках майского турне национальной команды по хоккею.  
Встреча, которая прошла в понедельник в Омске, закончилась победой россиян 
со счетом 4:0 (2:0, 2:0, 0:0). В составе российской команды дубль оформил 

http://russia-hockey.ru/articles/persons/pashkov_orintiry_pleshkov_nabokov_isaev_puchkov_konovalenko_/
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Арсений Грицюк (9-я и 22-я минуты), по разу отличились Захар Бардаков (4) и 
Максим Соркин (36).  
Шатаут оформил вратарь Артемий Плешков, отразивший 35 бросков. Ранее в 
рамках "Большого тура" сборная "Россия 25" в Астане обыграла команды 
Казахстана (1:0) и Белоруссии (6:0). В этих встречах 21-летний голкипер системы 
СКА также оставил свои ворота в неприкосновенности.  
У российских хоккеистов запланированы еще два матча против сборной 
Белоруссии. Они состоятся в Туле (9 мая) и Минске (11 мая).  

https://rsport.ria.ru/20240506/rossiya25-1944244605.html 

Похожие сообщения (24): 

• Вечерний Омск. Неделя (omskgazzeta.ru), Омск, 7 мая 2024 

• Советский спорт (sovsport.ru), Москва, 7 мая 2024 

• Om1.ru, Омск, 6 мая 2024 

• Tribuna (by.tribuna.com), Минск, 6 мая 2024 

• Вечерний Омск. Неделя (omskgazzeta.ru), Омск, 6 мая 2024 

• RT (russian.rt.com), Москва, 6 мая 2024 

• ТАСС, Москва, 6 мая 2024 

• News.sportbox.ru, Москва, 6 мая 2024 

• Матч ТВ (matchtv.ru), Москва, 6 мая 2024 

• Спорт-экспресс (sport-express.ru), Москва, 6 мая 2024 

• Омск Регион (omskregion.info), Омск, 6 мая 2024 

• РБК (rbc.ru), Москва, 6 мая 2024 

• РБК Спорт (sportrbc.ru), Москва, 6 мая 2024 

• RT (russian.rt.com), Москва, 6 мая 2024 

• Sports.ru, Москва, 6 мая 2024 

• Meta Ratings (metaratings.ru), Москва, 6 мая 2024 

• Belarushockey (belarushockey.com), Минск, 6 мая 2024 

• Матч ТВ (matchtv.ru), Москва, 6 мая 2024 

К заголовкам сообщений 

В Омске впервые болели за Ротенберга. Наши вновь всухую переиграли 
белорусов (Спорт-экспресс (sport-express.ru), Москва, 6 мая 2024) 
Плешков опять не пропустил.  
Свой предыдущий визит в Омск Роман Ротенберг наверняка хотел бы навсегда 
вычеркнуть из своей памяти. Всего три месяца назад его СКА потерпел на G-
Drive Арене настолько болезненное и разгромное поражение (4:9), что разговоры 
о слабой игре питерцев ему пришлось маскировать очередной тирадой о слабом 
судействе и "убийстве" Сергея Толчинского. Но несколько иронично, что 
сибирский миллионник стал первой "российской" остановкой его России-25 на 
карте ее Большого тура.  
Прошлой весной места проведения странного тура вопросов не вызывали: в 
Челябинске люди после непопадания "Трактора" в плей-офф точно не 
насытились хоккей и с удовольствием пошли на сборную, в Красноярск - 
международные матчи никогда до этого не приезжали, а в Туле - не было 
проблемой заполнить трехтысячный дворец. Кажется, если и проводить гастроли 
этой несколько искусственной команды, то там, где на нее точно будет запрос.  
Другое дело - Омск, представленный во всех лигах трехзвенной вертикали 
нашего хоккея. Только вчерашняя новость о том, что за сутки до игры с 
Белоруссией в кассах закончились все 12 тысяч билетов, говорила об одном - 
после вылета "Авангарда" во втором раунде плей-офф сибирские болельщики 

https://rsport.ria.ru/20240506/rossiya25-1944244605.html
https://omskgazzeta.ru/all-news/tretjak-ob-omskoj-g-drive-arene-takoe-videl-tolko-v-kanade/
https://www.sovsport.ru/hockey/news/prishlos-vypit-validola-griczyuk-o-matche-v-omske
https://www.om1.ru/news/sport/346232-sbornaja_rossii_razgromila_belarus_v_omske_-_40__arsenijj_gricjuk_oformil_dubl/
https://by.tribuna.com/hockey/1113000179-rotenberg-o-40-s-belarusyu-raduet-chto-myneskanadczami-finn/
https://omskgazzeta.ru/all-news/dubl-gricjuka-pomog-sbornoj-rossii-pobedit-belorussiju-v-omske/
https://russian.rt.com/sport/news/1309253-rotenberg-pobeda-rossiya
https://tass.ru/sport/20725621
https://news.sportbox.ru/Vidy_sporta/Hokkej/spbnews_NI2053006_Rotenberg_priznalsa_chto_omskije_bolelshhiki_doveli_jego_do_slez
https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI2053004_Do_slez_kak_ludi_bolejut_neperedavajemoje_oshhushhenije__Rotenberg_o_matche_sbornoj_Rossija_25_v_Omske
https://www.sport-express.ru/hockey/russia/news/trener-rossii-25-roman-rotenberg-kommentariy-o-pobede-nad-belorussiey-2208774/
http://omskregion.info/news/136868-omsk_na_ldu_g_drive_aren_vperve_prinyal_match_sbor/
https://www.rbc.ru/sport/06/05/2024/6638f4089a7947524b423952
https://sportrbc.ru/news/663901169a7947ca5f85009e
https://russian.rt.com/sport/news/1309241-dubl-gricyuk-rossiya-belorussiya
https://www.sports.ru/hockey/1116047938-griczyuk-o-rossii-25-vyigrali-turnir-v-astane-nastroenie-otlichnoe-oms.html
https://metaratings.ru/blog/bolshoj-tur-sbornoj-2024-hokkej-sbornaya-rossiya-25-roman-rotenberg-belarus-raspisanie-rezultaty-goly/
https://belarushockey.com/team_belarus/news/2024/05/06/arsenij-gricjuk-ne-skazhu-chto-v-astane-s-belorusami-nam-bylo-legko/
https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI2052767_V_Astane_s_belorusami_bylo_nelegko_nedonastroja_ne_budet__Gricuk_o_matche_v_Omske


 

 

отнюдь не наелись хоккеем. Не помешал аншлагу даже понедельник, в который 
народ традиционно идет на стадион менее охотно. Подогревал же интерес тот 
факт, что первый и последний раз город видел сборные в 2007-м, когда принимал 
матчи молодежной Суперсерии с Канадой на печально известной "Арене Омск".  
Можно сколько угодно говорить о целесообразности "международных турниров" 
с белорусами в нынешнее время. Однако собрать полные трибуны ФХР удалось 
не только в Омске, но и в соседнем Новосибирске, где неделей ранее проходил 
молодежный Кубок Будущего. Во многом проводить такие соревнования 
федерацию обязывает большой контракт с одним из букмекеров. Но, как 
показывает время, они могут найти свою аудиторию в правильных местах.  
А еще Омск для Ротенберга город - отчасти особенный. Именно здесь 
петербуржец в 2019-м получил диплом тренера, став выпускником местного 
филиала Высшей школы тренеров. Выходит, сегодня здесь в первый раз 
поддерживали своего соперника по "газпромовскому дерби".  
По-настоящему важной эта поездка была для воспитанника академии "ястребов" 
Арсения Грицюка, переехавшего с большим шумом в Санкт-Петербург год назад. 
В место, давшее ему хоккейное образование, серебряный призер Олимпиады 
приезжал еще по ходу клубной регулярки, умудрившись отличиться в ворота 
родного "Авангарда" в первом же периоде, и тогда получил далеко не самый 
теплый прием от болельщиков: "Надеюсь, сегодня будет другой чуть прием. Все-
таки сейчас не КХЛ, а сборная, и люди придут поддержать сборную России. Я 
сейчас не в СКА, не в "Авангарде", а в сборной. Хотелось бы услышать теплые 
слова в свой адрес", - рассказывал нападающий на открытой тренировке 
"России-25" в день матча.  
В форме с двуглавым орлом ему действительно удалось избежать свиста во 
время представления составов команд. И уже на 9-й минуте он забросил вторую 
шайбу хозяев, услышав, как местный фан-сектор скандирует его фамилию, а в 
начале второго периода оформил дубль. На контрасте с его февральским 
визитом внезапно вспыхнувшая вновь любовь омичей выглядела несколько 
сюрреалистично.  
В итоге большого сопротивления от Белоруссии "Россия-25" не встретила, а 
сибирский болельщик увидел в воротах команды Дмитрия Квартальнова четырех 
шайбы и "сухарь" от Артемия Плешкова, ставший для него третьим подряд.  
Последний и стал героем встречи. Несколько дней назад 21-летний голкипер из 
системы СКА, который в прошлое межсезонье перебрался из "Сочи", насухо 
отыграл два матча на мини-турнире в Казахстане. Сегодня же он несколько раз 
прилично подтаскивал россиян и вновь не дал пробить себя белорусам. И кому 
точно нужно напрячься и задуматься о своем будущем сейчас, так это Никите 
Серебрякову, который уже третий раз в этом турне оказался в роли бэкапа. Вы 
ведь помните, как ловко в системе "армейцев" умеют жонглировать вратарями?  

https://www.sport-express.ru/hockey/russia/reviews/rossiya-belorussiya-video-golov-
i-obzor-tovarischeskogo-matcha-6-maya-2024-2208775/ 

К заголовкам сообщений 

Чудеса от вратаря и дубль Грицюка! Сборная России выиграла 
исторический матч в Омске (Чемпионат.com, Москва, 6 мая 2024) 
Артемий Плешков сыграл уже третий матч подряд "на ноль" в рамках Большого 
тура сборной. 
Сборная "Россия 25" продолжает весеннюю серию игр - Большой тур сборной. 
На Qazaqstan Hockey Open российская команда выиграла оба матча, забросив 
семь шайб и не пропустив ни разу, и стала чемпионом турнира. Сегодня 

https://www.sport-express.ru/hockey/russia/reviews/rossiya-belorussiya-video-golov-i-obzor-tovarischeskogo-matcha-6-maya-2024-2208775/
https://www.sport-express.ru/hockey/russia/reviews/rossiya-belorussiya-video-golov-i-obzor-tovarischeskogo-matcha-6-maya-2024-2208775/


 

 

подопечным Романа Ротенберга предстояло провести матч в Омске на "Джи-
Драйв-Арене" против сборной Беларуси. Матч исторический, так как ранее 
никогда национальная российская команда не играла в этом сибирском городе. 
На последнем рубеже остался Артемий Плешков, который "засушил" Казахстан 
и Беларусь и восхитил Ротенберга: "Мы в прошлый раз проверили статистику: 
только Набоков и Шестеркин начинали в сборной России с "сухаря". А вот кто две 
подряд сыграл "на ноль" - это надо еще раз изучить историю нашего хоккея. 
Понимаем, что таких вратарей немного в истории. Поэтому продолжаем 
работать, есть что улучшить". А вот среди полевых изменений было не миновать: 
вместо Дмитрия Рашевского, Владислава Барулина и Никиты Камалова место в 
составе заняли Андрей Чивилев, Сергей Толчинский и Максим Федотов. 
Белорусы активно провели старт встречи и имели две прекрасные возможности 
прервать "сухую" серию Плешкова, но российский вратарь команду выручил, а 
уже по истечении четвертой минуты Абрамов выложил передачу на Бардакова, 
который с выгодной позиции не промахнулся. 
А еще через четыре минуты Арсений Грицюк, как в старые добрые, поднял 
болельщиков со своих мест на арене в Омске, точно бросив в ближнюю девятку. 
В конце периода мог отличиться еще один бывший форвард "Авангарда", но 
бросок из-под ноги Толчинского Снытко парировал. 
На старте второго периода Арсений Грицюк продолжил радовать местную 
публику, завершив комбинацию российской сборной при игре в большинстве. 
Далее сборная "России 25" успешно пользовалась дальней скамейкой, запирая 
надолго белорусов в зоне. Но в середине игры сборная Беларуси сделала две 
опасные вылазки на ворота Плешкова: Кузнецов попал в перекладину, а 
Михалев, дважды угрожавший воротам, наткнулся на вдохновленного 
российского вратаря. 
И самое обидное для наших соперников заключалось в том, что они вновь 
получили шайбу после отрезка, в котором они владели преимуществом. Максим 
Соркин подставил клюшку под бросок Выдренкова и отправил Снытко на 
скамейку запасных. 
Белорусский голкипер Максим Лубский, вышедший на лед еще во втором 
периоде, на старте третьего периода лишил двух верных возможностей 
увеличить счет, а Артемий Плешков продолжал нервировать оппонента своими 
спасениями. 
4:0 - итог встречи. Сборная "России 25" показывает пока что абсолютно 
безукоризненный результат - три победы с разницей шайб 11-0. А Артемий 
Плешков сыграл "на ноль" в третий раз подряд.  

https://www.championat.com/hockey/article-5540800-rossiya-25-belarus-4-0-goly-
obzor-matcha-bolshoj-tur-sbornoj-6-maya-2024-goda.html 

К заголовкам сообщений 

Дубль Грицюка и сухарь Плешкова: сборная России по хоккею разгромила 
команду Белоруссии в Омске (RT (russian.rt.com), Москва, 6 мая 2024) 
Хоккейная сборная "Россия 25" в Омске одержала уверенную победу над 
национальной командой Белоруссии в рамках Большого тура. Хозяева 
отправили в ворота соперника четыре безответные шайбы, а дубль оформил 
воспитанник "Авангарда" Арсений Грицюк. Главным героем встречи стал вратарь 
Артемий Плешков. Он не только отразил все 35 бросков в створ, но и оформил 
третий сухарь подряд. Главный тренер россиян Роман Ротенберг похвалил 
подопечных за самоотдачу и особо выделил атмосферу на заполненной до 
отказа арене. 

https://www.championat.com/hockey/article-5540800-rossiya-25-belarus-4-0-goly-obzor-matcha-bolshoj-tur-sbornoj-6-maya-2024-goda.html
https://www.championat.com/hockey/article-5540800-rossiya-25-belarus-4-0-goly-obzor-matcha-bolshoj-tur-sbornoj-6-maya-2024-goda.html


 

 

 Заняв первое место на турнире Qazaqstan Hockey Open в Астане и по разу 
обыграв хозяев и команду Белоруссии, сборная "Россия 25" вернулась на 
родину, чтобы провести еще три матча с подопечными Дмитрия Квартальнова. 
Первый из них проходил в Омске. В прошлом году тур отечественной 
национальной команды обошел город. 
Зато теперь он впервые в истории принял игру сборной. Неудивительно, что на 
новой "Джи-Драйв-Арене" буквально яблоку было негде упасть. Как и обещал 
главный тренер хозяев Роман Ротенберг, свободных кресел практически не 
осталось. Более того, по заверению посетившего встречу губернатора Омской 
области Виталия Хоценко, на матч приглашали приехать и президента 
Белоруссии Александра Лукашенко, но тот не смог найти время в своем графике. 
"У нас одна из лучших команд в России и точно самые лучшие болельщики, 
лучшая арена в стране, а то и в мире. Отдельные слова благодарности 
Владиславу Третьяку за предложение провести в Омске матч сборной. Это очень 
символично, ведь прежде на нашей земле она не играла. Омичи думали, что 
закончили сезон, но он продолжился", - обратился к зрителям губернатор. 
Поприветствовал собравшихся и руководитель ФХР Владислав Третьяк. 
"Вы же видите, здесь ни одного лишнего билетика не найти. Это важно и для 
сборной Белоруссии, и для наших молодых ребят. Тут настоящий праздник 
сегодня. Я как спортсмен знаю, насколько важно выходить на лед при полных 
трибунах, тебя захватывает эта энергия", - поделился впечатлениями Третьяк. 
В свою очередь, гости намеревались испортить праздник соперникам и взять 
реванш за унизительный разгром в Казахстане (0:6). Что касается составов, то 
Ротенберг произвел три рокировки. Свой шанс получили хоккеисты СКА Максим 
Федотов, Сергей Толчинский и Андрей Чивилев. А на последнем рубеже опять 
расположился молодой Артемий Плешков, ни разу не пропустивший в Астане. 
Белорусы начали игру достаточно смело. В первых же сменах они понеслись 
вперед и попытались застать фаворита врасплох. Отчасти это получилось - 
вратарю несколько раз пришлось вступать в игру. В одном из эпизодов он, только 
распластавшись в шпагате, не позволил нападающему затолкать шайбу в сетку. 
Однако стоило россиянам немного увеличить темп, как разница в классе стала 
заметна невооруженным взглядом. Уже на четвертой минуте счет открыл Захар 
Бардаков. Причем основную работу за него выполнил Виталий Абрамов, 
продравшийся от лицевой и выполнивший отменный прострел на дальнюю 
штангу. А на экваторе периода воспитанник местного "Авангарда" Арсений 
Грицюк застал врасплох Алексея Снытко неожиданным броском после 
выигранного Василием Глотовым вбрасывания. Более того, форвард СКА 
вполне мог оформить дубль еще до перерыва, но не реализовал выход один на 
один. 
Во втором отрезке "избиение" продолжилось. Подопечные Ротенберга стали 
действовать еще быстрее и стремились запирать оппонентов в их зоне, не 
позволяя проводить смены. Не успели хоккеисты вернуться на лед, как Грицюк в 
большинстве все же огорчил Снытко во второй раз, удачно сыграв на добивании. 
"Он и пять мог забить, значит, есть над чем работать. Я уже говорил, что нам 
нужны герои, и мы находим этих героев. Ребята выходят на новый уровень, 
бьются за страну", - порадовался за подопечного Ротенберг. 
А чуть позже Иван Выдренков вынудил вратаря капитулировать выстрелом со 
средней дистанции благодаря рикошету от Максима Соркина. Гости 
периодически организовывали собственные контрвыпады, но Плешков не желал 
прерывать сухую серию. А когда он оказывался бессилен, на помощь приходила 
фортуна. Например, Сергей Кузнецов угодил в перекладину. 



 

 

Заключительный период, по сути, превратился в пустую формальность и стал 
бенефисом голкиперов. В составе белорусов великолепно проявил себя Максим 
Лубский, заменивший Снытко сразу после четвертой пропущенной шайбы. Страж 
ворот "Гомеля" воспользовался шансом, так и не позволив огорчить себя 
отечественным звездам. Особенно запомнился выход россиян трое в одного. 
Федотов вполне мог ассистировать партнеру, но пожадничал и не сумел 
перехитрить вратаря. 
Не дал пробить себя и невероятный Плешков. Артемий продолжал действовать 
в высшей степени надежно и в общей сложности совершил 35 сейвов, продлив 
свою сухую серию до трех противостояний. Крайне любопытно, доверит ли ему 
Ротенберг место в основе и на встречу с Белоруссией в Туле 9 мая или все же 
выпустит Никиту Серебрякова. К слову, действия Плешкова отметил сам 
Третьяк. 
"Прекрасно играет, уверенно. Два матча, которые он провел в Астане, показали, 
что он в прекрасной форме. Молодец. Дай бог ему удачи, мы видим неплохие 
задатки у этого молодого парня", - похвалил его легендарный вратарь. 
Ротенберг же в качестве одной из причин успеха Плешкова назвал 
самоотверженность партнеров, которые отрабатывают в обороне и выполняют 
задание тренерского штаба. 
"Он именно играет, а не стоит, и творит все возможное, чтобы не пропустить 
вообще. Но стоит отметить и действия в защите, ребята возвращаются, 
помогают и делают все возможное, чтобы голкипер видел броски. А если он их 
видит, забить ему невозможно. Каждый делает свою работу: и защитники, и 
нападающие, и вратарь", - подчеркнул специалист. 
Сам 21-летний Плешков признался, что старается просто выполнять свою работу 
и не задумывается о рекордах. 
"Если не буду думать об этом, будет гораздо проще. Стараюсь не зацикливаться 
на таких вещах. Главное - побеждать. Ребята старались мне помогать, я видел 
практически все броски. Парни играют умно, с головой, спасибо им за помощь. 
Рад, что смог установить достижение, но это не главное. Конечно, я не ожидал, 
что буду играть все три матча: после сборов в Новогорске мне только сказали, 
что начну серию. Потом дали две игры. С перелетами тяжело 
восстанавливаться, но стараюсь справляться", - заявил Плешков. 
Главное, отечественная команда удачно начала домашнюю серию, а в рамках 
майского Большого тура одержала третью победу подряд с общим счетом 11:0. 
Ротенберг же отдельно выделил атмосферу на трибунах. 
"Хотел бы отметить энергетику на арене. До слез, как люди болеют, 
непередаваемое ощущение. На клубном уровне такого не может быть, только на 
уровне сборной включаются подобные эмоции. Все бились на пределе и хотели 
проявить лучшие качества. Для каждого мечта - выступать за национальную 
команду. В преддверии инаугурации президента РФ нам важно было победить. 
В то же время, самое важное - следующий матч 9 мая. Надо обязательно брать 
верх в этой игре", - подвел итоги специалист. 
Дубль Грицюка и сухарь Плешкова: сборная России по хоккею разгромила 
команду Белоруссии в Омске 

https://russian.rt.com/sport/article/1309163-hokkei-rossiya-belorussiya-gricyuk-
pleshkov 

К заголовкам сообщений 

Плешков заходит на рекорд! Вратарь сборной России в третий раз подряд 
не пропустил ни одной шайбы (Allhockey (allhockey.ru), Москва, 6 мая 2024) 

https://russian.rt.com/sport/article/1309163-hokkei-rossiya-belorussiya-gricyuk-pleshkov
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В сборной "Россия 25" зреет исторический рекорд. Третий матч Большого тура 
подарил победу над белорусами со счетом 4:0. 
Дубль Грицюка и "сухарь" Плешкова помогли "России 25" обыграть Беларусь в 
Омске 
Сборная России приехала в Омск. Событие такого масштаба не могло остаться 
незамеченным в городе на берегах Иртыша. Утром довелось пообщаться с 
сотрудниками "Авангарда", которые рассказали любопытную деталь: по 
состоянию на 11 часов 6 мая в свободной продаже оставалось лишь 800 билетов. 
Сами понимаете, что они за оставшиеся до игры несколько часов разлетелись 
как горячие пирожки. 
Публику в Омске к хоккею подогревать не нужно - она и так всегда заряжена на 
этот вид спорта. В городе я не заметил никакой наружной рекламы приезда 
"России 25" и ее матча с Беларусью (возможно, просто не там проходил). Тем не 
менее, на трибунах "G-Drive Арены" был биток. И ведь было на что посмотреть 
этим людям! Пусть в матче не сыграл Михаил Гуляев из "Авангарда", но зато на 
родную землю в свитере сборной вернулся Арсений Грицюк. Перед матчем мы с 
коллегами и местным таксистом рассуждали о том, как его встретят омские 
болельщики. Все-таки он не лучшим образом уходил из клуба в прошлом году. 
Справедливости ради, встретили Арсения хорошо, без свиста. А когда он забил 
второй гол команды, трибуны и вовсе устроили ему овацию. Сыграл и Сергей 
Толчинский, являвшийся совсем недавно одним из ключевых игроков 
"Авангарда". А, и еще Артемий Плешков вышел на лед после двух "сухарей" 
подряд в Казахстане. Очевидно, он пошел за третьим. 
Вряд ли вы, дорогие друзья, нуждаетесь в подробном описании событий, 
происходивших на площадке. Во-первых, все можно посмотреть в хайлайтах, а 
во-вторых, говорить о реально серьезном уровне хоккея сейчас, через месяц 
после того, как сезон для парней был закончен, глупо. Прежде всего, эти матчи 
нужны болельщикам, которые ранее никогда не видели сборную своими глазами. 
И тем не менее, скажем свои пару слов по игре. Началась она не лучшим 
образом для нашего вратаря Плешкова, который попал под раздачу в 
столкновении с Данилой Галенюком. Благо, все для него обошлось. 
А дальше началось то, ради чего все и собрались: голы сборной России. В 
первом периоде счет открыл Захар Бардаков.  
Грицюк, о котором мы уже говорили выше, оформил дубль. На его счету второй 
и третий голы "России 25".  
А в середине второго периода тень интриги в игре уничтожил гол Ивана 
Выдренкова. Защитник СКА точно бросил из-за круга вбрасывания. 
Но главный герой игры - не Выдренков. И даже не Грицюк, который оформил 
дубль и был признан организаторами лучшим игроком матча. Главный герой - 
простой парень, вратарь Артемий Плешков. Он оформил третий подряд "сухарь" 
в составе сборной. Рекордсменом в данном показателе является нынешний 
президент ФХР Владислав Третьяк. Ничего так конкурент, не правда ли? И ведь 
вполне вероятно, что в Туле, 9 мая, он сравняется с этим великим движением. 
Уже хотя бы ради этого стоило проводить Большой тур сборной "России 25". 

https://allhockey.ru/article/show/517071-
Pleshkov_zahodit_na_rekord_Vratar_sbornoj_Rossii_v_tretij_raz_podryad_ne_propu
stil_ni_odnoj_shajby 

К заголовкам сообщений 

Сборная "Россия 25" одержала третью сухую победу в рамках "Большого 
тура" (Российская газета (rg.ru), Москва, 6 мая 2024) 

https://allhockey.ru/article/show/517071-Pleshkov_zahodit_na_rekord_Vratar_sbornoj_Rossii_v_tretij_raz_podryad_ne_propustil_ni_odnoj_shajby
https://allhockey.ru/article/show/517071-Pleshkov_zahodit_na_rekord_Vratar_sbornoj_Rossii_v_tretij_raz_podryad_ne_propustil_ni_odnoj_shajby
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Сборная "Россия 25" в Омске переиграла команду Беларуси - 4:0. Вратарь 
Артемий Плешков третью игру подряд оставляет свои ворота в 
неприкосновенности. 
"Большой Тур" хоккейной сборной России переехал в Сибирь. После двух побед 
в Казахстане команда провела матч в Омске. Президент ФХР Владислав Третьяк 
на протяжении трех последних сезонов постоянно подчеркивает, что 
организация международных матчей в различных хоккейных регионах страны 
является одним из приоритетов деятельности федерации. 
Стоит отметить, что уже третий год подряд сборная России выезжает в города, 
в которых никогда ранее не выступала. В 2022-м матч с участием нашей 
национальной команды впервые увидела Тула, в 2023-м - Челябинск и 
Красноярск. Нынешней весной наступила очередь Омска - города, где 
базируется один из самых титулованных клубов чемпионата страны, а также 
функционирует одна из новейших хоккейных арен России. 
Ледовый дворец на 12 тысяч зрителей появился в Омске благодаря поддержке 
Федерации хоккея России. Именно усилия высшего руководства ФХР помогли 
проекту получить финансирование, без которого возведение столь 
вместительного и современного дворца было бы невозможным. 
"Несколько лет назад наша страна получила право провести чемпионат мира 
среди молодежных команд. Сначала городом-хозяином этого турнира был 
заявлен только Новосибирск. Но потом по многочисленным просьбам из Омска 
ФХР не просто сделала его городом-соорганизатором, но и поддержала проект 
строительства новой арены. Я обратился к Дмитрию Медведеву, который тогда 
занимал пост премьер-министра. И он положительно отреагировал на мою 
просьбу о федеральной поддержке. Было выделено финансирование в размере 
нескольких миллиардов рублей", - специально для "РГ" рассказал Владислав 
Третьяк. 
В итоге первым международным матчем взрослых сборных стала встреча 
команд России и Беларуси в рамках "Большого Тура". Билеты были раскуплены 
в рекордно короткие сроки и закончились за несколько дней до игры. Еще до 
стартового вбрасывания было очевидно, что на матче соберется аншлаг. Так и 
случилось. 12 011 зрителей при официальной вместимости в 12 тысяч. 
"Очень важно не только то, что удалось построить и запустить такой прекрасный 
дворец. Но и то, что в Омске великолепно приняли нашу сборную. Во время 
матча я сидел и радовался как ребенок - такая заводная атмосфера, полные 
трибуны, счастливые лица болельщиков! Не уступает лучшим аренам Канады. 
На игре Россия - Беларусь мы увидели настоящий праздник", - сказал после 
окончания встречи Третьяк. 
А губернатор Омской области Виталий Хоценко поблагодарил ФХР за то, что у 
Омска появилась возможность вживую увидеть матч сборной России. "Мы очень 
любим хоккей. И были счастливы, когда услышали от Владислава Третьяка 
предложение сыграть в нашем городе. Конечно, тут же поддержали эту 
инициативу - и сделали отличный подарок всем жителям региона, продлив 
хоккейный сезон до мая", - сказал глава региона. 
Конечно, большим вкладом в праздничную атмосферу стала и зрелищная игра в 
исполнении обеих команд. Сборные России и Беларуси играли в творческий 
атакующий хоккей, с явным акцентом на созидание. Высокие скорости, 
серьезный уровень спортивной борьбы и комбинационные действия не давали 
трибунам заскучать ни на секунду. 
К радости болевших за хозяев арены, российская команда реализовала свое 
преимущество в хоккейном мастерстве - создав больше голевых моментов и 
забивая после красивых ледовых комбинаций. 



 

 

Дублем отметился прекрасно знакомый Омску нападающий Арсений Грицюк - 
этот хоккеист сборной России вышел на звездный уровень именно в годы 
выступлений за местный "Авангард". 
В третьем периоде белорусам удалось выровнять игру, не допустив разгрома. 
Однако победа сборной России все равно оказалась уверенной - 4:0. 
Одним из главных героев стал 21-летний вратарь нашей команды Артемий 
Плешков. Он установил абсолютный рекорд продолжительности сухой серии в 
дебютных матчах за сборную России. После двух побед в Астане (1:0 с 
Казахстаном, 6:0 с Беларусью), сухая игра в Омске стала для него третьей 
подряд. Предыдущее достижение принадлежало Евгению Набокову - 
дебютировав за сборную на Олимпиаде в Турине, голкипер выдал два сухих 
матча, а в третьем пропустил на 8-й минуте. Сухая серия Набокова составила 
128 минут. У Плешкова насчитывает уже 180 минут и продолжается.  

https://rg.ru/2024/05/06/sbornaia-rossiia-25-oderzhala-tretiu-suhuiu-pobedu-v-
ramkah-bolshogo-tura.html 

К заголовкам сообщений 

"Атмосфера лучше, чем в Канаде". В Омске Ротенберга растрогали до 
слез (Sports.ru/tribuna, Москва, 6 мая 2024) 
Репортаж Егора Бульчука.  
"Россия 25" победила сборную Беларуси (4:0). Матч прошел в Омске при 
аншлаге - 12 011 зрителей. Внимание объяснимо: сборная впервые приехала в 
родной город "Авангарда".  
На раскатке Ротенберг обстучал клюшкой стекла омской арены 
В полдень российская команда провела 20-минутную раскатку. Экс-игроки 
"Авангарда" Сергей Толчинский и Арсений Грицюк, а также несколько их 
партнеров вышли в первой группе и пробыли на льду чуть дольше.  
Когда подтянулись остальные, настроение осталось рабочим. Участники 
процесса почти не общались друг с другом. Главный тренер Роман Ротенберг 
свистел в свисток, обозначая старт и финиш упражнений. Четыре раза за 
тренировку он подал этот сигнал другим способом - постучал клюшкой по стеклу.  
Регулярный диалог шел только между вратарями и их тренерами - Юрием 
Ключниковым и Максимом Соколовым. А всего на льду было 8 тренеров - 
немногим меньше, чем хоккеистов.  
Соколов, звезда чемпионского "Авангарда"-2004, вместе с Никитой 
Серебряковым покинули лед последними. За пару минут до них ушел Ротенберг. 
Прежде он сам недолго повозился с шайбой.  
Задний фон на скамейке запасных, через которую Ротенберг ушел в раздевалку, 
обклеили баннером с множественными надписями "Красная машина". Но в 
остальном внутреннее убранство арены почти не изменилось после плей-офф 
КХЛ. Разве что в фан-шопах обустроили уголки с атрибутикой сборной.  
"Мне тренер наш не нравится - у него никаких результатов в КХЛ". За кого болели 
омичи 
Яснее отличия прослеживались во внешнем виде посетителей. Болельщиков в 
экипировке сборной пришло немало; среди них выделялись несколько человек в 
потертых джерси сборной с фамилиями легенд "Авангарда" - Антона Курьянова 
и Александра Пережогина. Но - что дешевле, а потому естественнее - чаще 
встречались шарфики, кепки и флаги.  
Зрителей в форме омского клуба было больше. Один из них признался, что 
болеет за белорусов. "Мне тренер наш не нравится. Потому что у него никаких 
результатов в КХЛ нет. Тем более - состав: где наши омичи? Трое было в 
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расширенном, а сейчас никого. Будем за Мартынова [нападающий "Авангарда"] 
болеть - он за Беларусь".  
В расширенном составе "России 25" числились трое партнеров Мартынова - 
защитники Шарипзянов, Чистяков и Гуляев, но к играм не осталось ни одного. На 
пресс-конференции Ротенберг объяснил отсутствие игроков травмами.  
Другая группа болельщиков - за матчами "Авангарда" они постоянно следят с 
фанатки - нашла выход и болела в первую очередь за бывших игроков омского 
клуба. "Мы за Россию! Наши бывшие люди там до сих пор есть", - сказала 
женщина, поглаживая фото Сергея Толчинского на футболке.  
"Какая нам разница - СКА или не СКА. Россия - она и в Африке Россия, - добавила 
ее подруга. - Для нас матчи сборной имеют особое значение. И неважно - кто 
там".  
Пожалуй, самый необычный человек на стадионе - девушка в джерси "Сибири":  
- Только не говорите, что вы специально приехали из Новосибирска... - Так и есть. 
Конечно, мы в первую очередь поддерживаем Максима Сушко [нападающий 
"Сибири" и сборной Беларуси], но мы все-таки патриоты своей страны - мы за 
Россию. Сам статус - сборной России - это очень важно.  
- Как чувствует себя болельщик команды, которую возглавляет Роман 
Ротенберг? - Без комментариев (смеется). Ну надавили на больное! Мы безумно 
рады, что в плей-офф им [СКА] показали, что они не самые сильные.  
Третьяк радовался как ребенок 
В чаше стадиона - обстановка интересной, но все же товарищеской игры. С одной 
стороны, трибуны заполнили на 100%; с другой - они были гораздо тише, чем в 
присутствии родной команды. Стадион постоянно замолкал и не оживлялся, пока 
не слышал импульсов от фанатки. Ее представители не в полном составе 
сменили джерси "Авангарда" на ярко красные футболки, но на гимне во весь 
сектор растянули триколор.  
Первый бурный и всеобщий позыв - реакция на гол Арсения Грицюка. В феврале 
он забил в Омске за СКА - и был беспощадно освистан. А перед игрой с 
белорусами надеялся на более теплый прием - и не обманулся.  
Возможно, общественное внимание усыпила предматчевая шоу-программа. 
Диктор с гордостью заявил, что за время отстранения Россия победила Беларусь 
в 8 из 10 матчей. Затем пришедшим рассказали историю команды "Россия 25", 
проиллюстрировав нарезкой голов на медиакубе.  
Торжественные речи тоже не способствовали качественному разогреву. К арене 
обратились сразу трое: губернатор Омской области Виталий Хоценко, президент 
ФХР Владислав Третьяк и его белорусский коллега Александр Богданович. 
Тирада растянулась на 6 минут. Первый ярус, ожидая не прозу, а поэзию (гимнов) 
встал - так и прослушал монологи.  
Весь матч в этом положении провел единственный белорусский островок на 
арене - ложа с официальной делегацией.  
Даже после четвертой пропущенной шайбы гости из ложи не слишком 
расстроились. Степень их печали соответствовала степени радости хозяев. Фан-
сектор настойчиво пытался создать волну, но дальше чем на два сектора она не 
распространилась.  
Третьяк все равно был доволен. "Я сейчас сижу и как ребенок радуюсь, - 
поделился он с журналистами в перерыве. - То, что я сегодня вижу, раньше 
видел только в Канаде".  
Не все выдержали накал такого противостояния. На последних минутах зрители 
стали расходиться, пока в паузах раз за разом крутили одну и ту же песню: 
"Россия - от Волги и до Енисея" группы ЛЮБЭ.  



 

 

Они не услышали, как после финальной сирены диктор еще раз представил все 
титулы Хоценко, Третьяка и Богдановича. Чиновники вручили призы лучшим 
игрокам матча.  
Ротенберг начал пресс-конференцию с благодарности болельщикам - отметил 
особую энергетику. "Честно - до слез как люди болеют, непередаваемое 
ощущение. Такого на клубном уровне не может быть, только на уровне сборной 
могут быть такие эмоции".  
Без негатива тренер не обошелся: "Сегодняшняя атмосфера - лучше, чем в 
Канаде, потому что люди душой болеют. Лучше, чем на МЧМ - я там был. Лучше, 
чем на Кубке мира - мы были в Торонто в 2016-м".  
Следующий "привет" заграницу Ротенберг передал так: "Поверьте мне, наши 
"друзья", которые нас не пускают на чемпионаты мира и Олимпиаду, смотрят 
наши матчи. И мы должны делом доказать, что мы достойны играть на этих 
турнирах".  
При этом тренер связал победу с политикой. "В преддверии инаугурации 
президента нам важно было победить".  

https://www.sports.ru/tribuna/blogs/shaibublog/3239980.html 

К заголовкам сообщений 
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Заварухину предложили возглавить "Челмет" из ВХЛ. Команда заняла 18-
е место в этом сезоне (Sports.ru, Москва, 6 мая 2024) 
Алексею Заварухину предложили возглавить фарм-клуб "Трактора" в ВХЛ.  
Ранее, что новым главным тренером челябинской команды назначен канадец 
Бенуа Гру. 
Алексей Заварухин получил предложение остаться в системе клуба и возглавить 
"Челмет" из Olimpbet ВХЛ, сообщил генеральный менеджер "Трактора" Алексей 
Волков. 
Под руководством 43-летнего специалиста "Трактор" дошел до полуфинала 
Кубка Гагарина, где проиграл серию "Локомотиву" со счетом 0-4. 
"Челмет" занял 18-е место из 29 команд и не вышел в плей-офф.  

https://www.sports.ru/hockey/1116047618-traktor-predlozhil-zavaruxinu-vozglavit-
chelmet-iz-vxl.html 

К заголовкам сообщений 

Панарин - 16-й россиянин в истории НХЛ с 50+ очками в плей-офф 
(Allhockey (allhockey.ru), Москва, 6 мая 2024) 
Артемий Панарин - 16-й россиянин в истории НХЛ с 50+ очками в плей-офф. 
Форвард "Рейнджерс" забросил победную шайбу в первом матче серии второго 
раунда Кубка Стэнли с "Каролиной" (4:3, 2-1). В активе 32-летнего россиянина 
стало 4 (3+1) очка в 5 играх в текущем плей-офф. Всего в Кубке Стэнли - 50 
(19+31) баллов в 62 играх при полезности "-16".  
В топ-15 лучших российских бомбардиров плей-офф НХЛ входят Евгений 
Малкин (Питтсбург, 180 в 177), Сергей Федоров (176 в 183), Никита Кучеров 
(Тампа, 167 в 147), Александр Овечкин (Вашингтон, 141 в 151), Сергей Зубов (117 
в 164), Павел Дацюк (113 в 157), Алексей Ковалев (100 в 123), Игорь Ларионов 
(97 в 150), Сергей Гончар (90 в 141), Александр Могильный (86 в 124), Вячеслав 
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Козлов (79 в 118), Евгений Кузнецов (Каролина, 71 в 93), Павел Буре (70 в 64), 
Владимир Тарасенко (Флорида, 67 в 102), Валерий Каменский (60 в 66). 

https://allhockey.ru/news/show/517004-
Panarin_16_j_rossiyanin_v_istorii_NHL_s_50_ochkami_v_plej_off 

К заголовкам сообщений 

Панарин повторил рекорд Ягра в "Рейнджерс" по очкам за сезон (Forbes 
(forbes.ru), Москва, 6 мая 2024) 
Нападающий "Нью-Йорк Рейнджерс" Артемий Панарин набрал 124 (52+72) очка 
в 87 играх сезона в Национальной хоккейной лиге (НХЛ). Россиянин повторил 
клубный рекорд по очкам за сезон с учетом плей-офф, установленный Яромиром 
Ягром в сезоне-2005/06  
В ночь на 6 мая "Нью-Йорк Рейнджерс" дома со счетом 4:3 обыграл "Каролину" 
в первом матче второго раунда плей-офф Национальной хоккейной лиги (НХЛ). 
Панарин забросил победную шайбу, теперь на его счету 124 (52+72) очка в 87 
играх текущего сезона. Он повторил рекорд "Рейнджерс" по очкам за сезон с 
учетом плей-офф, установленный Яромиром Ягром в сезоне-2005/06 (124 очка в 
85 играх).  
Всего в пяти играх в текущем плей-офф Панарин набрал 4 (3+1) очка. Всего на 
его счету 50 (19+31) очков в 62 играх Кубка Стэнли в карьере при показателе 
полезности "минус 16". Таким образом, Панарин вышел на 16-е место среди 
россиян в истории НХЛ с 50+ очками в плей-офф.  
Панарину 32 года, он перешел в "Рейнджерс" в 2019 году, заключив семилетний 
контракт на $81,5 млн, что сделало его одним из самых высокооплачиваемых в 
НХЛ среди россиян. По итогам прошлого сезона Панарин стал лучшим 
бомбардиром своей команды, набрав 92 (29 шайб + 63 передачи) очка в 82 
матчах. Ранее в НХЛ Панарин выступал за "Коламбус" (2017-2019) и "Чикаго" 
(2015-2017). По итогам сезона-2015/16 он стал обладателем "Колдер Трофи" 
(приз лучшему новичку по итогам регулярного чемпионата НХЛ), набрав 77 
(30+47) очков в 80 матчах.  
В Континентальной хоккейной лиге (КХЛ) Панарин играл за "Витязь" (2008-2012 
и 2012-2013), казанский "Ак Барс" (2012) и петербургский СКА (2013-2015), с 
которым в 2015 году стал обладателем Кубка Гагарина. За сборную России 
провел 33 матча, набрав 44 (16+28) очка. Панарин является победителем 
молодежного чемпионата мира, серебряным и двукратным бронзовым призером 
взрослых мировых первенств. 
"Рейнджерс" стали победителями регулярного чемпионата НХЛ в этом сезоне. В 
первом раунде плей-офф команда со счетом 4-0 в серии обыграла "Вашингтон". 
Во втором раунде "Рейнджерс" повел в серии с "Каролиной" со счетом 1-0. 
Вторая игра пройдет в Нью-Йорке 7 мая.  
Розыгрыш Кубка Стэнли стартовал в ночь на 21 апреля и закончится не позднее 
24 июня. Действующим обладателем Кубка Стэнли является "Вегас".  

https://www.forbes.ru/sport/511861-panarin-povtoril-rekord-agra-v-rejndzers-po-
ockam-za-sezon 

К заголовкам сообщений 

16 россиян продолжают борьбу за Кубок Стэнли! А Ничушкин - лучший 
снайпер этого плей-офф (Чемпионат.com, Москва, 6 мая 2024) 
Только в двух клубах из оставшихся восьми нет представителей России. 
Победа "Далласа" над "Вегасом" в седьмом матче ознаменовала конец первого 
раунда плей-офф НХЛ. Борьбу за Кубок Стэнли продолжают восемь команд, в 
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составе которых выступают 16 россиян. Рассказываем, как для них складывается 
плей-офф. 
Артемий Панарин, Игорь Шестеркин ("Нью-Йорк Рейнджерс") 
Регулярный сезон сложился для Шестеркина неровно, но его концовку Игорь 
провел ударно и в первом раунде тоже продемонстрировал уровень, который два 
года назад принес ему "Везина Трофи". "Вашингтон" угрожал его воротам не так 
часто, но, когда делал это, Игорь был надежен и делал нужные сейвы в нужное 
время. 
У Панарина тоже все складывается как нельзя лучше. Лучший сезон в карьере 
он подкрепляет вдохновенным выступлением в плей-офф - оба его гола в первом 
раунде стали победными. И, раз уж "Рейнджерс" успели начать серию с 
"Каролиной", скажем, что и в первом матче второго раунда решающая шайба 
тоже на счету Артемия. 
Петр Кочетков, Дмитрий Орлов, Андрей Свечников, Евгений Кузнецов ("Каролина 
Харрикейнз") 
Кочетков в этом плей-офф в игру пока не вступал - "Каролина" ставит на намного 
более опытного Фредерика Андерсена. Дмитрий Орлов успел отметиться своим 
первым голом в плей-офф за шесть лет - с тех пор как выигрывал Кубок Стэнли 
еще с "Вашингтоном"! 
А Евгений Кузнецов, который не слишком ярко играл после обмена в дедлайн, с 
наступлением кубковой весны начал выходить на заданную мощность. Он хорош 
на вбрасываниях и набрал 4 (2+2) очка в пяти матчах с "Айлендерс". А ведь 
играет Евгений в среднем по 11 с половиной минут за матч, но использует это 
время максимально полезно. Еще у него в первом раунде была фантастическая 
реализация бросков - значит, надо почаще бросать! 
Сергей Бобровский, Дмитрий Куликов, Владимир Тарасенко ("Флорида Пантерз") 
Позади только первый раунд, а Бобровский уже сделал лучший сейв этого плей-
офф (а кто-то считает, что и столетия). Действительно, его спасение во втором 
матче с "Тампой" - это что-то из разряда фантастики. Сергей вчистую выиграл 
вратарскую дуэль у Андрея Василевского и тащил в каждом матче, хотя 
статистика (КН 2,78, 89,6% ОБ) этого не отражает. 
Дмитрий Куликов в первом раунде очков не набрал, но отметился несколькими 
внушительными силовыми и вообще, свои прямые обязанности выполняет 
отлично. Владимир Тарасенко отпраздновал юбилей - 100 матчей за карьеру в 
плей-офф НХЛ, а до этого стал третьим среди действующих игроков после 
Александра Овечкина и Натана Маккиннона, который смог забить не менее 45 
голов в плей-офф менее чем за 100 матчей. 
Евгений Дадонов ("Даллас Старз") 
"Старый конь борозды не испортит", - подумал перед стартом плей-офф главный 
тренер "Далласа" Питер Дебур и, хотя у его команды достаточная глубина 
состава, сделал ставку на Евгения Дадонова. 35-летний нападающий не подвел 
и стал одним из ключевых игроков в серии с действующим чемпионом "Вегасом". 
Пусть он и набрал всего 3 (2+1) очка за семь матчей, каждое из них было очень 
важно. 
Никита Задоров, Илья Михеев ("Ванкувер Кэнакс") 
Задоров - один из самых опытных игроков "Ванкувера" в плей-офф, и он стал 
одним из лучших в серии с "Нэшвиллом". Рик Токкет использует его по 
максимуму - Никита проводит на льду почти 20 с половиной минут за матч, 
раздает сокрушительные хиты направо и налево и забивает! С двумя шайбами 
и одной передачей в шести матчах прямо сейчас он пятый бомбардир команды 
и второй снайпер среди защитников в НХЛ! 
Никита Задоров 



 

 

Михеев, наоборот, пока что проводит плей-офф скромно - очков в первом раунде 
он не набирал, полезность у него "-2", хотя он выходит в первом звене. Василий 
Подколзин заканчивал регулярку в основе, но на плей-офф его отправили в АХЛ. 
Александр Георгиев, Яков Тренин, Валерий Ничушкин, Николай Коваленко 
("Колорадо Эвеланш") 
Александр Георгиев кошмарно начал первый раунд, пропустив целых семь шайб 
от "Виннипега", но это не выбило его из колеи. Больше он не проваливался и 
выиграл четыре матча подряд, обеспечив выход "Колорадо" во второй раунд. 
Валерий Ничушкин прямо сейчас - лучший снайпер этого плей-офф! В первом 
раунде нападающий оформил свой первый хет-трик в карьере, а в общей 
сложности настрелял семь шайб. "Очевидно, что сейчас он - локомотив, который 
ведет всех за собой", - отметил защитник Кейл Макар. 
Ничушкин уже повторил рекорд "Колорадо" по голам в одной серии и российский 
рекорд по продолжительности голевой серии в плей-офф. Если забьет в первом 
матче с "Далласом", то опередит Александра Могильного, с которым сейчас 
делит это достижение. 
В плей-офф состоялся дебют в НХЛ Николая Коваленко, который отправился 
покорять Америку после окончания сезона в "Торпедо". Нападающий провел два 
матча и заслужил положительные отзывы, хотя понятно, что он пока только 
осваивается.  

https://www.championat.com/hockey/article-5540196-vse-rossijskie-igroki-vo-vtorom-
raunde-plej-off-nhl-2024-nichushkin-luchshij-snajper-ligi-bobrovskij-sovershil-sejv-
veka.html 

К заголовкам сообщений 

Хоккейный тренер Брылин: ситуация с секс-скандалом шокировала "Нью-
Джерси" - Интервью ТАСС (ТАСС, Москва, 6 мая 2024) 
Ассистент главного тренера клуба НХЛ подвел итоги выступления команды в 
регулярном чемпионате и рассказал об ожиданиях на следующий сезон 
Ассистент главного тренера "Нью-Джерси" россиянин Сергей Брылин продлил 
контракт с клубом Национальной хоккейной лиги еще на год. В интервью ТАСС 
он рассказал, что его могли уволить по ходу сезона из-за слабых результатов, о 
том, почему он был недоволен поведением зрителей на домашней арене в 
закончившемся для команды сезоне, и как ситуация с замешанными в 
сексуальном скандале бывшими хоккеистами молодежной сборной Канады 
повлияла на клуб.  
 - Год назад "Нью-Джерси" впервые с 2018 года сумел выйти в плей-офф НХЛ и 
обыграл в первом раунде "Рейнджерс". Наверняка все ожидали, что команда в 
этом сезоне как минимум повторит этот результат?  
 - Да, мы настраивались, что продолжим идти вперед. Я помню, летом все 
говорили, что мы обязательно попадем в плей-офф, что готовы сделать 
следующий шаг. Может, это где-то сыграло с нами злую шутку. Если 
анализировать, что случилось, мы потеряли лицо как быстрая, атакующая, 
агрессивная команда. Причины этому разные, но я не буду о них говорить. 
Конечно, это стандартная отговорка, но когда у тебя твои основные игроки 
выбывают из состава, то начинаются проблемы. Мы потеряли ведущего 
защитника Дуги Хэмилтона, Джек Хьюз играл травмированным, Нико Хишир, 
Тимо Майер пропускали игры. Все это сложилось, и поэтому такой результат.  
Достоинством того же Хэмилтона является доставка шайбы до ворот, он здорово 
бросает, подключается к атаке, и в большинстве его бросков нам не хватало. 
Начали мы сезон очень хорошо, большинство работало, и, конечно, когда в твоих 
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спецбригадах играют 20-летние защитники на синей линии, тяжело было ждать 
стабильности. Ясно, что пройти чемпионат на уровне реализации большинства 
в 25-30% очень тяжело. Это "Эдмонтон" и "Тампа" могут так сделать, а нам это 
не удалось.  
 - После успешного прошлого сезона могла ли команду подвести 
самоуверенность?  
 - Я не знаю, как игроки, но мы, тренеры, достаточно трезво смотрели на то, что 
произошло в прошлом году. Мы неровно прошли чемпионат, у нас в марте была 
еще возможность зацепиться за плей-офф. Думаю, что нас и в прошлом году где-
то не так серьезно воспринимали. В этом сезоне было видно, что соперники 
подстраивались под нашу игру, пытались навязать несвойственный нам хоккей, 
старались не давать нам атаковать с ходу. Понятно, что другие команды смотрят 
на нас, находят сильные и слабые стороны.  
В прошлом году было очень много матчей, которые мы выигрывали за счет того, 
что в концовке находили возможность сравнять счет или победить в третьем 
периоде. Мы переводили игру в овертайм и выигрывали. А в этом году как раз 
наоборот: количество побед в основное время у нас было большим и даже 
больше, чем у ряда команд, попавших в плей-офф. А как раз очков, которые мы 
набирали в овертайме, нам и не хватило. Как и очков за победы в основное 
время.  
 - Как зрители на матчах "Нью-Джерси" реагировали на неудачи, особенно когда 
стало ясно, что команда не попадает в плей-офф?  
 - Они тоже слышат, что об этом говорят по телевизору, радио, читают те же 
статьи. Понятное дело, что у них были свои ожидания, что мы сделаем в этом 
году еще один шаг вперед. Люди реагируют очень эмоционально, и хотелось, 
чтобы таких реакций было меньше. Есть те, кто трезво смотрят на ситуацию и 
трезво ее оценивают. Два года назад скандировали: "Увольте Линди" (главный 
тренер "Нью-Джерси" Линди Рафф, уволенный в начале марта - прим. ТАСС), 
потом в этом году опять это началось. Было не очень приятно наблюдать и 
слышать такое.  
 - В ходе сезона вы потеряли также защитника Кэла Фута и центрального 
нападающего Майкла Маклауда. Им и еще нескольким игрокам, выступавшим в 
2018 году за молодежную сборную Канады, были предъявлены обвинения по 
уголовному делу в изнасиловании девушки и запрещено играть до завершения 
расследования (оно еще продолжается - прим. ТАСС). О Маклауде говорили, что 
у него был неплохой показатель по вбрасываниям.  
 - Да, их потеря нанесла нам огромный урон. Тот же Майкл был мотором нашей 
команды. Когда мы его потеряли, он вообще по вбрасываниям шел на первом 
месте в лиге. Ребята его любят в команде, и, как мне кажется, этот сезон был 
для него лучшим за всю карьеру. Поэтому обидно, что так получилось.  
Последние два года ходили слухи, что их могли отстранить. У нас была надежда, 
что все обойдется. Но когда это случилось, это было шоком не только для 
тренеров, но и для многих ребят в команде, и повлияло на атмосферу в 
коллективе. Я знаю, у Майкла было в команде много близких друзей, и для них 
это стало серьезным ударом - они были разочарованы и расстроены этим 
обстоятельством. Думаю, что это тоже повлияло на игру команды и 
индивидуально на хоккеистов. Нам не хватило энергии Маклауда, напористости, 
наглости, самоотверженной игры.  
 - В 2021 году из-за скандала 11-летнй давности ушел в отставку тренер 
"Флориды" Джоэль Кенневилль (был обвинен в том, что вместе с менеджментом 
"Чикаго" пытался замять дело о насилии видеотренера в отношении одного из 



 

 

игроков команды - прим. ТАСС). Можно ли говорить, что ситуация, когда 
поднимаются обстоятельства давних событий, свойственна для Америки?  
 - Не знаю, как это комментировать. Вы же видите, даже с бывшим президентом 
США возникают подобные ситуации. Сейчас такой тренд, что даже те дела и 
расследования, которые были закрыты, под каким-то влиянием и давлением со 
стороны общественности открываются. И если начинают расследовать их снова, 
то находят какие-то данные, свидетельства.  
 - Ваш защитник Люк Хьюз вошел в финальную тройку претендентов на звание 
лучшего новичка сезона. Были ли вы удивлены этому?  
 - Нет, для новичка он провел очень хороший сезон. Парень суперталантливый, 
с великолепным катанием, не боится играть с шайбой, принимать отличные 
решения. Как и у всех молодых игроков, особенно защитников, заточенных на 
атаку, у него есть над чем работать. Но он играл в сезоне против первых звеньев, 
топовых игроков соперника и в целом заслужил эту номинацию.  
 - Почему ни одного шанса сыграть в сезоне не получил перешедший в "Нью-
Джерси" в прошлом году защитник Даниил Мисюль, который всего лишь раз 
вызывался из фарм-клуба в основную команду?  
 - Не берусь ответить на этот вопрос, это решают генеральный менеджер, 
главный тренер. Не могу сказать, как он играл в фарм-клубе. Слышал, что 
отзывы о нем были положительные, а по тренировкам тяжело определить его 
состояние. Когда его вызвали в основу, мы были на выезде, а в сезоне при 
обилии игр тренировки очень короткие. Надо его смотреть в игре, только тогда 
видны перспективы.  
 - В январе, когда вам исполнилось 50 лет, вы сказали, что в тренерской 
профессии подошли к такой точке, когда нужно делать следующий шаг. Недавно 
вы продлили контракт с "Нью-Джерси" еще на год в качестве ассистента главного 
тренера. Возможно ли, что через год вы придете к тому, что нужно будет сделать 
шаг к самостоятельной работе?  
 - Думаю, да, приду к этому. Но опять же никто не знает, что там в будущем. Вы 
же видите, как тяжело предугадать, как все меняется. Когда время придет, то 
буду принимать такие решения.  
 - Связывались ли с вами за два последних месяца клубы Континентальной 
хоккейной лиги? Было бы вам интересно в ближайшем будущем рассмотреть 
предложения даже не от ведущих клубов КХЛ?  
 - Со мной не связывались. Сейчас об этом будет неправильно говорить. Я 
продлил контракт с клубом и не буду обсуждать этот вопрос. У меня все мысли 
связаны с моей работой. И если в конце следующего сезона ситуация не 
изменится, то тогда буду думать о том, куда дальше двигаться и что делать. 
Понятно, что тогда буду думать над разными вариантами.  
 - В тренерский штаб "Нью-Джерси" вы пришли именно при Линди Раффе. Не 
было ли у вас опасений, что после его ухода вас тоже могли уволить или 
понизить в должности?  
 - Работа тренера подразумевает под собой, что никогда не знаешь, что 
произойдет. Поэтому я об этом старался не думать, делать, что мне поручено, и 
выполнять свою работу хорошо. Вы же видите, что от увольнений никто не 
застрахован, и великих тренеров увольняют. Поэтому самое главное - 
сконцентрироваться на том, что нужно делать, и помогать команде.  
 - При Трэвисе Грине во время матчей вы по-прежнему продолжали находиться 
с рацией на трибунах, а не на скамейке. Какие у вас впечатления от общения с 
новым главным тренером "Нью-Джерси"?  
 - Моя задача во время игры не поменялась, мы просто больше стали обсуждать 
подготовку команды к игре, разбор соперника, презентации перед играми на 



 

 

собраниях. Понятно, что в конце сезона эти собрания уже надоедают ребятам, и 
чтобы донести свои мысли, такие встречи надо делать короче, мысли должны 
быть четкими и скомпонованными, за короткое время нужно успевать дать 
задание команде.  
Трэвис и требовательный, и хорошо знает игру, работал на разных уровнях и 
добивался успеха. С одной стороны, он сам играл, и поэтому он хочет, чтобы все 
получали удовольствие от игры, от побед. Его постоянный посыл к игрокам в 
этом, он не любит проигрывать. Но, с другой стороны, он требовательный, много 
работает. Когда он пришел, мы сразу после игр старались просматривать их по 
периодам, и я сам отвечал за третий период. Потом мы отправляли ему видео, 
которое с утра обсуждали, что показывать игрокам, а что нет. В этом плане он с 
головой полностью ушел в работу. Команда, как кажется, временами показывала 
неплохой хоккей, хоть мы и проигрывали в конце сезона много матчей, в которых 
должны были побеждать.  

https://tass.ru/interviews/20714951 

К заголовкам сообщений 

"Югра" подписала контракт с главным тренером финалиста Кубка Петрова 
(ТАСС, Москва, 6 мая 2024) 
Бывший главный тренер тульской хоккейной команды АКМ Сергей Решетников 
подписал контракт с "Югрой". Об этом ТАСС сообщил гендиректор ханты-
мансийского клуба Василий Филипенко.  
"Сергей Решетников подписал контракт с "Югрой" на год", - сказал Филипенко.  
Решетников заменил в "Югре" Вадима Епанчинцева, который 1 мая был 
назначен главным тренером новосибирского клуба Фонбет - Континентальной 
хоккейной лиги (КХЛ) "Сибирь".  
В завершившемся сезоне АКМ под руководством Решетникова впервые в своей 
истории вышел в финал Кубка Петрова Олимпбет - Всероссийской хоккейной 
лиги (ВХЛ), в котором уступил альметьевскому "Нефтянику".  
"Югра" выступала в КХЛ с 2010 по 2018 год. Она дважды выходила в плей-офф 
(2011, 2012), но оба раза не смогла пройти первый раунд. Клуб трижды 
становился чемпионом ВХЛ (2009, 2010, 2021).  

https://tass.ru/sport/20722689 

К заголовкам сообщений 

Вратарь "Сан-Хосе" Романов: в "Автомобилисте" Питерс отправлял видео 
моих тренировок в НХЛ (Чемпионат.com, Москва, 6 мая 2024) 
Вратарь "Сан-Хосе" Георгий Романов рассказал как попал в Национальную 
хоккейную лигу (НХЛ). 
 - Знаете, по чьей рекомендации "Сан-Хосе" подписал с вами контракт?  
 - Со мной три года назад связывались из системы "Калгари". Тогда главным 
тренером "Автомобилиста" был Билл Питерс - он порекомендовал меня своей 
бывшей команде, отправлял мои видео с тренировок, которые сам снимал на 
телефон. Я разговаривал с тренерами вратарей "Флэймз": они хотели, чтобы я 
приехал, но у них была перестройка в том году, поэтому не сложилось. 
Я должен был подписывать с "Автомобилистом" будущий контракт. Не мог 
рисковать своей карьерой и ждать предложения от "Калгари", не подписывая 
дома. Не хватало деталей, ясности, гарантий. В дальнейшем тренер из "Калгари" 
перешел в "Сан-Хосе", его зовут Томас Спир. Он порекомендовал меня Евгению 
Викторовичу Набокову, и со мной связались уже ближе к окончанию сезона. В 
"Шаркс" сказали, что следили за мной, смотрели мои игры и проявляют ко мне 

https://tass.ru/interviews/20714951
https://tass.ru/sport/20722689


 

 

интерес, - сказал Романов в эксклюзивном интервью корреспонденту 
"Чемпионата" Родиону Власову.  

https://www.championat.com/hockey/news-5540948-vratar-san-hose-romanov-v-
avtomobiliste-piters-otpravlyal-video-moih-trenirovok-v-nhl.html 

Похожие сообщения (2): 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 6 мая 2024 

К заголовкам сообщений 

Демидов на втором месте в рейтинге драфта НХЛ-2024 по версии TSN, 
Силаев - третий (Спорт-экспресс (sport-express.ru), Москва, 7 мая 2024) 
Два российских хоккеиста вошли в топ-3 рейтинга драфта НХЛ-2024 по версии 
эксперта TSN Боба Маккензи. 
Нападающий СКА Иван Демидов занял вторую строчку, защитник "Торпедо" 
Антон Силаев стал третьим. 
"Демидов - одаренный центральный нападающий, который очень продуктивно 
провел сезон в российской МХЛ и поднялся с шестого места, которое занимал в 
рейтинге TSN в середине сезона. Силаев - мощный двухметровый защитник, 
который был вторым в списке в середине сезона, но то, что он опустился на 
третью строчку, больше говорит о росте Демидова, чем о падении Силаева", - 
говорится в тексте, опубликованном на сайте TSN. 
Ожидается, что первым номером драфта-2024 станет канадский нападающий 
Маклин Селебрини, выступающий в NCAA за университет Бостона. Четвертое 
место в рейтинге TSN занял белорусский защитник Артем Левшунов, который 
играет за университет Мичигана. 
В сезоне-2023/24 Иван Демидов набрал 60 (23+37) очков в 30 матчах за "СКА-
1946" в регулярном чемпионате МХЛ. В плей-офф у 18-летнего форварда 28 
(11+17) очков в 17 играх, вместе с командой из Санкт-Петербурга хоккеист 
выиграл Кубок Харламова. Также Демидов был признан самым ценным игроком 
сезона-2023/24 в МХЛ. 
18-летний Силаев набрал 11 (3+8) очков в 63 играх за "Торпедо" в регулярном 
чемпионате КХЛ и сделал две результативные передачи в 5 играх плей-офф. 
Драфт НХЛ-2024 пройдет с 28 по 29 июня в Лас-Вегасе.  

https://www.sport-express.ru/hockey/nhl/news/demidov-na-vtorom-meste-v-reytinge-
drafta-nhl-2024-po-versii-tsn-silaev-tretiy-2208899/ 

К заголовкам сообщений 

Разное 
 

Внутри ледовой арены УГМК в центре Екатеринбурга залили каток: 
эксклюзивное видео - 6 мая 2024 - Е1.ру (Екатеринбург Он-лайн (e1.ru), 
Екатеринбург, 6 мая 2024) 
Внутри главной стройки в центре Екатеринбурга кипит жизнь: на ледовой арене 
УГМК уже залили хоккейный каток для будущих хоккеистов. Он будет выглядеть 
не так, как задумывалось изначально. Из-за новых требований Континентальной 
хоккейной лиги площадку пришлось сделать на два метра уже. 
 - Изначально планировали делать базовый размер обоих полей 28 × 60 метров 
(финская коробка, как в КРК "Уралец"), но по новым требованиям КХЛ, арены 
должны иметь поле 26 × 60 метров (канадская коробка). Так что хоккей должен 
быть еще быстрее и зрелищнее, - рассказал в соцсетях генеральный директор 
АО "Ледовая арена" Данил Крицкий. 

https://www.championat.com/hockey/news-5540948-vratar-san-hose-romanov-v-avtomobiliste-piters-otpravlyal-video-moih-trenirovok-v-nhl.html
https://www.championat.com/hockey/news-5540948-vratar-san-hose-romanov-v-avtomobiliste-piters-otpravlyal-video-moih-trenirovok-v-nhl.html
https://allhockey.ru/news/show/517082-Romanov_Piters_otpravlyal_video_moih_trenirovok_v_NHL
https://www.sport-express.ru/hockey/nhl/news/demidov-na-vtorom-meste-v-reytinge-drafta-nhl-2024-po-versii-tsn-silaev-tretiy-2208899/
https://www.sport-express.ru/hockey/nhl/news/demidov-na-vtorom-meste-v-reytinge-drafta-nhl-2024-po-versii-tsn-silaev-tretiy-2208899/


 

 

В архивах E1.RU осталась фотография рендера проекта. Так каток должен будет 
выглядеть после окончания всех работ. Осталось только установить сиденья, 
поручни и медиаэкраны.  
Ледовая арена эллипсоидной формы займет территорию в 5 гектаров, площадь 
помещений - 100 тыс. кв. м. На матчи смогут приходить до 12 тысяч зрителей, а 
на концерты - до 15 тысяч. Планируется, что каток-лего можно будет 
переделывать под баскетбольную, гандбольную, футбольную и волейбольную 
площадки. 
Саму ледовую арену, которую строит УГМК, должны сдать в декабре 2024 года. 
Изначально планировали управиться за 972 дня, чтобы объект был готов в 2023 
году, но из-за пандемии и ухода многих компаний из России сроки сдвинулись.  
Посмотрите, как выглядела арена осенью 2022 года и летом 2023 года. А 
прошлой осенью через Исеть перекинули каркас нового моста, а еще зажгли 
новенький медиаэкран. 
В прошлом году стройплощадка ледовой арены дважды горела: первый раз - в 
середине августа (тогда на крыше горели лакокрасочные и пенопластовые 
изделия, второй раз - в середине октября). Посмотрите на впечатляющие кадры 
с места ЧП.  

https://www.e1.ru/text/realty/2024/05/06/73544210/ 

К заголовкам сообщений 

https://www.e1.ru/text/realty/2024/05/06/73544210/

